



## Selamat Jalan Bos Parno

Beliau Orang Baik

**RAKYAT** Bengkulu Media Group (RBMG) dan Sumatera Ekspres Group (SEG) berduka. Pimpinan yang dicintai semua karyawan, H Suparno Wonokromo berpulang ke rahmatullah. CEO SEG dan Direktur WSM ini menghembuskan nafas terakhirnya di

RSCM Jakarta, Rabu (9/12), pukul 08.25 WIB dan dimakamkan di pemakaman Dusun Krajan, Desa Pocol, Kecamatan Sine, Ngawi, Jawa Timur. Mantan Menteri BUMN, Dahlan Iskan bahkan ikut mengantarkan almarhum Suparno ke peristirahatannya terakhir.

► Baca SELAMAT...Hal 7



ROHIDIN MERSYAH



ROSJONSYAH



HELMI HASAN



AGUSRIN M NAJAMUDIN



IMRON ROSYADI

## R2 Menang di 8 Kabupaten

# Rohidin: Kemenangan Masyarakat Bengkulu

- Unggul Sesuai Poling RB
- Helmi di Kota dan Seluma

**BENGKULU** - Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah-Rosjonsyah (R2) menang dalam real count sejumlah lembaga. Keunggulan R2 sesuai dengan hasil poling RB beberapa waktu lalu.

Rohidin mengajak Cagub nomor urut 1 Helmi Hasan dan Cagub nomor urut 3 Agusrin M Najamudin untuk bersatu padu

membangun Provinsi Bengkulu ke depan. Menurutnya kemenangannya berdasarkan hasil real count sejumlah lembaga, kemenangan masyarakat Provinsi Bengkulu. "Kemenangan ini bukan kemenangan pasangan calon, tapi kemenangan masyarakat Bengkulu," kata Rohidin.

Dia juga akan membuka diri selevel-lebarnya untuk pro aktif bersilaturahmi dengan paslon Agusrin-Imron maupun Cagub Helmi Hasan ke depan. Rohidin juga berkeyakinan ketiganya akan sebesar hati melakukan apa yang diinginkan masyarakat

untuk kemajuan Provinsi Bengkulu.

"Pak Agusrin tujuh tahun pernah jadi gubernur tentu mempunyai banyak pengalaman dan jaringan. Pak Helmi sebagai Ketua PAN dan Walikota dua periode dibutuhkan sinergitas ke depannya," ungkap Rohidin. Setelah pencoblosan kemarin, Rohidin mengajak seluruh element masyarakat untuk menghilangkan sekat selama kampanye. Termasuk tim pemenang paslon. "Saya kira tekadnya sama, untuk kemajuan Provinsi Bengkulu," ujar Rohidin.

► Baca ROHIDIN...Hal 7

KABUPATEN/KOTA	HELMI-MUSLIHAN	ROHIDIN-ROSJONSYAH	AGUSRIN-IMRON
Bengkulu Selatan	16.404	47.961	28.425
Bengkulu Tengah	22.134	22.206	13.166
Bengkulu Utara	41.313	41.917	41.273
Kaur	22.865	32.141	17.359
Kepahiang	22.432	37.299	15.871
Kota Bengkulu	63.722	47.420	37.866
Lebong	13.917	33.252	15.026
Mukomuko	33.398	37.157	19.488
Rejang Lebong	40.803	61.342	32.424
Seluma	36.158	34.317	30.648
<b>Jumlah</b>	<b>313.240</b>	<b>395.120</b>	<b>251.282</b>

NB: Hasil Perolehan Sementara Pilgub dihimpun dari berbagai sumber.

## Agusrin Masih Tunggu Hasil Resmi KPU

**CAGUB** nomor urut 3, Agusrin M Najamudin menyampaikan siapapun yang terpilih nanti itulah gubernur Bengkulu. Namun ia masih akan menunggu hasil resmi dari KPU Provinsi Bengkulu.

► Baca AGUSRIN...Hal 7



PASTIKAN AMAN: Kapolda Bengkulu, Irjen Pol Teguh Sarwono berkeliling memantau salah satu TPS, kemarin.

## Kapolda: Pilkada Bengkulu Kondusif

**KAPOLDA** Bengkulu, Irjen Pol Teguh Sarwono mengatakan situasi Provinsi Bengkulu kondusif dalam pelaksanaan Pilkada serentak kemarin. Protokol kesehatan juga dilaksanakan masyarakat untuk menghindari Covid-19.

Kapolda juga mengapresiasi kepada seluruh penyelenggara Pemilu, mulai dari KPU, Bawaslu, Panwaslu, KPSS, pasangan paslon baik Pilgub maupun Pilbup, TNI, tokoh masyarakat. "Termasuk media yang ikut mensukseskan pelaksanaan pemilu kada di Provinsi Bengkulu sehingga situasi tetap kondusif," kata Kapolda.

Pilkada kali ini memang berbeda dengan Pilkada sebelumnya, karena digelar di masa pandemi Covid-19. "Karena itu dituntut kehati-hatian dari semua pihak khususnya para penyelenggara pemilu untuk tetap mematuhi protokol kesehatan," ungkap Kapolda.

► Baca KAPOLDA...Hal 7

HASIL REAL COUNT POSKO ROHIDIN-ROSJONSYAH 43,04 %

HASIL QUICK COUNT DARI METRO TV 41,0,6 %

SIREKAP KPU 43,1 % 90,358 suara



Rakyat Bengkulu

# Selamat Jalan Bos Parno

Sambungan dari halaman 1

Kepergian almarhum membuat orang-orang yang pernah mengenalnya merasa kehilangan. Tak hanya para karyawan RBMG, SEG dan WSM, tapi juga rekan dan teman-temannya dari berbagai kalangan. papan bunga ucapan duka cita pun berdatangan ke kompleks perkantoran SEG di Jl Kol H Barlian no 773, Sukarami.

Baik dari para kepala daerah, birokrat, pimpinan bank, kepolisian, notaris dan lain sebagainya. Meski tak dapat melayat secara langsung, setidaknya ucapan itu mewakili rasa duka dan kehilangan terhadap Bos Parno, begitu almarhum Pak Suparno akrab disapa.

Wali Kota Palembang H Harn-jojo juga turut kehilangan sosok almarhum Suparno. “Semoga Allah Swt menerima semua amal ibadah serta mengampuni segala dosa amarhum semasa hidupnya,” imbuhnya. Sekda Palembang Drs Ratu Dewa bahkan menuliskan “Belajar dari kesantunan dan kesederhanaan dari almarhum.”

Bupati Musi Banyuasin (Muba), Dr Dodi Reza Alex Lic Econ MBA ikut berdukacita atas meninggalnya H Suparno Wonokromo, CEO SEG. Dia terakhir kali bertemu dengan almarhum di bandara. “Beliau sosok yang bersahaja, pekerja keras. Peduli seni dan budaya,” ungkapkanya.

Anggota DPR RI asal Sumsel, Hj Percha Leanpuri BBus yang juga putri suling Gubernur Sumsel H Herman Deru juga turut berduka atas meninggalnya H Suparno Wonokromo. “Beliau orang baik,” tulisnya.

Terpisah, Presiden Direktur Thamrin Group, Elysa Dian Thamrin menyampaikan dukacita mendalam atas meninggalnya CEO SEG dan Direktur WSM, H Suparno Wonokromo. Dia menilai, almarhum merupakan sosok yang bisa dijadikan panutan dan contoh. “Beliau adalah orang baik, sederhana, dan pekerja keras,” katanya tadi malam.

Elysa menyebut, Sumsel sangat kehilangan sosok seperti Suparno. “Kami kehilangan sosok seperti beliau untuk Sumatera Selatan. Semoga sepeninggal beliau dapat tumbuh anak-anak yang akan menjadi seperti sosok beliau,” pungkasnya.

Presiden Direktur Maju Motor Group, Alvin Kennedy mengaku turut berdukacita atas meninggal H Suparno Wonokromo. Menurutnya, Suparno merupakan sosok yang sangat supel dan sangat komunikatif ketika diajak berbincang. Bahkan, dinilainya sangat ramah.

“Saya pernah bertemu beliau. Orangnya ramah. Sangat sering tertawa dan tersenyum. Beliau juga sering berbincang soal bisnis dengan saya. Di situ saya melihat beliau orang yang sangat berwawasan,” ungkap Alvin, yang merupakan pengusaha muda di Sumsel.

GM OPI Mall, Agus Ekawani ikut berduka. “Saya kenal betul almarhum Pak Suparno. Beliau sosok yang low profile,” ucapnya. Terpisah, Rektor Universitas Muhammadiyah (UM) Palembang, Dr Abid Djazuli juga mengucapkan turut berduka cita atas meninggalnya H Suparno Wonokromo.

Salah seorang tokoh dan pengurus Putra Jawa Sumatera (Pujasuma), Joko Siswanto mengaku banyak sekali kenangan bersama almarhum. “Saya kenal beliau sudah sejak beliau ada di Sumatera Ekspres. Orangnya benar-benar sederhana dan membar dengan siapa saja,” ucapnya.

Almarhum juga orang yang sangat baik dengan siapa pun. Baik di organisasi maupun secara individu. “Di organisasi, dalam hal ini Pepadi (Persatuan Perdalangan Indonesia) andilnya banyak, terutama dalam melestarikan budaya wayang di Sumsel,” beber Joko.

Kepergian almarhum terasa sangat mengejutkan. “Kami benar benar kehilangan sisok beliau,” tukasnya. Hal lain yang diingat dari sosok almarhum Bos Parno yakni pekerja keras dengan gaya kepemimpinan yang lebih mengutamakan keluargaan.

“Yang saya nilai, almarhum itu seorang leadership yang tangguh. Dibawah kepemimpinannya Sumatera Ekspres Group menjadi media besar di Sumsel,” beber tukas Joko.

“Innalillahi wainalilaihi rojiun.” Ucapan dukacita terhadap meninggalnya H Suparno Wonokromo juga datang dari Sekretaris Forum KBIH Sumsel H Fery Munnandar. Dia mengaku terkejut mendapatkan kabar sang dalang berpulang ke Rahmatullah.

“Kapan? Di mana? Dimakamkan di mana?,” katanya. Karena almarhum dikubumikan di Ngawi, Jawa Timur, Fery menyesal tak bisa melayat langsung. “Kami berdoa semoga amal kebbaikannya diterima Allah Swt dan dosanya dimaafkan Allah Swt,” tukasnya.

Untuk mendoakan almarhum Bos Parno, tadi malam segenap karyawan SEG menggelar pembacaan Yasin dan doa bersama di lantai IV Graha Pena. Tak hanya karyawan Sumatera Ekspres, hadir pula pimpinan dari grup. Termasuk para mantan karyawan Sumatera Ekspres yang sekarang berkarir di luar.

Para agen Sumatera Ekspres juga merasa kehilangan yang mendalam. Mustopa, agen koran Sumatera Ekspres di wilayah Bunderan Air Mancur mengatakan banyak sekali kesan baik yang ditinggalkan almarhum Bos Parno kepada mereka.

“Dari perantara beliaulah, Allah Swt memberikan rezekinya kepada kami. Karena itu, kami merasa benar-benar dihargai sebagai agen koran. Derajat kami benar-benar diangkat oleh Pak Parno,” katanya.

Kepergian almarhum dirasakan para agen sebagai kehilangan sosok pemimpin yang selalu membaur dan memikirkan nasib mereka. “Di masa beliau, kami para agen pernah diajak tidur di hotel, jalan-jalan keluar negeri. Smoga beliau khudusl khotimah. Jasa beliau kepada kami para agen menjadi jalannya ke surga,” tandas Mustopa.

Heri, agen Sumatera Ekspres wilayah Bukit juga menuturkan hal serupa. Dia mengenap almarhum sejak pertama kali pegang Sumatera Ekspres. “Beliau orang baik. Selalu menghormati pendapat agen mana pun. Selalu memberikan solusi di tengah masalah,” bebemnya.

Duka juga dirasakan Erwin, agen Sumatera Ekspres lainnya. “Beliau itu sangat baik dengan kami para agen, selaku sederhana dan membaur dengan kami. Terkadang kami sendiri yang merasa tidak enak karena selalu diperlakukan seperti keluarga,” ujarnya.

Rasa kehilangan mendalam disampaikan Direktur Sumatera Ekspres dan RBMG, H M Muslimin SH MH.

“Selamat jalan Bos Parno. Pimpinan sekaligus kakak, orang tua, guru, dan mentor bagi ku. Beliau lah penunjuk jalan, membimbing dan menuntun. Aku jadi saksi beliau orang baik. Semoga Allah Swt menempatkan beliau di tempat terbaik. Amiinn,” katanya.

Untuk mendoakan almarhum Bos Parno, tadi malam segenap karyawan SEG menggelar pembacaan Yasin dan doa bersama di lantai IV Graha Pena. General Manager (GM) Sumatera Ekspres Hj Nursiri Marwah menambahkan, keluarga besar Sumatera Ekspres merasa sangat kehilangan.

“Pak Parno sosok yang sederhana, mengayomi dan bisa bikin suasana hidup. Ketila berhadapan dengan beliau kita tidak tegang. Suasana bisa langsung cair, bisa menciptakan suasana kekeluargaan di kantor,” tuturnya. Sebagai seorang “bos”, Pak Parno tidak merasa lebih hebat.

“Kita ingat betul saat beliau ke kantor pakai sandal jepit. Kadang karyawan lain merasa malu sendiri, merasa hebat di depan beliau. Beliau orangnya cool. Kalau pertama ketemu, tidak akan menyangka kalau beliau seorang bos besar,” imbuhnya.

Para karyawan juga mengenang almarhum sebagai sosok yang sangat berempati dengan semua orang. “Sering bagi-bagi reward terhadap karyawan,” tambah Nursiri. Rasa kehilangan mendalam juga dirasakan Manajer Keuangan Sumatera Ekspres, Hj Muwani yang selama ini terbilang sangat dekat dengan almarhum.

“Kita semua sangat merasa kehilangan sosok pemimpin dan orang tua. Beliau orang baik. Semua mendoakan almarhum Pak Suparno diterima di tempat

yang layak di sisi Allah Swt,” katanya.

Komandan Perang Itu....
Joko Intarto, sahabat karib H Suparno Wonokromo juga menuliskan cerita khusus tentang sosok almarhum. Berikut tulisannya :
“Saya kehilangan sahabat baik. Wartawan senior sekaligus teman diskusi. Mas Suparno Wonokromo hari ini meninggal dunia setelah menjalani perawatan kanker pankreas selama tiga Minggu di RSPAD Gatot Subroto, Jakarta.

Mas Parno jurnalis hebat. Ia yang menurut saya mewarisi sebagian besar ilmu jurnalistik dan bisnis media Pak Dahlan Iskan. Di bawah kepemimpinannya, Sumatera Ekspres di Palembang menjadi koran terbesar di Sumatera. Dari Sumatera Ekspres lahir lebih dari 150 koran lokal, lebih dari 30 perusahaan percetakan serta 15 stasiun Tv lokal.

Eksansinya tidak hanya di Sumatera, tetapi juga merangsek jauh hingga ke Jawa Tengah. Sebut saja koran-koran kelas Kabupaten di Jawa Tengah. Media tersebut menginduk ke Sumeks.

Bila tidak ada pandemi Covid-19, tahun ini harusnya Grup Sumeks menyerbu Jawa Timur untuk bertempur melawan Jawa Pos group. Grup media yang dulu membesarkannya.

Sumatera Ekspres dulu memang pernah menjadi sister company Jawa Pos Group. Rapat evaluasinya bareng-bareng. Tetapi beda kelompok. Pada periode 1993 - 1999 saya memimpin koran lokal Mercusuar di Palu, Sulawesi Tengah. Pak Suparno memimpin Semarak, Bengkulu, sebelum berganti nama menjadi Rakyat Bengkulu.

Di Jawa Pos, Mercusuar masuk kelompok C, artinya koran kecil dengan laba di bawah Rp 5 miliar setahun. Semarak juga satu kelompok dengan Mercusuar. Kami pun menginap di kamar yang sama. Suatu ketika, ada koran di Palembang yang menyerah. Pemiliknya minta bantuan Pak Dahlan. Namanya Sumatera Ekspres. Koran ini kalah bersaing dengan Sriwijaya Pos yang bernaung di bawah Kelompok Kompas Gramedia.

Pak Darul Farokhi yang memimpin koran Cendrawasih Post di Jayapura berinisiatif menggambilalih manajemen Sumeks. Meski Sriwijaya Post begitu kuat, Sumeks berhasil bangkit kembali. Setelah lewat masa krisis, Pak Darul kembali ke Papua. Pak Parno yang menggantikan. Sebagai pimpinan koran yang jaraknya paling dekat dengan Palembang.

Tiba-tiba Pak Parno mendapat durian runtuh. Koran Sriwijaya Pos di Palembang mendadak tidak terbit. Ada konflik manajemen di sana. Koran Sumeks yang dulu dijuluki koran ‘sak becak’ karena oplahnya cukup diangkat dengan becak, berubah menjadi koran sak kontainer. Dari ribuan eksemplar menjadi puluhan ribu eksemplar. Semua pelanggan Sriwijaya Post praktis beralih ke Sumeks.

Ketika Sriwijaya Post terbit lagi beberapa tahun Kemudian, Sumeks sudah terlalu besar. Anak perusahaannya sudah banyak. Menyebar dari Sumatera Selatan, Bengkulu, Jambi, Bangka Belitung, Lampung, Banten, Jawa Barat dan Jawa Tengah. Saham Sumeks dimiliki PT Wahana Semesta Merdeka (WSM). Pemilik saham WSM adalah Pak Dahlan Iskan, Pak Alwi Hamu (Harian Fajar Makassar), Pak Mahtoem Mastoem (eks Majalah Tempo) dan beberapa orang lagi.

Perusahaan media pertama milik WSM adalah Rakyat Merdeka. Sumatera Ekspres menjadi anak perusahaan berikutnya. Selain Sumeks, yang menjadi sister company Jawa Pos adalah Guo Ji Re Bao, koran berbahasa Mandarin terbesar di USA. Pusat penerbitannya di Los Angeles. Koran ini di komandani Prof Ted Sioeng, teman sekelas mantan Presiden Amerika Bill Clinton.

Setelah sukses di USA, GUI Ji Re Bao mencoba peruntungan dengan terbit di Jakarta. Saya satu dari tiga ‘orang berkulit coklat’ yang ditugaskan Pak Dahlan di koran itu selama dua tahun pertama. Saya yang tidak bisa berbahasa Mandarin bertanggung jawab pada Pemasaran iklannya. Selamat jalan sahabat. Semoga Allah mengampuni semua kesalahan dan dosamu. Doa saya mengiringi kepergianmu. **(tim/jto)**

tidak. Jadi biarkan dulu tim Agusrin-Imron mengumpulkan data terlebih dulu, sesuai fakta di lapangan. “Biarkan tim kita di lapangan mengumpulkan data dan fakta pada akhirnya nanti real count yang membuktikan, biarkan ini berproses dulu,” sam-painya. **(juu)**

Sambungan dari halaman 1

# Rohidin: Kemenangan Masyarakat...

Sambungan dari halaman 1

Di bagian lain, setelah melihat hasil real count Pilgub kemarin sore, Rohidin mendapatkan banyak ucapan selamat. Diantaranya dari pimpinan parpol. “Sudah dapat telepon dari Partai Demokrat, dari Pak AHY dan Pak Andi Arief. Juga dari Keturu dari Partai Golkar,” demikian Rohidin.

Hasil perolehan suara sementara Pilgub yang dihimpun RB tadi malam, Rohidin-Rosjonsyah unggul di delapan kabupaten. Masing-masing di Bengkulu Selatan, Bengkulu Utara, Kaur, Kepahiang, Lebong, Mukomuko, Bengkulu Tengah, Rejang Lebong. Sedangkan Helmi-Muslihan unggul di Kota Bengkulu dan Seluma (lengkap lihat grafis). Helmi unggul di Kota Bengkulu dan Seluma.

Sementara itu, Cabug nomor urut 1 Helmi Hasan mengucapkan selamat kepada Paslon Rohidin-Rosjonsyah. “Alhamdulillah, kita dengar sama-sama Pak Rohidin sudah menyampaikan kemenangannya, berdasarkan real count. Kita ucapan selamat kepada Pak Rohidin dan Rosjonsyah. Walaupun nantinya juga, kita menunggu pleno KPU Provinsi Bengkulu,” kata Helmi Hasan dalam konferensi persnya kemarin.

Helmi juga mengakui, hasil real count yang dilakukan timnya menempatkan posisi Paslon Rohidin-Rosjonsyah berada di posisi pertama. Sedangkan Helmi-Muslihan di posisi kedua. Agusrin-Imron posisi ketiga. “Pilkada sudah cukup baik, alhamdulillah. Harga proses yang ada. Main bola, tarik baju biasa. Yang penting kita saling memaafkan, dan luruskan niat. Apa yang terjadi ini adalah keputusan Allah SWT. Tidak ada yang salah, dan tidak perlu saling menyalahkan. Yang penting kita saling mendoakan saja,” kata Helmi.

Helmi memastikan tidak mengugat ke Mahkamah Konstitusi (MK) atas hasil Pilgub Bengkulu. “Soal gugat menggugat saya kira tidak. Saya sudah ucapkan selamat. Kita doakan sehat terus untuk membangun provinsi Bengkulu,” ungkap Helmi.

#### Rohidin Menang Telak di TPS Sendiri

Calon petahana Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah menang telak di TPS 20 Jalan Sadang Lingkar Barat, Kota Bengkulu, kedia-muan pribadi Rohidin. TPS dimana Rohidin dan keluarganya meny-alurkan hak pilihnya pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak, Rabu (9/12).

Pasangan Rohidin-Rosjonsyah berhasil mengantongi suara sebanyak 257 suara dari total 300 suara (DPT 291 dan KTP 9). Sementara lawannya, yaitu pasangan nomor 1 Helmi Hasan-Muslihan DS mendapatkan 20 suara, dan pasangan nomor 3 Agusrin-Imron mendapatkan 17 suara. Sedangkan 6 kertas surat suara lainnya dinyatakan tidak sah.

“Alhamdulillah kita sudah menggunakan hak pilih kita. Insy Allah karena kita selama ini sudah berbuat sesuatu terbaik untuk daerah dan untuk lingkungan kita,” kata Rohidin usai menggunakan hak suaranya diidampingi sang isteri Derta Wahyulin dan kedua anaknya, kemarin

Lanjut Rohidin, proses kampanye mereka juga berjalan dengan baik dan lancar mendapatkan sambutan yang begitu antusias dari masyarakat. Setelah pemungutan suara, selanjutnya proses rekapitulasi suara menurutnya harus juga dikawal dengan baik. Sehingga pada akhirnya terpilih kepemimpinan Bengkulu yang betul-betul bisa membawa kemajuan daerah.

“Maka kita sebagai orang beriman tentu kita berserah diri, ketika ikhtiar sudah disempurnakan tentu kita berserah diri kepada Allah SWT yang terbaik untuk Bengkulu dan terbaik untuk kita semua,” tukasnya.

Selain itu, Rohidih juga meminta kepada penyelenggara pemilu dan pengawas pemilu serta peserta pemilu untuk bertugas dan berkon-testasu sesuai aturan yang berlaku. Sehingga tidak menimbulkan permasalahan dikemudian hari bahkan menylulut pada perpecahan didalam masyarakat.

“Saya yakin dan percaya, penyelenggara dan pengawas pemilu di Bengkulu berintegritas. Saya juga meyakini para peserta pemilu punya komitmen kuat menciptakan pemilu Bengkulu aman dan damai, tanpa kecurangan seperti money politik dan pelang-

garan pilkada lainnya,” demikian Rohidin.

#### R2 Unggul Di Kandang Rosjonsyah

Kendati suara Pemilihan Gubernur (Pilgub) di Kabupaten Lebong belum masuk keseluruhan, namun posisi pasangan calon (paslon) peserta Pilgub Bengkulu nomor urut 2, Rohidin-Rosjonsyah terus meroket. Dapat dipastikan Rohidin-Rosjonsyah akan memenangkan pertarungan menuju kursi nomor 1 dan nomor 2 Provinsi Bengkulu di kandang Rosjonsyah.

Berdasarkan progres 46 persen penghitungan suara dari 75.280 pemilih Lebong yang telah masuk di Sistem Informasi Rekapitu-lasi Berbasis Elektronik (Sirekap) Komisi Pemilihan Umum (KPU), Rohidin-Rosjonsyah berhasil meraup 15.101 suara. Itu artinya posisi sementara suara Rohidin-Rosjonsyah di Lebong sudah di angka 52,9 persen dari 28.554 suara yang masuk.

Sementara posisi kedua ditem-pati paslon nomor urut 3, Agusrin-Imron dengan perolehan 6.989 suara atau 24,4 persen dari total suara yang masuk. Disusul paslon nomor urut 1, Helmi Hasan-Muslihan (alm) yang meraup 6.647 suara atau 22,7 persen dari total suara masuk. Namun posisi suara kedua paslon masih sangat berpotensi berubah mengingat selisihnya yang sangat kecil.

“Data dalam Sirekap itu hanya sebatas instrumen bagi kami dalam memudahkan rekap hasil penghitungan suara di TPS (tempat pemungutan suara, red). Untuk final hasil yang diakui tetap menunggu penghitungan dan rekap berjenjang yang dimulai dari TPS, PPK (panitia pemilihan kecamatan, red), KPU kabupaten hingga KPU provinsi,” ujar Ketua KPU Kabupaten Lebong, Shalahuddin Al Khidir, SE.

Dikonfirmasi, cawagub dari paslon nomor urut 2, Dr. H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si mengaku tetap akan menunggu hasil hitung dan rekap suara oleh KPU. Sekalipun berdasarkan hasil penghitungan timnya di lapangan, angka kemenangannya di Lebong lebih 40 persen. “Mudah-mudahan hasilnya sama karena kami meng-hitung berdasarkan fakta hasil penghitungan di 222 TPS yang ada di Lebong,” tutur Rosjonsyah. Anggota KPU Provinsi Bengkulu Devisi Teknis, Emex Ver-zoni menjelaskan bahwa dalam Pilkada ini, dibantu dengan alat Sirekap, dimana menampilkan rekapitulasi data yang hasil foto formulir Model C. Hasil-KWK yang dikirim oleh KPPS.

“Sirekap ini merupakan alat bantu perhitungan, dan itu fungsi publikasi secara berjenjang yang meliputi wilayah kerja. Dan nanti dari aplikasi Sirekap nanti dicetak form C hasil kecamatan,” sampai Emex.

Sementara, jika terdapat keke-liruan data pada formulir Model C. Hasil-KWK, akan dilakukan perbaikan pada Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi di tingkat Kecamatan. Sementara jika terdapat perbedaan data yang terbaca oleh Sirekap dengan data yang tertulis pada Formulir C. Hasil-KWK, akan dilakukan koreksi pada Sirekap Web Tingkat Kecamatan.

#### Agusrin Menang di Lapas, Helmi Menang di Eks Lokalisasi

Sebanyak 250 warga binaan memilih di Lapas Bentiring Kota Bengkulu. Sedangkan 88 warga memilih di wilayah eks okalisasi Pulau Baai Kota Bengkulu. Menariknya, Calon nomor 1 Helmi yang memprioritaskan Bengkulu Religius dan Bahagia mendomina-si sebanyak 47 suara. Rohidin-Rosjonsyah mendapatkan 13 suara dan Agusrin-Imron mendapatkan 28 suara.

Sedangkan untuk, suara di Lapas Bentiring yang mayoritas didap-kan oleh Agusrin-Imron sebanyak 82 suara. Untuk Helmi-Muslihan 66 suara. Sedangkan Rohidin-Rosjonsyah 65 suara. Dari jumlah suara sebanyak 235 suara, di Kelurahan Bentiring TPS nomor 18 ini yang dinyatakan gugur se-banyak 22 suara. “Ya untuk jajar-an Kemenkumham suara terbanyak di Lapas Bentiring. Semuanya sudah terdaftar, melalui daftar mata pemilih tetap,” kata Kepala Lapas Bentiring Hendra Budiman.

Di tempat berbeda untuk jum-lah mata pilih di lokasi Rumah Tahanan (Rutan) kelas II B Kota Bengkulu dengan TPS 05 Kelu-rahan Malabero sebanyak 163 suara. Dengan TPS ini, mayoritas suara

didapatkan oleh Rohidin-Rosjonsyah dengan 142 suara. Untuk calon pasangan Agusrin-Imron 12 suara. Calon pasangan Helmi 8 suara. Disampaikan Kepala Rutan Kelas IIB Kota Bengkulu, Tutut Prasetyo bahwa jumlah mata pemilih sebanyak 162 suara ini di TPS 05. “Tadi sudah dilakukan penghitungan suara ada sebanyak 162 suara, semua dihitung tidak ada yang dinyatakan gugur,” Sampaunya

#### Bawaslu Temukan 18 Ribu TPS Bermasalah

Pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara Pilkada 2020 telah dilaksanakan, kemarin (9/12). Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI mencatat, sejumlah permasalahan terjadi pada Tempat Pemungutan Suara (TPS) di berbagai daerah.

Anggota Bawaslu RI Mochamad Afifuddin mengatakan, hingga kemarin, Bawaslu mencatat ada 18.668 TPS yang terdapat persoalan. Jumlah tersebut masih berpotensi bertambah mengingat proses pelaporan masih terus berlangsung. “Kejadian masih bisa bergerak,” ujamnya di Kantor Bawaslu RI, Jakarta, kemarin (9/12).

Dari jumlah tersebut, Afif menyebut persoalan yang paling banyak ditemui adalah keterlambatan pembukaan TPS. Baik karena persoalan cuaca ataupun keterlambatan pengirman logistik. Semestinya, TPS dibuka jam 7.00. “Jumlahnya 5.513 TPS,” imbuhnya.

Selain itu, ada juga kasus perlengkapan pemungutan penghit-ungan suara kurang di 1.803 TPS, tidak adanya fasilitas cuci tangan di 1.454 TPS, daftar pemilih tidak dipasang di 1.727 TPS, dan informasi paslon tidak tidak terpasang di 1.983 TPS. Kemudian ada surat suara kurang 2.324 TPS, surat suara kurang 1.205 TPS, dan ada kasus saksi mengenanak atribut paslon di 1.487 TPS.

Bukan hanya itu, Afif menyebut ada juga kasus petugas Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) yang terpapar positif covid namun masih bertugas. Laporan menca-pai 1.172 TPS. “Misalnya di salah satu daerah di Sulawesi Utara posisinya memang masih dalam posisi positif,” tuturnya.

Afif menyebut, berbagai temuan tersebut sifatnya laporan cepat yang disampaikan pengawas TPS melalui Sistem Pengawasan Pemilu (SIWASLU). Untuk detail dan latar belakang permasalahannya akan dilakukan tindaklanjut.

Anggota Bawaslu RI Fritz Edward Siregar menambahkan, laporan pengawas TPS melalui SIWASLU baru menjadi informasi awal. Nantinya, masing-masing pengawas akan membuat laporan resmi dalam dokumen form A untuk melihat adanya pelanggaran atau tidak. “Apakah ada unsur pelanggaran administrasi atau pelanggaran pidana,” tuturnya.

Sementara itu, Ketua KPU RI Arief Budiman mengatakan, pi-haknya masih menunggu laporan lengkap dari Bawaslu. Sebab, data Bawaslu hanya data kolektif dan tidak merinci konteksnya. “Saya perlu tahu dia ada di mana, dia kenapa,” ujarnya di sela-sela pemantauan TPS di Tangerang Selatan.

Dia mencontohkan, dalam kasus adanya TPS yang kekurangan suara misalnya, memang terjadi di beberapa tempat. Namun, kata Arief, petugas dan pengawas TPS dapat mengatasi sesuai ketentuan. Seperti mengambil dari TPS lain yang posisinya kelebihan surat suara.

“Di tempat yang dicatat Bawaslu itu sudah diselesaikan belum? Apakah catatan itu menyebabkan tidak bisa dilakukan pemungutan suara? Jadi musti dilihat begitu,” tuarnya.

Hal yang sama juga terkait temuan adanya petugas KPPS yang positif COVID. Arief menye-but apakah Bawaslu sudah memastikan informasi tersebut atau sebatas informasi. Sebab, petugas yang terkonfirmasi COVID-19 sudah dilakukan pergantian. Untuk itu, KPU menunggu data detail Bawaslu.

Sementara itu, Kepala Pusat Pen-erangan Kapuspen Kementerian Dalam Negeri Benni Irwan mengata-kan, secara umum Pilkada berjalan baik. Dari laporan tim kemendagri di 270 daerah, tidak banyak persoalan di lapangan. “Keamanan cukup terjaga, kemudian SDM penyelenggara juga cukup lengkap, APD yang tersedia memadai, dan proses pemung-utan suara sudah berlangsung,” ujar Benni. **(sca/war/key/wij)**

## Kapolda: Pilkada Bengkulu Kondusif

Sambungan dari halaman 1

Kemudian Kapolda juga meng-harapkan kepada seluruh masyara-kat termasuk para calon, dan tim sukses harus siap menerima segala

macam hasil keputusan yang ada, karena pemilu adalah bagian dari demokrasi. “Sinergi yang dibangun di setiap daerah, diharapkan bisa terus dijaga dalam menciptakan iklim yang aman bagi masyarakat.

## Agusrin Masih Tunggu Hasil Resmi KPU

Sambungan dari halaman 1

“Kita ikuti dulu prosesnya, nanti-kan ada real count dari KPU. Tentu kawan-kawan di lapangan masih mengumpulkan dan me-monitor hasil,” kata Agusrin.

Agusrin mengatakan, berdasar-kan hasil Pilgub nantinya dan

apapun hasilnya pasti akan didu-king untuk kemajuan Provinsi Bengkulu. “Kalau kita menang akan kita rangkul semuanya. Namun jika kita kalah kita harus suport siapapun yang menang,” ungkapnya.

Ia menambahkan, untuk saat ini pihaknya bukan percaya akan

Dan bagi calon gubernur terpilih dan bupati terpilih nantinya dapat mengembangkan amanah rakyat untuk dapatmemakmurkan danmensejahterakan masyarakat di masa yang akan datang” demikianKapolda. **(\*\*)**

## TELEPON PENTING

RSUD Tais (0736) 91285  
 PLN Tais (0736) 91291  
 Polres Seluma 081373849882  
 Kantor BPBD/PBK Seluma (0736) 7391000

## 18 Pasien Positif Covid Jalani Isolasi Mandiri

**SELUMA** - Diketahui saat ini ada 18 pasien positif yang ada di Kabupaten Seluma. Semua pasien positif itu menjalani isolasi mandiri di rumahnya. Tak hanya itu, Dinas Kesehatan (Dinkes) Seluma juga langsung melakukan upaya pemutusan mata rantai penyebaran Covid-19. Yakni dengan melaksanakan tracking dan swab tes massal terhadap kontak pasien. Pasien positif itu tersebar di beberapa kecamatan dan juga ada anggota satuan khusus.

Kepala Dinas Kesehatan Rudi Syawaludin, S.Sos melalui Kabid Pencegahan dan pengendalian penyakit, Ahmad Tavip SIP membenarkan hal tersebut. Dimana awalnya ada 14 pasien positif yang terdiri dari 9 orang yang berasal dari satuan khusus sedangkan lima lainnya merupakan warga yang tersebar di beberapa kecamatan. Semua pasien itu menjalani masa karantina di rumahnya masing-masing dengan tetap mendapati pemantauan dari tim medis.

Lantaran mereka tidak memiliki gejala penyakit penyerta sehingga tidak mendapatkan perawatan medis. Dari jumlah ini, terjadi pengurangan sebanyak 3 orang lantaran telah dinyatakan sembuh dari paparan virus corona. Sehingga menjadi 11 orang lagi pasien positif.

"Benar, jadi minggu lalu itu kan ada 14 orang nah tiga orang sudah dinyatakan sembuh jadi tersisa 11 pasien lagi," jelasnya.

Kemudian, setelah itu secara berangsur terjadi penambahan kasus kembali sebanyak tujuh orang. Dengan demikian, total kasus pasien positif di Kabupaten Seluma sebanyak 18 orang saat ini. Saat ini seluruh pasien terus menjalani isolasi mandiri, dan perkembangan kesehatannya terus dipantau. Yang mana dari 18 kasus tersebut tidak ditemukan adanya cluster baru. Mengingat semua kasus baru masih kasus tunggal sehingga belum bisa disebut cluster.

"Untuk cluster baru tidak ada, cluster terbanyak masih ada di instansi satuan khusus," lanjutnya.

Sementara itu, untuk pencegahan juga terus dilakukan. Yakni dengan melakukan upaya tracking kontak pasien dan melakukan swab massal. Dimana semua kontak pasien yang telah ditracking akan menjalani swab tes. Mengingat banyaknya pasien yang saat ini berstatus Orang Tanpa Gejala (OTG). Pihaknya menghimbau agar ke depan masyarakat lebih disiplin dalam protokol kesehatan selain itu juga melakukan pemeriksaan apabila melakukan perjalanan keluar daerah.

"Kita harap kedepan tidak ada lagi penambahan kasus baru," pungkasnya. (cup)

## Jelang Akhir Tahun, Tenaga Kontrak Dievaluasi

**SELUMA** - Jelang akhir tahun anggaran 2020 ini, sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) mulai melakukan evaluasi terhadap para tenaga kontrak atau pegawai tidak tetap. Salah satunya di Satpol PP dan Damkar Seluma yang mana para tenaga kontraknya bakal dilakukan evaluasi kembali.

Setidaknya ada sekitar 250 tenaga kontrak pegawai tidak tetap Satpol PP dan Damkar Seluma akan dilakukan evaluasi jelang akhir tahun 2020 ini seperti tahun sebelumnya. Sekretaris Satpol PP dan Damkar Kabupaten Seluma, Mawatul Asia mengatakan pihaknya akan mengevaluasi dari total seluruh tenaga kontrak yang mencapai 250 orang.

Jumlah itu terdiri dari 60 personel Damkar dan 190 personel Satpol PP. Yang mana, tenaga kontrak yang dinilai selalu disiplin dan loyal dalam menjalankan tugasnya akan tetap dipertahankan. Namun sebaliknya, tenaga kontrak yang dinilai tidak baik selama bertugas akan dirumahkan. Seperti ditahun-tahun sebelumnya, evaluasi kinerja ini bahkan tidak menutup kemungkinan sebagian personelnnya bakal dirumahkan.

"Ya akan dievaluasi, seperti tahun-tahun sebelumnya, kita lihat evaluasi itu dari kinerjanya," sampai Mawatul.

Selain itu, sesuai dengan kemampuan daerah di tahun anggaran 2021 mendatang, tenaga kontrak Satpol PP dan Damkar di Kabupaten Seluma tetap akan digaji perbulannya Rp 1 juta. Hal itu dikarenakan pagu anggaran untuk gaji tenaga kontrak Satpol PP dan Damkar masih sama yakni diakomodir sebesar Rp 3,18 miliar. Sehingga juga ada kemungkinan personel yang dirumahkan itu akan digantikan dengan yang lebih baik.

"Untuk anggarannya masih sama, tidak ada pengurangan, sama seperti tahun ini, jadi evaluasi ini untuk memperbaiki kinerja dinas ini," pungkasnya. (cup)



**JUMPA PERS:** Paslon Bupati dan Wabup Seluma, Erwin Octavian - Gustianto melakukan jumpa pers tadi malam terkait penghitungan sementara Pilkada Seluma yang menyatakan mereka unggul. (insert) Tampak Paslon Bupati dan Wabup ikut mencoblos di TPS kemarin.

# Penghitungan Sementara, Erwin-Yayan Unggul

## Gelar Konfrensi Pers Kemenangan

**SELUMA** - Pelaksanaan pemungutan suara di Tempat Pemungutan Suara (TPS) Pilkada 2020 Kabupaten Seluma telah selesai. Setelah selesainya pelaksanaan pemungutan suara, proses penghitungan suara yang masuk mulai dilakukan. Walaupun disertai hujan yang cukup deras, animo masyarakat dalam mengikuti pelaksanaan Pilkada tetap tinggi.

Dimana berdasarkan hasil perhitungan cepat dari TPS yang dihimpun RB, didapati pasangan nomor urut 3 unggul sementara. Adapun rekapitulasi sementara penghitungan surat suara tadi malam, hasilnya pasangan nomor urut 1 Suparto - Noviawan Ail mendapatkan total suara 14.819 suara. Kemudian nomor urut 2 Edison Simbolon - Khairi Yulian mendapat 29.195 suara. Dan Posisi teratas terkini didapat oleh paslon nomor urut 3, Erwin Octavian - Gustianto sebanyak 37.859 suara. Total suara yang terhitung dari 100 TPS berbeda yang diambil secara acak dari 450 TPS.

Sementara itu penghitungan hasil penghitungan suara masih dilakukan KPU Kabupaten Seluma. Akan tetapi, proses penghitungan melalui aplikasi Sirekap masih mengalami gangguan jaringan. Penghitungan hasil perolehan suara sementara saat ini belum bisa maksimal dilakukan. "Masih gangguan jaringan, pengitungan berlanjut," sampai Komisioner KPU Kabupaten

Rekapitulasi Sementara Perhitungan Suara Pilkada Seluma			
Kecamatan	Suparto -Noviawan Ail	Edison -Khairi	Erwin - Gustianto
Seluma	484	841	1288
Seluma Barat	1064	1779	1807
Seluma Timur	983	2130	1815
Seluma Selatan	2305	2080	2075
Seluma Utara	480	2233	1062
Sukaraja	2196	4152	5477
Air Periuhan	860	2738	4082
Lubuk Sandi	1263	2128	2462
Talo	840	1249	3198
Ilir Talo	1036	1906	4016
Ulu Talo	689	867	897
Talo Kecil	134	933	1999
Semidang Alas	1178	1692	2395
Semidang Alas Maras	1791	5308	6574
Jumlah	14819	29195	37859
Persentase	10,74 %	21,17 %	27,45 %

Seluma, Henri Arianda. Disisi yang sama, tim dari Erwin-Yayan mengumumkan kemenangannya. Namun ini bukanlah kemenangan dari tim sukses maupun tim keluarga dari Erwin-Yayan. Dikarenakan mereka menganggap hal ini merupakan kemenangan rakyat Kabupaten Seluma. Pihak tim keluarga, tim pemenang, tim pendukung mengucapkan ribuan terima kasihnya kepada masyarakat yang sudah mempercayakan pilihannya. Disampaikan Erwin Oktavian SE mengatakan berdasarkan real count dari tim memang didapati hingga saat ini posisi suara masih dimenang-

kan oleh dirinya. Atas pencapaiannya ini, pihaknya mengucapkan terima kasih kepada masyarakat, seluruh tim pemenang dan tim pendukung. Dirinya bersama wakilnya nanti tentu akan mengemban tugas sebagaimana mestinya. Hal ini dikarenakan memang masyarakat Seluma telah lama mendambakan perubahan yang lebih baik lagi. Maka dari itu, dirinya memastikan akan menjalankan visi misi program kerja sesuai yang telah disampaikan kepada masyarakat. "Alhamdulillah, terima kasih sebesar-besarnya, Kami yakin Insya Allah kami

emban tugas itu dengan baik," sampai Erwin. Ditambahkan, Drs Gustianto atau yang akrab siapa Yayan ini juga mengatakan hal yang demikian. Dirinya bersyukur atas amanah yang diberikan masyarakat terhadap dirinya dan Erwin. Dirinya juga meminta dan mendukung agar semua pihak bisa membantu membangun Seluma menjadi lebih baik lagi. "Saya mewakili tim menyampaikan ucapan terima kasih atas amanah yang diberikan kepada kami, Kita akan laksanakan program yang telah kita sampaikan sebelumnya," pungkasnya. (cup)

## Pilkada, Pelayanan Disdukcapil Tetap Beroperasi

**SELUMA** - Mendukung pelaksanaan Pilkada 2020 agar berjalan sukses, Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Seluma tetap bekerja secara maksimal walaupun ditengah hari libur. Yang mana pelayanan terhadap masyarakat tetap dilaksanakan. Hasilnya pun juga maksimal yakni tercapainya target 100 persen jumlah wajib KTP di Kabupaten Seluma sebanyak 153.596 jiwa. Baik perekaman data penduduk maupun pencetakan fisik e-KTPnya.

Kepala Dinas Dukcapil Kabupaten Seluma Hj. Irzani SIP MSi Melalui Sekretaris Dinas, Dewi Ilmiawanti MAP menyampaikan bahwa mereka tetap bekerja dihari libur saat pelaksanaan Pilkada tanggal 9 Desember.

Hal ini dilakukan dalam



**BEKERJA:** Operator di Kantor Disdukcapil Seluma tetap membuka pelayanannya, kemarin.

rangka mendukung kesuksesan pelaksanaan Pilkada serentak. Disdukcapil Seluma tetap membuka pelayanan administrasi kependudukan di kantornya. Pelayanan tersebut diantaranya pengecekan biometrik, pengecekan Nomer Induk Kependudukan (NIK), pelayanan perekaman data, pencetakan KTP-el atau surat keterangan. Selain itu juga, operator masih melayani perekam door to door ke rumah masyarakat. "Iya kita tetap bekerja, tidak ada libur, pelayanan tetap kita buka, ini untuk mendukung kesuksesan pelaksanaan Pilkada,"

ujarnya. Ke depan pihaknya akan terus menggiatkan kegiatan seperti ini. Khususnya pada tahun 2021 nanti mengingat pihaknya harus tetap mempertahankan keberhasilan Kabupaten Seluma yang telah memenuhi seluruh target nasional kepemilikan dokumen kependudukan. Adapun tersebut kependudukan tersebut meliputi KTP, Kartu Keluarga KK, Akte Kelahiran dan Kartu Identitas Anak (KIA). Bahkan, pada tahun ini target kepemilikan KIA sendiri menjadi yang tertinggi se-Provinsi Bengkulu dan masuk dalam peringkat 6 Nasional.

Untuk itulah, pihaknya akan terus berupaya agar masyarakat yang ada di Kabupaten Seluma dapat semakin tertib dalam administrasi kependudukan. "Terus kita lakukan, kita mengharapkan demikian, untuk mempertahankan dan meningkatkan tertib administrasi," sampainya. (cup)

## Defisit Rp 62 Miliar Masih jadi Ganjalan

**SELUMA** - Sampai saat ini anggaran pendapatan belanja daerah (APBD) tahun 2021 masih di bahas oleh Gubernur Bengkulu. Untuk proses tahap evaluasi. Setelah sebelumnya disahkan oleh DPRD Seluma melalui rapat paripurna DPRD Seluma. Namun sampai saat ini besaran defisit masih sangat tinggi, yakni Rp 62 miliar lebih. Sehingga setelah selesai evaluasi dari Gubernur Bengkulu akan dibahas kembali.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BKPD) Kabupaten Seluma, Marah Halim, SP, MP, M.Si, M.Ak mengatakan bahwa total pendapatan sebesar Rp 830 miliar untuk tahun 2021. Namun untuk besaran belanja tidak sesuai dengan pendapatan yang akan diterima tahun depan. Sehingga terjadi defisit anggaran Rp 62 miliar.

"Sampai saat ini besaran defisit anggaran masih mencapai Rp 62 miliar lebih. Sehingga, nanti setelah selesai evaluasi akan dibahas kembali bersama dengan banggar DPRD," ujarnya. Menurutnya, dari pembahasan antara

Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) dengan Banggar akan dilakukan rasionalisasi anggaran. Untuk memangkas belanja yang sampai saat ini belum terbiayai.

"Tentunya nanti ada beberapa item belanja yang dikurangi, atau dicoret. Karena anggarannya belum ada. Sehingga saat ini masih harus dilakukan rasionalisasi. Tapi dari hasil pembahasan evaluasi Gubernur Bengkulu nanti juga ada pengurangan," tegasnya siang kemarin.

Sementara itu, Ketua DPRD Seluma, Nofi Erian Andesca, S.Sos belum lama ini mengatakan bahwa masih bakal ada finalisasi anggaran. Sehingga semua usulan program di setiap OPD akan dibahas lagi. Serta Banggar bersama dengan TAPD akan mencari program dengan skala prioritas. Atau yang paling mendesak serta memang harus segera dianggarkan.

"Kami akan membahas kembali, serta akan merasionalkan, jadi program yang benar-benar mendesak yang akan kami setuju dalam anggaran tahun depan," pungkasnya. (cup)

**PROMO PALING MURAH DISKON PALING BESAR** Agung TOYOTA

Agya Angsuran 2,6 Jt  
 Calya Angsuran 2,7 Jt  
 Avanza Angsuran 3,5 Jt  
 Pick Up Hilux Angsuran 4,9 Jt  
 Dyna Dump Truck Angsuran 8 Jt  
 Rush Angsuran 4,4 Jt  
 Innova Angsuran 5,6 Jt  
 Fortuner Angsuran 8,5 Jt

Promo Paling Murah | Discon Paling Besar | Buruan Hanya dibulan ini!

**Jangan Malu Bertanya Yaa...**  
 Melayani Pemesanan Mobil, Booking Service dan info Spare Part  
 Proses Cepat & Mudah Bertaruh Hadiah

Minat..??? Hubungi Anto, S.Sos  
 HP/WA : 0852 6869 8619  
 Facebook : Irwanto SSOS

**JUAL & ISI ULANG** GUARANTEED  
 TABUNG ALAT PEMADAM API RINGAN (APAR)

**CEGAH KEBAKARAN DI RUMAH ANDA???**

**GUNAKAN APAR**

-Aman  
 -Praktis  
 -Ekonomis

Kami Siap Antan Ke Rumah Anda

-0813 6778 7901  
 -0812 6169 4484  
 -0823 76 77776  
 -0736 52881



PENCOBLOSAN: Bupati BU, Ir. Mian dan istri serta Wabup Arie Septia Adinata dan istri melakukan pencoblosan di TPS masing-masing.

SHANDY/RB

## Pasangan Mian-Arie Menang Telak

**ARGA MAKMUR** - Sekitar pukul 18.00 WIB kemarin (9/12), hampir seluruh TPS di Bengkulu Utara (BU) tuntas melakukan penghitungan perolehan suara Pilgub Bengkulu dan Pilbup BU. Pantauan RB di TPS 2 Desa Giri Kencana, Kecamatan Ketahun tempat Bupati BU Mian mencoblos, pasangan cabup-cawabup Mian-Arie (Mari) menang telak dari kolom kosong.

Pasangan Mari mendapatkan 301 suara,

sedangkan kolom kosong sebanyak 22 suara. Dari 431 DPT, 99 dinyatakan tidak datang ke TPS kemarin. Masih di TPS tempat Mian mencoblos, pasangan Cabup Bengkulu nomor urut 2 Rohidin- Rosjonsyah yang juga diusung PDI Perjuangan meraih suara dengan perolehan 171 suara. Sedangkan cabup nomor 1 Helmi Hasan 101 suara dan paslon Agusrin- Imron 45 suara.

Sementara di TPS 1 Desa Sawang Lebar tempat Wabup BU, Arie Septia Adinata

mencoblos, pasangan Mari juga menang telak dengan 282 suara dan kolom kosong 41 suara. Untuk pilgub, pasangan nomor 3 Agusrin-Imron mendapatkan suara terbanyak dengan 218 suara disusul cabup nomor 1 Helmi Hasan 42 suara dan terakhir paslon Rohidin-Rosjonsyah 39 suara.

Usai pencoblosan, Mian langsung melakukan doa bersama di rumahnya. Ia juga mengucapkan terima kasih pada masyarakat yang sudah datang ke TPS

dan menyalurkan hak pilihnya dalam pilkada kemarin. Ia juga berterima kasih pada semua pihak, baik itu KPU, Bawaslu dan TNI/Polri yang sudah bekerja keras menyukseskan Pilkada di BU.

"Kesuksesan pilkada ini tentunya tanggung jawab kita bersama. Sehingga saya mengucapkan terima kasih pada seluruh penyelenggara, TNI/Polri yang sudah bekerja keras menyukseskan pilkada. Tentunya pada masyarakat yang sudah

datang ke TPS," terangnya.

### Imron Nyoblos di Rumah

Di sisi lain, Cawagub Nomor Urut 3, Dr. Ir. HM. Imron Rosyadi, MM, M.Si yang seharusnya datang ke TPS 1 Desa Gunung Selan untuk menyalurkan hak pilihnya, kemarin terpaksa melakukan pencoblosan di rumah dengan didampingi petugas KPSS. Ia menderita sakit sehingga tidak bisa datang ke TPS. (qia)

## Pemkab Masih Tunggu Perpanjangan Izin PDU

**ARGA MAKMUR** - Meskipun ada perlawanan dan penolakan dari masyarakat, seperti izin Hak Guna Usaha (HGU) perkebunan kelapa sawit PT. Purnawira Dharma Upaya (PDU) akan diperpanjang setelah tuntas melakukan pengukuran dua minggu lalu. Data terhimpun RB, PT. PDU sudah mengajukan untuk penerbitan sertifikat HGU yang baru.

Ini artinya terbitnya izin perpanjangan PT. PDU hanya tinggal menghitung hari, meskipun saat ini perusahaan beraktivitas menggunakan waktu pengelolaan luar biasa selama dua tahun hingga 31 Desember ini.

Asisten I Pemkab BU Dullah, SE menuturkan Pemkab BU belum mengetahui perkembangan perizinan tersebut. Jika berpatokan dengan batas waktu perusahaan, hanya memiliki waktu 20 hari lagi untuk menuntaskan perizinan.

"Karena izin sudah habis sejak 2018, dan diberikan waktu 2 tahun. Maka 31 Desember ini harus sudah ada kejelasan terkait perizinan perusahaan," terangnya.

Ia menambahkan Pemkab BU tidak berkepentingan terkait dengan perizinan perusahaan tersebut. Pemkab menyerahkan sepenuhnya pada Kantor Pertanahan BU, Kementerian Pertanian dan Pemrov Bengkulu yang memang berwenang menerbitkan izin perkebunan.

"Jadi kita menerima saja. Jika memang izin diperpanjang tentunya perusahaan tetap wajib mengikuti apa yang menjadi aturan di daerah," jelas Dullah.

Dalam pengukuran, perusahaan melepaskan sebagian lahan HGU nya untuk masyarakat. Selain itu, jika memang izin diperpanjang, perusahaan juga wajib mengikuti aturan yang ditetapkan Pemkab BU. "Diantaranya kita memiliki Perda tentang TJSPLP atau CSR. Itu juga wajib dipenuhi seluruh perusahaan," tegasnya. (qia)



SORTIR: Petugas KPU BU saat melakukan penyortiran surat suara. Untuk surat suara yang rusak dimusnahkan dengan cara dibakar pada Selasa (8/12) malam.

SHANDY/RB

## 3.098 Surat Suara Sudah Dimusnahkan



SUWARTO

**ARGA MAKMUR** - KPU Bengkulu Utara memusnahkan 3.098 surat suara Pilgub Bengkulu dan Pilbup BU. Terdiri 1.931 surat suara Pilgub dan 1.167 surat suara Pilbup. Pemusnahan dilakukan dengan cara dibakar Selasa malam lalu.

Ketua KPU BU, Suwanto, SH menuturkan pemusnahan tersebut dilakukan setelah seluruh surat suara dilakukan penyortiran dan surat suara yang

layak sudah disebar ke seluruh TPS. Surat suara yang dinusnahkan tersebut adalah surat suara rusak. "Semua yang kita musnahkan adalah surat suara yang memang rusak berdasarkan hasil penyortiran," kata Suwanto.

Suwanto menuturkan pemusnahan surat suara tersebut sesuai dengan aturan bagi surat suara yang memang tidak digunakan karena rusak. Kerusakan tersebut diantaranya sobek, pewarnaan yang tidak merata hingga adanya tulisan dan gambar yang tidak jelas. "Semua surat suara yang rusak kita kumpulkan dan kita musnahkan. Dalam pemusnahan tersebut kita juga menghadirkan Bawaslu, Polri serta TNI," terangnya.

Ia menuturkan pemusnahan tersebut untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. Sehingga tidak ada lagi surat suara yang dinyatakan rusak di KPU. Sebelum dibakar, semua pihak mengecek langsung kondisi surat suara yang rusak tersebut.

"Pemusnahan kita lakukan sebelum waktu pencoblosan. Sehingga tidak ada lagi surat suara rusak yang sebelumnya kita simpan," jelas Suwanto. (qia)

## BSU Ketenagakerjaan Akan Diperpanjang

### Hingga Tahun 2021

**ARGA MAKMUR** - Setelah mendapatkan kepastian untuk melanjutkan program Bantuan Sosial Tunai (BST) dari Kemensos dan Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa (DD), kini giliran Bantuan Subsidi Upah (BSU) Ketenagakerjaan yang dipastikan akan diperpanjang hingga tahun 2021.

Kadis Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Disnakertrans) BU, Drs. Fahrudin membenarkan sudah ada pembahasan Kemenakertrans untuk memperpanjang BSU Ketenagakerjaan. Namun Pemkab BU belum

mendapatkan kepastian apakah rencana perpanjangan tersebut disetujui oleh Kemenakertrans. "Tentunya kita sangat mendukung agar program tersebut diteruskan hingga 2021 mendatang. Namun memang menunggu kepastian dari kementerian," terangnya.

BSU Ketenagakerjaan tersebut diberikan pada tenaga kerja yang memiliki upah di bawah Rp 5 juta per bulan. Jika berkaca dari tahun ini, pembayaran dilakukan setiap dua bulan sebesar Rp 1,2 juta langsung via rekening masing-masing pekerja.

"BSU tersebut tidak dari pemerintah daerah. Karena patokannya

dari BPJS Ketenagakerjaan dan langsung dikirimkan ke rekening penerima," jelas Fahrudin.

Selain BSU ketenagakerjaan, masyarakat BU juga cukup besar yang mendapatkan kartu pra kerja. Sebanyak 8.747 warga mendapatkan bantuan tunai dari program kartu pra kerja. Jika BSU Ketenagakerjaan diperpanjang, kemungkinan besar program kartu pra kerja juga akan diperpanjang.

"Kita masih menunggu kepastian. Selain menunggu kelanjutan program, kita juga terus mengajukan tambahan penerima pra kerja ke kementerian dari jumlah saat ini," beber Fahrudin. (qia)



PROKES: Sekda BU, Dr. Haryadi, MM, M.Si saat menyalurkan hak suaranya di TPS Rama Agung.

SHANDY/RB

## Klaster Pilkada Baru Terlihat 2 Minggu Lagi

**ARGA MAKMUR** - Sebanyak 637 Tempat Pemungutan Suara (TPS) sudah melaksanakan pemungutan suara Pilgub Bengkulu maupun Pilbup BU kemarin. Terkait penyebaran Covid-19 pasca pilkada, Kabid Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinkes BU, Ujang Ismail, SKM, M.Kes mengatakan jika ada penambahan kasus Covid-19 akibat pelaksanaan pilkada, baru bisa terlihat dua minggu ke depan.

"Jika memang ada penularan, biasanya dalam satu minggu ke depan akan ada jumlah keluhan yang meningkat dan dilakukan swab yang rata-rata hasilnya terbit dalam satu minggu. Harapan kita tidak muncul klaster baru atau peningkatan kasus," harap Ujang.

Terpisah, Sekda BU Dr. Haryadi, MM, M.Si bersama keluarganya kemarin melakukan pencoblosan di TPS 2 Rama Agung. Usai melakukan pencoblosan, ia juga langsung melakukan pemantauan ke beberapa TPS di dalam Kota Arga Makmur.

"Saya juga sudah meminta seluruh jajaran untuk memantau pelaksanaan Pilkada. Tujuannya jika memang terjadi permasalahan dan membutuhkan bantuan pemerintah, kita bisa cepat mengambil langkah yang tentunya berkoordinasi dengan KPU dan Bawaslu," terangnya.

Haryadi juga mengatakan beberapa TPS yang dikunjungi atau berdasarkan laporan yang diterima, semuanya menerapkan protokol kesehatan sebagaimana

yang ditetapkan KPU. "Tentunya harapan kita tidak muncul penambahan kasus dari klaster pilkada," ujarnya.

Ia menambahkan meskipun proses pemungutan suara sudah tuntas, namun masih ada tahapan lainnya hingga penetapan perolehan suara. Ia meminta semua tahapan tersebut mematuhi protokol kesehatan. Apalagi saat ini BU masih dalam pandemi Covid-19 dengan jumlah kasus 133 positif.

"Saya juga sudah perintahkan Tim Satgas untuk terus berkoordinasi dengan KPU dan Bawaslu jika membutuhkan tindakan pencegahan penyebaran Covid-19 dalam masa tahapan yang digelar oleh KPU dan Bawaslu," pungkasnya. (qia)

**SH. TRUSS**

**RANGKA ATAP**  
BAJA RINGAN / KUDA - KUDA METAL  
PENGANTI KAYU

SH. TRUSS bebas perawatan  
SH. TRUSS Kuat, Ringan, dan Anti Gempa  
SH. TRUSS terbuat dari ZINCALUME / ALUZINC  
SH. TRUSS di jual batangan

Hubungi **SINAR HARAPAN**  
Jl. Kiri Balu No.87 Kebun Tebeng Bengkulu  
Tlp. (0736) 21653, Hp. 0822 7838 6870

**KUPVA**  
ASAP PAKSI

**PT. NURTANI JAYA**  
Jual Beli Mata Uang Asing

Alamat: Jl. Soeprapto No.1  
Telp: 0736- 343017  
"Depan Bank UOB"

Hitung Cepat

# Sementara SAHE Unggul

PERHITUNGAN (SEMENTARA) PILKADA BUPATI/WAKIL BUPATI REJANG LEBONG	
PASLON	PEROLEHAN SUARA
FAISAL-FATROL	32.140
SUSILAWATI-RUSWAN	31.358
SYAMSUL-HENDRA	43.441
FIKRI-SAMUJI	36.930

**CURUP** - Seperti yang diprediksi sebelumnya, pertarungan empat pasangan calon (paslon) yang bertarung di Pilkada Kabupaten Rejang Lebong (RL) berlangsung sengit. Masing-masing paslon yaitu nomor urut 1 Faisal-Fatrolazi (FF), Nomor urut 2 Susilawati-Ruswan (SR), nomor urut 3 Syamsul-Hendra (SAHE) dan nomor urut 4 Fikri-Samuji (FIS) sama-sama memiliki kekuatan di masing-masing wilayah Kecamatan Sekabupaten RL.

Dari data yang diperoleh RB sementara, Paslon nomor urut 3 yaitu SAHE masih dalam posisi unggul. Data perolehan suara masuk 77 persen yang diperoleh RB, Paslon nomor urut 1 Yaitu FF memperoleh 32.140 suara dan paslon nomor urut 2 yaitu SR memperoleh 31.358. Sedangkan untuk paslon nomor urut 3 yaitu SAHE memperoleh 43.441 suara dan Paslon nomor urut 4 yaitu FIS memperoleh 36.930 suara.

Ketua KPU Kabupaten RL Drs. Restu Satrio Wibowo yang dikonfirmasi RB tadi malam menyebutkan, bahwa hasil sementara yang ada belum bisa dijadikan patokan hasil nyata. Apalagi persentase jumlah TPS yang masuk ke aplikasi e-Rekap masih cukup kecil. Kondisi tersebut memang dikarenakan adanya gangguan pada server mereka.

"Memang masih sangat rendah yang sudah masuk di e-Rekap dalam web resmi KPU, karena ada gangguan sampai pukul 23.00 WIB malam ini (tadi malam, red). Sehingga belum bisa jadi patokan untuk memastikan pasangan mana yang unggul. Apalagi memang, untuk hasil resmi baru bisa kita dapatkan saat pleno kecamatan, hingga pleno tingkat kabupaten nantinya," sampai Restu.

Terkait rekap hasil masing-masing Tim Paslon, sambung Restu, mereka tidak bisa berkomentar banyak. Termasuk jika ada tim paslon yang saling mengkalim kemenangan, karena itu pada dasarnya hasil manual mereka dan bukan resmi dari KPU. "Intinya kita berharap seluruh pihak untuk sama-sama menunggu hasil resmi pleno PPK hingga pleno KPU nantinya," imbuh Restu.

Sementara itu, Paslon Nomor Urut 3 yaitu SAHE sudah memberikan keterangan pers mereka tadi malam. Dimana mereka menyebutkan bahwa dari hasil perhitungan sementara dari kordinator kecamatan (ko-rcam) mereka, data masuk sudah mencapai diatas 72 persen. Dimana mereka masih berada diposisi teratas dengan jumlah 41.425 suara.

"Sampai saat ini (tadi malam, red), penghitungan C1 dari saksi saksi kita diseluruh TPS masih terus berjalan. Dan alhamdulillah sampai pukul 23.30 WIB tengah malam ini, SAHE berhasil memperoleh 41.425 suara dari total DPT sebanyak 193.462 pemilih," sampai Calon Bupati Nomor Urut 3 Syamsul Effendi.

Sementara itu, Calon Wakil Bupati Nomor Urut 3 Hendra mengungkapkan, mereka berharap dengan data yang sudah ada, seluruh tim, pendukung dan simpatisan jangan cepat bereuforia. Semuanya diharapkan untuk tetap tenang dan menunggu hasil resmi dari KPU. "Kita berharap semua tim, pendukung dan simpatisan jangan bereuforia berlebihan dengan hasil yang ada. Tapi mari kita kawal hingga tahapan Pilkada ini selesai dan ada hasil resmi dari pleno tingkat KPU," sampai Hendra. (dtk)



FAISAL



FATROLAZI



SUSILAWATI



RUSWAN



SYAMSUL HENDRA



HENDRA



FIKRI



SAMUJI

PEMERINTAH KABUPATEN REJANG LEBONG DINAS KETAHANAN PANGAN Jalan Perintis Sempang Rangkas Ar Negeri Atas CURUP - 39132			
Rekap Daftar Harga Bahan Pokok Di Tingkat Pengecer Pasar Atas Curup			
1. Bayam	2.500	10. Terong Ungu	3.000
2. Bawang Daun	6.000	11. Sawi Manis	3.000
3. Cabe Merah Hijau	32.000	12. Kail	5.000
4. Cabe Merah Besar	35.000	13. Bawang Merah	36.000
5. Cabe Keriting	40.000	14. Bawang Putih	23.000
6. Buncis	8.000	15. Kangkung	2.000
7. Tomat	5.000	16. Kentang	12.000
8. Kacang Panjang	5.000	17. Timun	4.000
9. Wortel	5.000	18. Kol Kembang	10.000
		19. Daging Sapi	120.000
		20. Daging Kerbau	120.000
		21. Ikan Nilu	26.000
		22. Ikan Mas	30.000
		23. Ikan Laut Sardien	26.000
		24. Ikan Lela	24.000
		25. Telur Ayam Ras	22.000
		26. Daging Ayam Ras	32.000
		27. Beras Premium	10.250

## Laporan Money Politic

**CURUP** - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Rejang Lebong (RL) hingga kemarin sudah menerima setidaknya empat laporan dugaan tangkap tangan money politic yang dilakukan tim/simpatisan paslon dalam pilkada. Empat laporan tersebut terjadi di tiga wilayah kecamatan berbeda.

Dijelaskan Ketua Bawaslu Kabupaten RL Dodi Hendra Supiarso, SE kepada RB kemarin, dua laporan masuk melalui panwascam, masing-masing kejadian di Kecamatan Curup Utara dan kejadian di Kecamatan Binduriang. Sedangkan dua kejadian lainnya di wilayah Kecamatan Selupu Rejang yang disampaikan langsung ke Bawaslu Kabupaten RL. (dtk)

## Mau Tutup, Indomaret Didatangi Tiga Perampok Uang Tunai Rp 36 Juta Raib

**CURUP** - Selasa (8/12) malam, disaat hampir sebagian masyarakat di Kabupaten Rejang Lebong (RL) sedang menunggu hari pencoblosan yang dilaksanakan kemarin, seperti yang diumumkan kesempatan bagi para pelaku kejahatan. Dimana Polres RL mendapat laporan adanya aksi dugaan perampokan yang dialami karyawan Indomaret di Kelurahan Talang Rimbo Baru Kecamatan Curup Tengah.

Aksi dugaan perampokan tersebut dilaporkan sekitar pukul 23.00 WIB saat karyawan Indomaret sudah bersiap akan pulang. Namun saat itu secara tiba-tiba datang tiga orang yang tidak dikenal langsung masuk ke dalam indomaret yang saat itu masih ada dua karyawan bersiap akan pulang. Tiga pelaku tersebut datang dengan menodongkan diduga senjata api dan senjata tajam jenis parang sembari langsung mengambil handphone kedua karyawan tersebut.

Setelah berhasil mengambil handphone milik karyawan, ketiga pelaku menyuruh kedua karyawan untuk menuju lantai atas dimana brankas tempat menyimpan uang di simpan. Setelah berangkas berhasil dibuka dan uangnya dikuras, para pelaku langsung mengunci kedua karyawan ke dalam kamar mandi dan sekaligus melarikan diri. Total uang yang berhasil dibawa kabur para pelaku lebih kurang Rp 36,7 juta. Kapolres RL AKBP Puji Prayitno, S.IK, MH saat dikonfirmasi RB menyebutkan, mereka sudah mendapatkan informasi tersebut. Saat ini mereka masih mendalami terkait laporan dari karyawan indomaret yang bertugas saat kejadian. Personil mereka juga sudah diturunkan ke lapangan guna mengecek kejadian. "Kita belum bisa pastikan secara detail, meskipun laporan sementara sudah masuk ke kita. Karena kita akan meminta keterangan saksi-saksi terlebih dahulu dan akan memeriksa rekaman CCTV di lokasi kejadian untuk memastikan bagaimana kronologis kejadian. Jadi kita lihat nanti bagaimana perkembangan selanjutnya," singkat Kapolres. (dtk)

## Jumlah Konfirmasi Positif Kembali Bertambah

**CURUP** - Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten Rejang Lebong (RL), kemarin kembali mencatat adanya penambahan jumlah konfirmasi positif Covid-19 sebanyak 5 kasus baru. Ini disampaikan juru bicara Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 sekaligus Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten RL Syamsir, S.KM, M.KM kepada RB.

Dirincikan Syamsir, masing-masing kasus 352 perempuan (52) asal Kecamatan Curup Selatan, kasus 353 perempuan (39) asal Kecamatan Curup dan kasus 354 perempuan (28) asal

Kecamatan Curup Utara. Serta kasus 355 laki-laki (61) asal Kecamatan Curup dan kasus 356 perempuan (46) asal Kecamatan Curup Tengah. "Jadi total keseluruhan konfirmasi positif Covid-19 di Kabupaten Rejang Lebong menjadi 356 kasus," rinci Syamsir.

Ditambahkan Syamsir, selain itu mereka juga mencatat kemarin ada tambahan sembuh sebanyak lima kasus. Masing-masing asal Kecamatan Curup Tengah kasus 276 dan kasus 321. Kemudian asal Kecamatan Curup Timur kasus 277, asal Kecamatan Curup dan kasus 278 dan asal Kecamatan Bermani Ulu Raya (BUR) kasus 279.

"Dari total keseluruhan jumlah kasus konfirmasi positif sebanyak 356 kasus, sudah ada selesai konfirmasi atau sembuh sebanyak 300 kasus. Sedangkan konfirmasi positif yang masih dalam pengawasan sebanyak 56 kasus. Sedangkan untuk jumlah sampel yang sudah diperiksa di laboratorium sebanyak 1.857 sampel yang 365 diantaranya dinyatakan positif dan 1.492 sampel dinyatakan negatif," demikian Syamsir. (dtk)

**Welan Mini BERDAYA MAKSI**  
Tarif MURAH dengan Jangkauan LEBIH LUAS  
Tarif Iklan Rp 5.500 per baris. Minimal 3 baris, maksimal 10 baris.

**KOTA BENGKULU :**  
GRAHA PENA,  
Jl. P. Natadirja No. 69 Km 7  
Telp (0736) 22060 & (0736)-20882

**CURUP :** DEPOT KORAN YANTO (samp wrg Kopi Ria),  
Jl. Merdeka No. 219 Telp (0732) 23516  
**MANNA :** WAHAB ANANG AGENCY, Jl. Jend. Sudirman  
Simpang Tiga Rukis, Telp (0739) 21407

- **JUAL TANAH** • LT 10x20, Lok. Prumnas Pinang Mas, SHM, Hrg Nego. Tanpa Perantara. Hub. 08522800488
- **KEHILANGAN** • SERTIFIKAT, Tanah Wakel No.0001/TjAgung, NIB07.06.11200002, An Drs Buyung Jurdan, Amrt Desa Tj, Agung Kec. Ulu Taib Kab. Seluma
- **KEHILANGAN** • BPKB, Mobil Mitsubishi Mavens GLX BD 1027 WY Noka MHMUD1W1V6J00447, Noin 4G15TB31565 A/N Pemerintah Kab Kaur
- **KEHILANGAN** • BPKB, Mobil Suzuki Pick Up Thn 2011 1978LJ Noka MHYGDN41TB309415, Noin G15AID242250 A/N Syahrul
- **KEHILANGAN** • BPKB, Mobil Suzuki Jeep Thn 1994 BD BD 1068 CD Noka MHB1JCH2FFJ, Noin HR12737562T A/N Baharuddin
- **KEHILANGAN** • BPKB, Mobil Datsun GO+ Thn 2015 BD 1068 CD Noka MHB1JCH2FFJ, Noin HR12737562T A/N Baharuddin

TELEPON PENTING	
Polres	087877170691
Kantor PBK	085378635859
Rumah Sakit	0737 71148
PLN	0737 71154



JEFFRIYANTO

## Panwascam Sita Empat Amplop Serangan Fajar

LEBONG UTARA - Masa tenang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), terancam temoda. Selasa malam (8/12), Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Lebong Utara mendapatkan informasi adanya masyarakat yang diamankan karena membawa 4 amplop berisi uang. Namun untuk nominal maupun asal 1 uang yang patut diduga serangan fajar alias money politic itu, belum diketahui pasti karena masih ditelusuri Panwascam Lebong Utara.

Dikonfirmasi, Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Lebong, Jeffriyanto, SP, M.Pd mengaku kasus itu belum menjadi temuan money politic. Pihaknya masih mendalami informasi yang diterima karena 4 lembar amplop yang diamankan warga di Desa Ladang Palembang, Kecamatan Lebong Utara itu tak beridentitas. Bahkan identitas warga yang membawa 4 amplop itu masih simpang siur. "Jadi belum dapat dikatakan temuan money politic," tegas Jeffriyanto.

Dijelaskannya, baik di sampul amplop putih maupun isinya tidak ada petunjuk apapun selain berisi uang. Tidak ada tulisan, apalagi gambar maupun logo salah satu pasangan calon (paslon) peserta Pilkada 9 Desember. Justru itu pihaknya meminta Panwascam Lebong Utara menyelidiki lebih lanjut informasi itu. "Kalau dari keterangan pihak Panwascam ke kami isi amplop itu bervariasi, ada yang Rp 50 ribu, Rp 100 ribu dan Rp 150 ribu," terang Jeffriyanto.

Atas informasi itu, Jeffriyanto memastikan sudah meminta Panwascam Lebong mendata identitas warga yang memberikan informasi. Termasuk identitas warga yang mengaku sempat mengamankan oknum yang disebut-sebut tertangkap membawa amplop utusan dari salah satu pasangan calon (paslon) peserta Pilbup Lebong. "Namun warga yang menanganak sekaligus memberikan informasi itu mengaku tidak kenal, makanya kasus ini menurut kami semakin ambigu," tutur Jeffriyanto.

Jika memang arahnya menguat ke money politics, Jeffriyanto pastikan menindak tegas pelakunya sesuai aturan. Begitu juga sebaliknya, jika informasinya tidak jelas, pemberi informasi bisa dijerat hukum ketika terbukti sengaja melakukannya. "Jadi memberi keterangan palsu. Kalau memang benar uang money politics, seharusnya oknum pelakunya itu diamankan, minimal didokumentasikan sebagai bukti," tutup Jeffriyanto. (sca)



### PEMERINTAH KABUPATEN LEBONG

**AYO MULAI DARI DIRI SENDIRI JAGA LEBONG DARI PENYEBARAN COVID-19**

Kami Mengimbu Masyarakata  
**Tidak Menggelar Pesta**  
**yang Mengundang Kerumunan**  
Demi Mencegah Timbulnya Klaster Baru  
**Penyebaran Covid-19**  
serta Tetap Mematuhi Protokol Kesehatan







DALHADI UMAR-WAWAN FERNANDEZ

ARMANSYAH-MASROPEN

KOPLI-ROZI

TEGUH-NASIRWAN

# Koplir-Rozi Memimpin, Diikuti Teguh-Nasirwan

PELABAI - Hasil sementara penghitungan suara Pemilihan Bupati (Pilbup) Lebong yang diinuit melalui Sistem Informasi Rekapitulasi Berbasis Elektronik (Sirekap), posisi teratas ditempati pasangan calon (paslon) nomor urut 3, Koplir-Ansori-Fahrurrozi. Hingga pukul 23.50 WIB tadi malam posisi suara yang masuk 30.680 atau 40,76 persen dari total Daftar Pemilih Tetap (DPT) 75.280 jiwa. Koplir-Rozi berhasil meraup 10.887 suara dari total penghitungan suara yang masuk. (lihat grafis perolehan suara sementara di hal 15)

Suara itu unggul, namun masih

berpeluang digeser lawannya. Terutama dari paslon nomor urut 4, Teguh Raharjo-Nasirwan yang menguntit rapat dengan perolehan 10.321 suara dari total suara yang masuk. Sementara paslon nomor urut 2, Armansyah Mursalin-Masropen Irihadi berada di posisi ketiga dengan perolehan 6.971 dari total suara yang masuk.

Sedangkan paslon nomor urut 1, Dalhadi Umar-Wawan Fernandez berada di posisi terakhir dengan perolehan 2.521 suara dari total suara yang masuk. "Kami belum bisa memastikan perolehan suara masing-masing paslon karena Sirekap hanya

sebatas instrumen untuk membantu mempercepat informasi hasil hitung yang dilakukan KPPS (kelompok penyelenggara pemungutan suara, red)," kata Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebong, Shalahuddin Al Khidir, SE.

Untuk kepastian perolehan suara masing-masing peserta, baik peserta Pilbup maupun Pemilihan Gubernur (Pilgub) Bengkulu tetap menunggu rekapitulasi tingkat kecamatan dan kabupaten. "Jadi untuk validasi hasil penghitungan dan rekapitulasi suara,

kami tetap menunggu hasil pleno PPK (panitia pemilih kecamatan, red)," ungkap Shalahuddin.

Lambannya data penghitungan dan rekapitulasi suara di TPS masuk ke Sirekap KPU, salah satunya penyebabnya jaringan internet yang kurang maksimal serta penumpukan antrean data di server. Terlebih beberapa TPS berada di lokasi yang jauh dan masuk area blank spot. Dari 12 kecamatan di Lebong, 2 kecamatan sama sekali belum masuk datanya ke Sirekap KPU. Yakni kecamatan Uram Jaya dan Kecamatan Bingin Kuning. (sca)

## Covid-19, Tak Pengaruhi Antusiasme Pemilih

PELABAI - Kendati masih dilanda pandemi Covid-19, masyarakat Kabupaten Lebong tetap antusias menggunakan hak pilihnya. Dari 222 Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di 93 desa dan 11 kelurahan, rata-rata jumlah pemilih yang hadir di atas 70 persen.

"Berdasarkan laporan absensi yang kami terima sementara ini, persentase partisipasi masih sama dengan Pemilu yang selama ini digelar," kata Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebong, Shalahuddin Al Khidir, SE.

Artinya ancaman Covid-19 tidak begitu mempengaruhi kesadaran masyarakat menjalankan kewajibannya dalam perwujudan demokrasi. Tentu saja masyarakat tetap mewaspadainya dengan menaati protokol kesehatan se-



SHALAHUDDIN AL KHIDIR

bagaimana anjuran pemerintah. "Begitu juga kami penyelenggara, tetap menyediakan fasilitas protokol kesehatan di seluruh TPS. Menciptakan rasa aman kepada masyarakat yang datang menggunakan hak pilihnya," jelas Shalahuddin.

Bahkan untuk masyarakat yang sedang menjalani perawatan di rumah sakit, baik yang terkonfirmasi Covid-19 maupun sakit

parah lainnya, Shalahuddin akui telah dijemput suaranya. Teknisnya dengan mengutus Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) terdekat menjemput suara pemilih yang sakit yang tidak bisa datang ke TPS. "Dalam penjemputan suara itu, seluruh saksi TPS dan pihak Bawaslu (badan pengawas pemilu, red) juga dilibatkan," ungkap Shalahuddin.

Pantauan RB di beberapa TPS seputaran Kecamatan Lebong Utara, pemungutan suara berlangsung cepat. Bahkan sebelum pukul 12.00 WIB pemilih yang masuk DPT sudah menunaikan kewajibannya. Itu karena rata-rata setiap pemilih menggunakan waktu tidak sampai 5 menit mulai dari teknis protokol kesehatan hingga penggunaan hak pilihnya. (sca)

## Dirasionalisasi, Usulkan 550 CPNS

PELABAI - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebong kembali mengusulkan kebutuhan pegawai untuk formasi 2021. Jumlah yang sudah dirasionalisasi dari yang sebelumnya diusulkan seribu lebih formasi menjadi 550 formasi. Itu menandakan juri Surat Edaran Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kempan RB) Nomor B/584/MSM.01.00/2020 tentang perekrutan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) untuk formasi 2021.

Disampaikan Kabid Mutasi dan Pengadaan Pe-

gawai, Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Lebong, Apedo Irman Bangsawan, SH, usulan itu telah diinuit ke dalam aplikasi e-formasi. Dari 550 usulan itu, 450 diantaranya formasi untuk tenaga CPNS dan 100 formasi untuk Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPJK). "Untuk rincian belum bisa kami sampaikan karena sifatnya masih sebagai usulan yang artinya masih menunggu persetujuan dari pemerintah pusat," kata Apedo. (sca)

## Siap Mimpin Sekaligus Dipimpin

# Siapakah Perebut Hati Rakyat Itu?

Menang harus mampu memimpin, kalah harus legowo dipimpin. Itulah konsekuensi sekaligus komitmen yang harus dibangun 4 pasangan calon (paslon)

peserta kontestasi Pemilihan Bupati (Pilbup) Lebong 9 Desember 2020. Siapakah dari mereka yang tertinggu merebut hati rakyat, simak laporan.

### ARIS DELDA - Lebong

MASING-masing paslon peserta Pilbup Lebong sangat paham arti demokrasi dan telah membuktikan upaya yang maksimal tidak mencendonei demokrasi dengan cara-cara yang kotor. Sejak masuk masa

tenang 6 hingga 8 Desember dan di hari pemungutan suara kemarin (9/12), tidak ditemukan kasus money politic.

"Kami tidak menemukan indikasi politik uang dan juga belum menerima laporan dari masyarakat. Mudah-mudahan fakta di lapangan memang tidak ada," kata Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Lebong, Jeffriyanto, M.Pd.

Bahkan para paslon Pilbup Lebong diyakini sangat sadar dalam demokrasi tidak ada kata tidak mungkin. Semua bisa terjadi sesuai keinginan ataupun di luar keinginan masyarakat. Setelah pemungutan suara selesai dilakukan, pesertanya hanya bisa berharap atas segala upaya yang telah dilakukan selama tahapan pilkada. Namun di luar

itu, tetap dituntut harus menerima hasil yang diumumkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) selaku penyelenggara Pemilihan Umum (Pemilu). "Menang harus siap menjalankan segala visi dan misi yang telah dijanjikan. Walaupun kalah harus siap mendukung visi dan misi peserta yang menang," tutur Jeffriyanto.

Sementara kedatangan para paslon Pilbup Lebong yang penuh semangat menyalurkan hak pilihnya ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) kemarin, secara tidak langsung menunjukkan bahwa mereka memang sudah siap menjadi petarung. Itu karena pilihan dalam bertarung hanya menang atau kalah yang tentu saja harus dilakukan dengan cara-cara yang dibenarkan dalam perwujudan demokrasi.

"Mereka para paslon adalah segelintir dari

orang-orang yang berkesempatan mewujudkan cita-cita ingin berbuat untuk kemajuan daerah tanah kelahirannya. Masing-masing sudah menjalankan perannya dengan baik, tinggal lagi siapa dari mereka yang berhasil paling banyak mencuri hati masyarakat. Sehingga berhasil memenangkan pertarungan," sampai pengamat politik dari Universitas Bengkulu, Drs. Mirza Yasben, M.Soc yang merupakan putra asli Lebong.

Sementara untuk menjadi pemimpin di Lebong bukan perkara mudah. Karakteristik masyarakat Lebong sangat mengedepankan kedaerahan. Dalam artian, kurang bisa menerima orang luar untuk dijadikan pemimpin.

Pengalaman tiga kali penyelenggaraan Pilbup, bupati yang terpilih adalah putra asli daerah. Yakni Drs. H. Dalhadi Umar, B.Sc yang memenangkan Pilbup Lebong 2005 dan Dr. H. Rosjonsyah, S.I.P, M.Si yang memenangkan Pilbup Lebong 2010 serta Pilbup Lebong 2015. (\*\*)

PERKEMBANGAN HARGA BAHAN PANGAN POKOK PASAR TRADISIONAL PROVINSI BENGKULU			
KOMODITI	SATUAN	HARGA (Rp)	KETERANGAN
1. BERAS	- RI 64 (Lokal Lampung)	kg	10.000
	- RI 64 (Lokal Bengkulu)	kg	10.000
	- Manggis Manis (Premium)	kg	12.500
	- Kembang Koi (Premium)	kg	11.500
	- Temurah	kg	9.375
	- Cap Bulog/ Dolog	kg	9.375
2. GULA PASIR	- DIN	kg	12.500
3. MINYAK GORENG	- Benuk Kriman	1 liter	15.000
	- Tanpa Merk	1 liter	12.150
4. DAGING	- Sapi Lokal Paha Belakang	kg	120.000
	- Sapi Lokal Paha Depan	kg	120.000
	- Sandung Lamur	kg	80.000
	- Tetelan	kg	60.000
	- Has Luar	kg	120.000
	- Has Dalam	kg	120.000
	- Daging Ayam Broiler	kg	38.000
	- Daging Ayam Kampung	kg	65.000
5. TELUR	- Telur Ayam Broiler	kg	24.000
	- Telur Ayam Kampung	kg	52.500
6. Cabe Merah Keriting		kg	25.000
7. Bawang	- Merah	kg	35.000
	- Putih	kg	26.000
8. Susu Kental Manis	- Bendera	370 gr	11.000
	- Indormilk	370 gr	10.000
9. Garam	- Beryodium Halus	kg	13.000
10. Kacang	- Kedelai Eks Impor	kg	8.600
	- Tanah	kg	25.000
	- Hijau	kg	23.000
12. Mie Instan	- Kari Ayam	sika	3.000
13. Ikan	- Asin Teri	kg	60.000
	- Kembung	kg	35.000
14. Ketela Pohon	- Segar Tongkol/ Tuna	kg	25.000
15. Jaagung Pipilan Kering		kg	4.000
		kg	7.000

  

PERKEMBANGAN HARGA BARANG STRATEGIS KOTA BENGKULU			
KOMODITI	HARGA (Rp)	KETERANGAN	
1. Semen 3 Roda	57.000		
2. Semen Holcim	57.000		
3. Semen Merah Putih	55.000		
4. Semen Padang	58.000		
5. Besi Beton 6 mm	30.000		
6. Besi Beton 8 mm	45.000		
7. Besi Beton 10 mm	67.000		
8. Besi Beton 12 mm	97.000		
9. Toplek 6 mm	95.000		
10. Kayu Balok 7/14 Bawang	100.000		
11. Kayu Balok 3/25 Bawang	100.000		
12. Paku 2 cm (1 1/2 inch)	20.000		
13. Paku 3 cm (1 1/2 inch)	20.000		
14. Paku 4 cm (2 inch)	17.000		
15. Paku 5 cm (2 1/2 inch)	17.000		
16. Paku 7 cm (3 inch)	17.000		
17. Paku 10 cm (4 inch)	17.000		
18. Pupuk KCL	7.000		
19. Pupuk NPK (Mutiara)	10.000		
20. Pupuk SP36	2.000		
21. Pupuk Urea	7.000		
22. Pupuk ZA	1.400		
23. Gas LPG 3 KG	18.000		
24. Baja Ringan	91.000		

Sumber : Pantauan Pasar Minggu, Pasar Panorama dan Pasar Barukoto

Keluarga Besar  
Harian

# Rakyat Bengkulu

Pilihan Utama

Turut Beda Cita yang Mendalam Atas Wafatnya

## Maryati binti Mahrib (56 tahun)

Ibunda Agus Supriadi (Agen Koran RB)

"Semoga almarhumah husnul khotimah, mendapat tempat terbaik di sisi Allah SWT dan diberi ketabahan untuk keluarga."

General Manager  
Marsal Abadi, SE

bank bengkulu				
tanggung dan tumbuh				
Kantor Pusat:				
Jl. Basuki Rahmat No.6 Telp. 21503, 21751, 22144 Bengkulu				
TABUNGAN				
NAMA BANK	JENIS	SALDO	BUNGA/TH	KRITERIA
Bank Bengkulu	Tabot Simpeda	Rp. 0 s.d Rp. 500 Rib	1,00%	
		> Rp. 500Rib s.d Rp. 5 Jt	0,50%	
		> Rp. 5 Jt s.d Rp. 50 Jt	1,00%	
Tabunganku		> Rp. 50 Jt s.d Rp. 500 Jt	1,25%	
		> Rp. 500 Jt	1,50%	
		> Rp. 500 Jt	2,00%	
Bank Bengkulu		Rp. 0 s.d Rp. 500 Rib	0%	
		> Rp. 500Rib s.d Rp. 1 Jt	0,25%	
		> Rp. 1 Jt	1,00%	
DEPOSITO				
NAMA BANK	1 BLN	3 BLN	6 BLN	12 BLN
Bank Bengkulu	5%	5%	5,25%	5,25%

# 17 Perkara Korupsi Naik Penyidikan

## Tangkap 7 DPO Terpidana Korupsi

**BENGKULU** - Di Hari Anti Korupsi Sedunia yang diperingati setiap 9 Desember, Kejaksaan Tinggi (Kejati) Bengkulu dan Kejari jajaran merilis capaian kinerja penanganan perkara korupsi di Provinsi Bengkulu selama tahun 2020. Jumlah kasus tipikor yang diselidiki Kejati dan Kejari jajaran mencapai 40 perkara, Sebanyak 17 perkara diantaranya sudah naik penyidikan dan juga sudah ada yang disidangkan di PN Tipikor Bengkulu.

Untuk Kejati Bengkulu, satu kasus naik penyidikan diantaranya dugaan korupsi proyek pengendali banjir di Air Sungai Bengkulu, Jalan Bencoolen, Kota Beng-

kulu tahun anggaran 2019. Untuk perkara tipikor tahap penyelidikan diantaranya, dugaan korupsi perjalanan dinas DP-PA Kota Bengkulu tahun 2018, dugaan penyelewengan aset milik Pemprov Bengkulu di Kabawetan, pemeliharaan jalan se-Provinsi Bengkulu Dinas PUPR tahun 2019 dan pembangunan rumah adat di Kabupaten Kepahiang.

Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Bengkulu, Andi Muhammad Taufik, SH, MH melalui Aspidsus, Pandoe Pramoe Kartika, SH MH mengatakan untuk Kejaksaan Negeri Bengkulu, beberapa kasus tipikor naik penyidikan. Diantaranya dugaan korupsi belanja fiktif di Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota

Bengkulu tahun 2019. Perkara korupsi penyelewengan aset lahan Pemkot dua orang ditetapkan tersangka dan dalam tahap persidangan, jika menemukan fakta baru dalam persidangan penyidik akan melanjutkan penyidikan.

"Memperingati hari anti korupsi sedunia, kinerja dan capaian bidang pidus dalam hal penanganan kasus tipikor sudah cukup baik. Total ada 40 perkara, 17 diantaranya sudah naik penyidikan. Terkait dengan penanganannya, seluruh jajaran pidus berkomitmen secepatnya meningkatkan kasus dari tahap penyelidikan ke penyidikan hingga naik ke pengadilan," jelas Pandoe, kemarin (9/12).

Kejati Bengkulu juga berhasil meny-

lesaikan tunggakan DPO terpidana tindak pidana korupsi. Total ada 7 orang terpidana sudah ditangkap dan saat ini sudah menjalani hukuman di Lapas Bengkulu. Penangkapan DPO tersebut dilakukan kurun waktu pertengahan tahun 2019 sampai Desember 2020. Sementara itu untuk kerugian negara yang berhasil diselamatkan mencapai Rp 1,9 miliar dan denda Rp 805 juta berasal dari 14 perkara tipikor yang sudah berkekuatan hukum tetap. (wij)



ANDI MUHAMMAD TAUFIK

## Saksi Nyatakan Lahan Pemkot Tidak Tercatat

**BENGKULU** - Dalam persidangan dugaan korupsi lahan Pemkot Bengkulu di PN Tipikor Bengkulu, Jaksa Penuntut Umum (JPU) menghadirkan 7 orang saksi. Diantaranya, Sapril Sekretaris Lurah Bentiring, Sudirman Kasi Pemerintahan Kecamatan Muara Bangkahulu, Aspandi Penjual Tanah, Asnawi Camat Muara Bangkahulu dan Marwanto Staf Kelurahan Bentiring. Berikutnya, Zuliyati Asisten II Setda Kota Bengkulu yang juga mantan Kepala BPKAD Kota Bengkulu, serta Mulyansyah staf Kelurahan Bentiring.

Keterangan Zuliyati di hadapan majelis hakim diketua Riza Fauzi, SH., CN, lahan hibah Pemkot Bengkulu seluas 62 hektare di Kelurahan Bentiring tersebut tidak terdaftar sebagai aset Pemkot Bengkulu. ia



BERI KETERANGAN: Tujuh orang saksi yang dihadirkan dalam persidangan dugaan korupsi jual-beli lahan hibah Pemkot Bengkulu.

juga mengatakan, pada waktu Sekda Kota saat itu Marjon menanyakan soal aset yang tidak terdaftar di situs Simda BPKAD Kota Bengkulu.

Ditambahkan Zuliyati, pencatatan aset dilakukan jika ada Organisasi Pemerintah Daerah (OPD) membeli sesuatu menggunakan uang negara. Saat didesak oleh JPU agar Zuliyati memberi contoh

aset pemkot yang tidak tercatat, Zuliyati menjawab, "seperti lahan ini (lahan seluas 62 hektare)."

JPU Kejari Bengkulu, Yuli Herawati dikonfirmasi RB, kemarin (9/12) mengata, pihaknya telah menyita sejumlah dokumen di Bagian Kabag Pemerintahan Kota Bengkulu. Dokumen yang berkaitan dengan pembebasan lahan pemerintah Kota Bengkulu tahun 1995 lalu.

Ia menambahkan, untuk saksi yang hadir menyampaikan tidak mengetahui aset tersebut atau tidak melakukan pemeriksaan ulang terhadap

aset Pemerintah Kota, merupakan hak mereka memberi keterangan demikian. "Intinya dari keterangan saksi berkaitan dengan pembebasan lahan ini menyatakan lahan tersebut milik Pemerintah Kota Bengkulu," tegas Yuli Herawati.

Sementara itu penasihat hukum terdakwa Malidian (Lurah Bentiring), Sofian Siregar SH, maupun penasihat hukum terdakwa Dewi Astuti (Direktur PT Tiga Puta Mandiri) Deden Abdul Hakim, SH belum bisa diminta keterangan. Sidang akan dilanjutkan pada Selasa (15/12) siang. (wij)

## JPU Masih Periksa Berkas Untuk P21

### Perkara Gedung IAIN Curup

**BENGKULU** - Berkas perkara dugaan korupsi pembangunan gedung Akademik Center IAIN Curup yang menyeret tiga tersangka, Gusiawan, Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), Bujang Hendri kontraktor pelaksana dan Evi Novianti selaku pemodal dari pemborong, telah diterima Kejati Bengkulu. Saat ini berkas perkara yang dilimpahkan penyidik Ditreskrimsus Polda Bengkulu itu masih diteliti kelengkapannya oleh JPU.

"JPU sudah menerima berkas dugaan korupsi dari Penyidik Polda Bengkulu. Dalam waktu satu minggu Aspidsus akan mengecek kelengkapannya. Bila lengkap akan kita layangkan surat P21 ke penyidik," ujar Kajati Bengkulu Dr. Andi Muhammad Taufik, SH, MH melalui Kepala Seksi Penerangan Hukum, Marthyn Luther, SH, MH. Sementara itu Direktur

Reskrimsus Polda Bengkulu Kombes. Pol. Dedy Setyo Yudo P.S. Stmk, melalui Kasubdit Tipikor Kompol. Imam Wijayanto, S.IK melalui Kasubdit Tipikor Kompol. Imam Wijayanto, S.IK membenarkan telah diajaknya kembali berkas perkara. Penyidik tinggal menunggu pemberitahuan dari JPU hasil penelitian berkas. "Kita doakan berkasnya langsung P21," ujar Imam

Diketahui dalam pembangunan gedung Akademik Center IAIN Curup tahun 2018 total pagu anggaran Rp 28 miliar. Berdasarkan kontrak pada Agustus 2018 dan selesai pada 31 Desember 2018 atau 114 hari kalender. Tetapi pekerjaan bermasalah, hingga akhir tahun 2018 pembangunan belum selesai 100 persen. Dilakukan perpanjangan (adendum) 40 hari kalender, tetapi proyek tetap tidak selesai. Februari 2019 proyek diputus kontrak. (wij)

**PENGADAAN**  
Piala Jendral Parbat MPVC, Piala Cuprum, Piala POC, Baju Ringan

Jln. Lintas Bengkulu - Maman PMS Kel. Babutan Kec. Sukorajo Kab. Seluma, Kep.WA 08227374938

**YAMAHA FreeGo THE AMAZINGMATIC 125CC**

Berkendara jadi lebih Praktis & gak Ribet

SMART KEY SYSTEM\* (TANPA ANAK KUNCI)

BAGASI LUAS (25 LITER)

ISI BAHAN BAKAR TANPA TURUN & BUKA JOK

yamaha.thamrin.bengkulu

**TURKISH AIRLINES**

JOIN US NOW !!!

**Turkey Explore 100.000**

Rp. 13.800.000

Depot/Di Dir. Khusus Dan Souvenir Cendek Untuk Yang DP 1 d 17 Agustus 2020 !!!

GRAND MOSQUE - SAFER MOSQUE & TOMBS - SILI

MASJID - EL-HAYRATMONT CITY - TURKISH

SEARCH BUTLER - COTTONGATEL - MEBRAN

REPUBLIC - GORAMA UNDERGROUND CITY - AIRNICE

POTERY VILLAGE - SALT LAKE - AKATY MUSEUM

CAMICAHULA - BOSPHORUS CRUISE - GRAND

BAZAR - HADIA SOPHA - TORLAK PALACE

12-21 Oct 2020  
09-18 Nov 2020  
23 Nov - 02 Des 2020

Contact Person :  
0812 9296 976 (Rose), 0613 7783 8875 (Yenny)

**INFO KULINER BENGKULU**

**FORTUNA** CAFÉ DAN RESTO  
Alamat: Jl. Rafflesia Kel. Nusa Indah, Kec. Ratu Agung, Kota Bengkulu, Reservasi: HP. 0813-9841-5974

**SOTO** #CAKKHAFI  
Alamat: Jalan Batanghari Kel. Nusa Indah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu Hub: HP. 08117321511

**SAMBEL MERCON 3**  
Alamat: Simpang Bumi Ayu Kec. Selebar Kota Bengkulu

**KEDAI KOPI** GADING CEMPAKA  
Alamat: Jalan Batanghari Kel. Nusa Indah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu Hub: HP. 08117321511

**Reunion Resto**  
Alamat: Jalan Pariwisata Pantar Panjang Kota Bengkulu Reservasi Hub : HP. 085366962224

**Bakso O' Boss**  
Jl. Raja Rafflesia No.42 Nusa Indah - Kec. Ratu Agung - Kota Bengkulu

**dailycious** all things delicious  
Alamat: Jln. Merapi Raya No.107 Kebun Tebang - Kota Bengkulu HP. 08233338251

**KING BAKSO** RAJANYA BAKSO  
Alamat: Jln. Sooprapto No.92 Kebun Geran - Kota Bengkulu

**Syarah BAKERY**  
Alamat: Jln. Mahakam 4 Lingk Bar No.15 Kecamatan Gading Cempaka Kota Bengkulu HP. 081367285252

**LIVE MUSIC**  
Alamat: Jln. Jenggalu 1 Ujung Kel. Lingk Bar Kec. Gading Cempaka Kota Bengkulu HP. 082374702196 / 081273487999

**Ruang Promosi Kuliner**

**Ruang Promosi Kuliner**

**Ruang Promosi Kuliner**



Keluarga Besar

# Rakyat Bengkulu Media Group



إِنَّا لِلّٰهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ

*Mengucapkan  
Turut berduka cita yang mendalam  
atas wafatnya*

**H. Suparno Wonokromo  
(62 tahun)**

**Direktur Utama WSM  
& Komisaris Semarak Bengkulu Permai**

*“ Semoga almarhum husnul khotimah,  
mendapat tempat terbaik di sisi Allah SWT  
dan diberi ketabahan untuk keluarga, amiin.. ”*

**H. M. Muslimin, SH, MH**  
Direktur Utama RBMG

**MarsalAbadi, SE**  
GM Rakyat Bengkulu



**SUZUKI**  
**ALL NEW ERTIGA** DP Mulai 20Jtan\*  
**GEMERLAP SUZUKI**  
 Hadiah Langsung Emas LM 2 s.d 10g\*  
 Gratis Olie - Sparepart s.d 50.000km\*  
**IGNIS** DP Mulai 15Jtan\*  
**CARRY** DP Mulai 12Jtan\*  
**YOUR GEAR**  
**PT. KANGAROO MOTOR MANDIRI**  
 Head Office : Jl. Mayjend Sutuyo No. 88 Kota Bengkulu. Telp : (0736) 28888/085 2222 11 767  
 Outlet Peranak : Jl. Lintas Bengkulu Padang Ds. Sidodadi Peranak. Telp. 0852-6835-8888  
 Outlet Curup : Jl. Durian Depan (Simpang Merigi) Kab. Kepahang. Telp. 0821-7596-8529  
 Outlet Manna : Jl. Ahmad Yani Kcc. Ibul Kota Manna. Telp. 0821-2314-6543  
 Jam Kerja Bengkul : Senin - Jumat : 08.30wib - 18.30 WIB  
 Sabtu : 08.30wib - 12.30 WIB  
 Hotline Service : 0821-7573-6233

**UU CIPTA KERJA**  
**MEMBANGKITKAN PARIWISATA DAN UMKM**  
 Setiap pengusaha pariwisata diwajibkan mengembangkan komitmen dengan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) dan koperasi setempat yang saling memerlukan, memperkuat dan menguntungkan.

**CV. CENTRAL ELEKTRO**  
 JALAN SALAK RAYA NO. 99 LINGKAR TIMUR, KOTA BENGKULU  
 0736 7324 996 central\_elektro.bkl  
 0811 7360 422 centralelektobengkulu.com  
 • PENGADAAN AC HIKVISION  
 • PENJUALAN AC  
 • SERVICE AC  
 • SPARE PART AC  
 • RENTAL AC DAN KIPAS EMBUN  
 • CCTV & SECURITY SYSTEM  
**DAIKIN**

## Info Bawaslu



**NYOBLOS:** Pimpinan Bawaslu Provinsi Bengkulu beserta jajarannya lakukan pencoblosan Pilkada serentak 2020.

## Pimpinan Bawaslu dan Jajaran Nyoblos

**BENGKULU** - Ketua dan Anggota Bawaslu Provinsi Bengkulu, Kepala Sekretariat Bawaslu Provinsi Bengkulu beserta jajarannya lakukan pencoblosan pada Pilkada 2020, Rabu (9/12). Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, Pilkada 2020 diadakan dengan menerapkan protokol kesehatan.

Sebagai informasi, Ketua Bawaslu Provinsi Bengkulu Parsadaan Harahap, SP, M.Si mencoblos di TPS 03 Kelurahan Padang Harapan, Kecamatan Gading Cempaka, Kota Bengkulu, Anggota Bawaslu Provinsi Bengkulu Ediansyah Hasan, SH, MH mencoblos di TPS 11 Kelurahan Pekan Sabtu, Kecamatan Selear, Kota Bengkulu. Anggota Bawaslu Provinsi Bengkulu Patimah Siregar, S.Pd, M.Pd mencoblos di TPS 08 Kelurahan Surabaya, Kecamatan Sungai Serut, Kota Bengkulu.

☞ Baca **PIMPINAN...** Hal 15



**PEMILIHAN:** Pasien di RSKJ sedang mengantre untuk melakukan pencoblosan pemilihan Calon Gubernur dan Calon Wakil Gubernur, Rabu (9/12) kemarin.

## 8 Pasien RSKJ Ikut Pencoblosan

**BENGKULU** - Sebanyak delapan dari 15 pasien Rumah Sakit Khusus Jiwa (RSKJ) Soeprapto Bengkulu, ikut memberikan hak suaranya dalam Pemilihan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Bengkulu. Kemarin (9/12), petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) datang langsung ke RSKJ yang masih masuk dalam lingkup TPS 12 Lingskar Barat ini.

Supervisi RSKJ Soeprapto Bengkulu, Teti Gultom mengatakan, pihaknya telah mengusulkan ada sebanyak 15 pasien yang akan memilih. Tetapi karena melihat kondisi, hanya delapan orang yang memungkinkan untuk melakukan pemilihan.

☞ Baca **8 PASIEN...** Hal 15

# Minggu Depan, SK CPNS Turun

**BENGKULU** - Surat Keputusan (SK) pengangkatan CPNS formasi tahun 2019 tidak lama lagi akan dibagikan. Diperkirakan pertengahan Desember ini NIP dan SK 34 CPNS ini keluar. Dan CPNS, Terhitung Mulai Tanggal (TMT) sejak 1 Desember.

“Mudah-mudahan pertengahan Desember ini keluar. Setelah mendapatkan NIP dan SK CPNS langsung mulai bekerja awal Januari dan juga langsung menerima gaji,” kata Diah. Sebelumnya, kelulusan ditentukan dari perbandingan hasil

gabungan nilai SKD sebesar 40 persen dan SKB 60 persen, dari masing-masing formasi per unit kerja. Dari total 79 peserta Seleksi Kompetensi Bidang (SKB), 34 diantaranya dinyatakan lulus seleksi dari hasil perbandingan gabungan nilai SKD dan SKB dari 40 formasi yang diterima Pemprov Bengkulu. Sehingga dari 40 formasi yang diterima Pemprov Bengkulu, 6 tidak terisi karena tidak ada pendaftar.

☞ Baca **MINGGU...** Hal 15



**SOSIALISASI:** Unit Penelitian Pengabdian Kepada Masyarakat Fakultas Teknik Universitas Bengkulu mengedukasi warga terkait pengolahan sampah.

## Edukasi Pengolahan Sampah Rumah Tangga

### Manfaatkan Sampah jadi Pupuk Organik

**BENGKULU** - Sampah menjadi persoalan tersendiri bagi setiap rumah tangga, untuk itu Fakultas Teknik Universitas Bengkulu melakukan edukasi tentang pengolahan sampah rumah tangga di Perumahan Bumi Mas Bentiring, Kota Bengkulu.

Dekan Fakultas Teknik Universitas Bengkulu, Faisal Hadi melalui Sekretaris Unit Penelitian Pengabdian Kepada Masyarakat Fakultas Teknik Universitas Bengkulu, Mochammad Yusa menyampaikan edukasi ini sebagai pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini merupakan pengabdian tematik terhadap komunitas masyarakat tertentu. Sebanyak

14 tim pengabdian yang seluruhnya merupakan dosen fakultas teknik memberikan sumbangsih untuk kegiatan ini.

“Artinya membina sebuah kelompok masyarakat, kemudian kegiatan yang dilaksanakan disini adalah kegiatan pengelolaan sampah yang kita edukasi kan, agar sampah itu dikelola dari rumah tangga,” jelasnya.

☞ Baca **EDUKASI...** Hal 15

**LAPORKAN PELANGGAR PROTOKOL KESEHATAN COVID-19**

**BANTUAN:** Penyerahan bantuan Joss C 1000 kepada RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu.

**BANTUAN:** Penyerahan bantuan Joss C 1000 kepada RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu.

## PT Bintang Toedjoe Salurkan Bantuan Joss C 1000

### Ke Rumah Sakit Rujukan Covid-19

**BENGKULU** - Dengan terus melonjaknya angka kasus Covid-19 di Indonesia yaitu 361.867 orang terkonfirmasi (19 Oktober 2020), 285.324 orang telah sembuh, 12.511 yang meninggal dan 64.032 dirawat saat ini, PT Bintang Toedjoe sebagai anak perusahaan PT. Kalbe Farma, tbk yang merupakan perusahaan farmasi nasional merealisasikan komitmennya di bidang kesehatan melalui gerakan Berbagi Daya Tahan Tubuh Nasional.

☞ Baca **PT...** Hal 15

**ASTRA MOTOR**  
**KHUSUS MATIC**  
**GRATIS**  
 Hanya Rp. 99.000,-\*)  
**11 POINT**  
 Hanya Rp. 65.000,-\*)  
**7 POINT**  
**GEBYAR GANTI OLI DI AHASS**  
 ~ GRATIS OLI GEAR  
 ~ GRATIS KONSULTASI TEKNIK  
 ~ JAMINAN OLI ASLI  
 ~ KEPASTIAN HARGA  
 Jasa Service & Oli Mesin  
 Oli Gear  
 Promo ini berlaku di AHASS wilayah Bengkulu

**HONDA**  
**care**  
**MENGALAMI KENDALA DI JALAN? ATAU MAU SERVICE DI RUMAH?**  
 HUBUNGI LAYANAN **care** 0819 2500 989 ATAU 1 500 989  
 LEBIH MUDAH LEWAT BOOKING SERVICE DI APLIKASI: **MOTORKU**  
 DOWNLOAD DI PLAYSTORE REFERRAL CODE: **HNBKBL**

## Bentuk Satgas Nataru, Kawal Distribusi

**BENGKULU** - PT Pertamina (Persero) Marketing Operation Region II mem-bentuk tim satgas pengendalian dan pemantauan kelancaran penyaluran BBM dan LPG. Dalam rangka memastikan ketersediaan dan penyaluran Bahan Bakar Minyak (BBM) dan LPG aman selama Natal 2020 dan Tahun Baru 2021 (Nataru). Unit Manager Communication, Relation & CSR MOR II, Umar Ibnu Hasan, mengatakan menjelang natal dan tahun baru kebutuhan masyarakat akan BBM dan LPG cenderung meningkat. Satgas Nataru ini akan memastikan pelayanan maksimal dalam mengkoordinir, memantau kelancaran penyaluran BBM dan LPG. Saat ini pasokan BBM dan LPG cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari masyarakat.

“Untuk menghadapi lonjakan permintaan BBM dan LPG selama Natal dan Tahun Baru, jika masih diperlukan, penyaluran BBM maupun LPG akan ditambah sesuai dengan kebutuhan. Sementara untuk produk subsidi dan penugasan tentunya akan disesuaikan dengan kuota

yang telah ditetapkan pemerintah,” sambung-nya.

Menurut Umar, selama masa satgas Nataru 2020-2021, konsumsi BBM jenis Gasoline (Pertamax Turbo, Pertamax, Pertalite, Premium) diprediksikan mengalami peningkatan sebesar 3,2% dibandingkan dengan konsumsi harian normal sebelum masa satgas, yaitu dari 7.038 Kiloliter menjadi 7.264 Kiloliter. Sementara untuk konsumsi BBM jenis Gasoli (Dex, Dexlite, Biosolar) diprediksikan mengalami penurunan sebesar 7,7% dari konsumsi harian normal, yaitu dari 4.234 Kiloliter menjadi 3.908 Kiloliter.

Untuk konsumsi LPG PSO dan Non PSO diprediksikan mengalami peningkatan sebesar 5,3% dibandingkan dengan rata-rata konsumsi harian normal sebelum masa Satgas Natal Tahun Baru 2020-2021, yaitu dari 1.609 Metrik Ton menjadi 1.694 Metrik Ton. Mulai bergeliatnya aktivitas masyarakat, UKM, pusat perbelanjaan yang sempat terhenti akibat pandemi Covid-19 masih menjadi alasan mulai naiknya

konsumsi BBM jenis Gasoline dan naiknya konsumsi LPG PSO dan Non PSO sektor rumah tangga.

“Kondisi ini sudah kami antisipasi, karenanya saat ini kami telah menyiapkan proyeksi penyaluran fakultatif terutama di lokasi-lokasi yang menjadi tujuan mudik dan tujuan wisata untuk disalurkan menjelang Natal 2020 dan Tahun Baru 2021,” beber Umar.

Umar menambahkan, Pertamina juga senantiasa berupaya untuk mencegah penyebaran Covid-19 yang belum berakhir. Dengan tetap memberlakukan sejumlah protokol kesehatan baik di lingkungan kantor maupun terhadap sejumlah fasilitas operasional di SPBU. Pertamina juga menghimbau kepada seluruh pelanggan setia untuk bertransaksi secara cashless atau non tunai melalui aplikasi MyPertamina yang dapat diunduh melalui apple store atau google playstore.

“Terkait dengan informasi dan layanan produk Pertamina, masyarakat dapat menghubungi Call Center 135,” imbuh Umar. (**key**)

## 8 Pasien RSKJ Ikut ...

Sambungan dari hal 9

“Pasien yang bisa memilih telah mendapatkan rekomendasi dari dokter,” terangnya.

Pihaknya juga telah mengecek kesehatan pasien sebelum melakukan pemilihan. Ia mengatakan yang dilihat

bukan dari jumlah namun hak mereka sebagai warga untuk memilih. “Kita telah melakukan pemilihan untuk pasien yang didatangi KPU dan KPSP,” sampainya. Sementara itu, Komisioner KPU Kota Bengkulu Romi Sugara mengatakan, setiap

warga negara berhak untuk memilih. Termasuk pasien yang sedang di rawat di RSKJ sekalipun. “Kita tetap melihat kondisi pasien, jika memang memungkinkan untuk memilih akan kita lasakanakan tetapi jika pasien tidak mau, tidak kita lakukan,” ujarnya. (**juu**)

## Pimpinan Bawaslu dan Jajaran ...

Sambungan dari hal 9

Anggota Bawaslu Provinsi Bengkulu Halid Saifullah, SH, MH mencoblos di TPS 05 Kelurahan Air Bang, Kecamatan Curup Tengah, Kabupaten Rejang Lebong, Anggota Bawaslu Provinsi Bengkulu Dodi Herwansyah, S.Pd.MM. Mencoblos di TPS 3 Desa Harapan, Kecamatan Pondok Kelapa, Kabupaten Bengkulu Tengah, Kepala Sekretariat Bawaslu Provinsi Bengkulu Lopian Hidayat, SE, M.Si mencoblos di TPS 008 Kelurahan Sidomulyo, Kecamatan Gading Cempaka, Kota Bengkulu. Ke-

pala Bagian Administrasi Drs. Masnuni mencoblos di TPS 06 Kelurahan Kebun Kenanga, Kecamatan Ratu Agung, Kota Bengkulu,

Kepala Bagian Pengawasan dan Humas Apriyanto Kurniawan, S.IP, M.AP mencoblos di TPS 11 Kelurahan Sidomulyo, Kecamatan Gading Cempaka, Kota Bengkulu, Kepala Bagian Penanganan Pelanggaran, Penyelesaian Sengketa Proses dan Hukum mencoblos di TPS 05 Kelurahan Surabaya, Kecamatan Sungai Serut, Kota Bengkulu.

Selanjutnya, Pejabat Fungsional; yakni Widya Oktavi-

ani, S.E. mencoblos di TPS 4 Kelurahan Angkut Atas, Kecamatan Ratu Samban, Kota Bengkulu, Asneli, S.Kom mencoblos di TPS 09 Kelurahan Pekan Sabtu, Kecamatan Selebar, Kota Bengkulu, Heru Kuswoyo, S.Si. mencoblos di TPS 08 Kelurahan Tengah Padang, Kecamatan Teluk Segara, Kota Bengkulu, Silvina Jafri, S.E mencoblos di TPS 11 Kelurahan Suka-reindu, Kecamatan Sungai Serut, Kota Bengkulu, Elvis Masril, SE mencoblos di TPS 11 Kelurahan Pekan Sabtu, Kecamatan Selebar, Kota Bengkulu. (\*\*)

## PT Bintang Toedjoe Salurkan ...

Sambungan dari hal 9

Joss C 1000 suplemen kesehatan mengandung vitamin C 1000 mg dipersempikan secara khusus kepada garda depan dan pasien di Rumah Sakit Rujukan Covid-19 di Indonesia. Vitamin C sangat penting untuk menjaga kekebalan tubuh, mengurangi kerusakan jaringan dan sel, meningkatkan kerja sel darah putih dan perkembangbiakan virus menurun.

Di dalam rumah sakit dimana pasien dan garda depan sedang bertarung dengan virus Corona, PT Bintang Toedjoe menyumbangkan 200.000 sachet Joss C 1000 ke seluruh RS rujukan Covid-19 secara nasional. Tentunya dengan harapan semua tenaga kesehatan, relawan dan pasien bisa mendapat asupan vitamin C yang cukup untuk mendukung kesembuhan pasien dan kemaksimalan kerja untuk garda depan dalam menjalankan tugasnya.

Pasien yang berada di Wisma Atlet juga diberikan Joss C 1000 sebagai asupan suplemen vitamin C. “Pasien di Wisma Atlet juga diberikan multivitamin, termasuk vitamin C seperti Joss C 1000. Sejak wabah Covid-19 muncul di Indonesia, vitamin C memang sering sekali digunakan untuk

meningkatkan daya tahan tubuh, serta memulihkan sakit,” ungkap Christman Datubara.

Sementara di Bengkulu, bantuan diberikan ke RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu. “Kami menghargai kontribusi dari industri seperti PT Bintang Toedjoe yang berkomitmen untuk meningkatkan daya tahan tubuh masyarakat melalui produk vitamin C dosis tinggi yang bermutu dengan harga terjangkau. Kami juga sangat berterima kasih kepada PT. Bintang Toedjoe yang selalu terus men-support kami untuk tetap menjaga daya tahan tubuh dan menjaga kesehatan dengan memberikan produk-produk yang berkualitas,” kata Kabag Sekretariat RSUD Dr M Yunus, Nani Widaningsih.

Joss C 1000 dengan tagline Biangnya Vitamin C, Buat Apa Beli Botolnya, hadir untuk seluruh lapisan masyarakat di seluruh Indonesia. Menjadi vitamin C single purchase yang terjangkau dengan harapan semua masyarakat di Indonesia bisa mengonsumsi vitamin C berkualitas. Vitamin C juga seharusnya tersedia di seluruh area di Indonesia yang menjadi fokus perusahaan untuk mendistribusikan Joss C 1000 secara merata ke seluruh pelosok negeri. Dengan menyumbang ke RS Covid yang sedang beroperasi,

pasien, tenaga kesehatan dan relawan rumah sakit bisa mengonsumsi vitamin C sebagai salah satu suplementasi penting untuk meningkatkan daya tahan tubuh di era pandemi Covid-19.

“Kami sangat tergerak di dalam menjaga Indonesia sehat dan maju, dengan adanya Joss C 1000 yang terjangkau dan berkualitas diproduksi dengan standard CPOB bisa dimiliki oleh seluruh warga Indonesia,” kata Christman Datubara.

“Besar harapan kami seluruh masyarakat Indonesia memahami pentingnya menjaga daya tahan tubuh dan bergerak bersama melawan Covid-19 melalui menjaga asupan nutrisi yang tepat salah satunya dengan konsumsi Joss C 1000 yang mengandung vitamin C 1000 mg,” imbuhnya. Joss C 1000 juga mengandeng Kliddokter sebagai sarana bagi masyarakat untuk berkonsultasi dengan dokter secara gratis, mengenai daya tahan tubuh selama masa pandemi Covid-19.

“Kamitingin berterima kasih kepada seluruh RS Rujukan Covid-19 yang menerima sumbangan Joss C 1000, menjadi garda depan melawan virus demi kesehatan Indonesia, kiranya Joss C 1000 bisa membuat masyarakat dan RS Indonesia tetap sehat,” pungkasnya. (**prw/van**)

## Edukasi Pengolahan Sampah ...

Sambungan dari hal 9

Jadi sebelum masuk ke Tempat Pembuangan Sementara (TPS), sampah sampah ini sudah diolah di rumah tangga. Sehingga tidak menimbulkan bau yang tidak sedap, yang dapat mengganggu masyarakat.

Selain kegiatan pengolahan sampah rumah tangga, tim dosen tersebut memperbaiki mesin pencacah sampah organik dan non organik yang selama ini tidak termanfaatkan di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) sekitaran Perumahan Bumi Mas tersebut. “Kemudian dari proses itu, harapannya ini menjadi pionir, pembinaan di lokasi Bumi Mas ini. Jadi pilot projects yang bisa dicontoh wilayah lain,” papar Yusa.

Untuk diketahui, sosialisasi ini telah dimulai sejak beberapa bulan yang lalu. Jadi Fakultas Teknik sudah beberapa kali melakukan sosialisasi di perumahan yang termasuk dalam dataran rendah ini. “Juga kita berikan alat alat penunjang untuk pengolahan sampah ini. Perbaikan mesin pencacah sampah organik dan non organik, juga bantuan kotak pe-

misahan sampah, dan komposter, yaitu alat pengelolaan sampah organik, jadi dari rumah tangga, sampah organik itu tidak langsung dibuang tapi diolah dulu di sini,” tukasnya.

Selain itu, lanjutnya, dari pengolahan sampah ini juga dapat dimanfaatkan untuk pupuk, menanam bunga dan sayur. Sehingga bisa bermanfaat bagi masyarakat disini. Sesuai dengan tujuannya akhirnya, dari pemanfaatan sampah rumah tangga, dikelola di rumah tangga, dan untuk rumah tangga. “Seperti yang kita tahu bahwa harga sayuran disini cukup tinggi. Ini juga untuk mendukung ketahanan pangan di sini juga,” harapnya.

Kegiatan ini pun mendapat respon positif dari masyarakat sekitar, Pengurus KSM Sejahtera Bentiring, Rasmin menuturkan bahwa pihaknya berharap agar program pengolahan sampah ini bisa berkelanjutan. Dengan adanya bantuan dari fakultas teknik tentang pengelolaan sampah ini bisa bermanfaat untuk warga di Bumi Mas ini. Tidak hanya itu, ia pun berpesan dengan masyarakat Perumahan Bumi Mas ini agar bersungguh-sungguh dalam melakukan pengolahan sampah rumah

tingga ini. “Dengan kebiasaan saat ini masih ada yang kebiasaan membuang sampah sembarang, itu nanti bisa memanfaatkan program ini dengan baik. Jadi kita bisa kooperatif dengan pengelolaan sampah ini,” kata Rasmin.

Ia menjelaskan dengan adanya kegiatan ini, jadi warga tidak lagi repot repot lagi membuang sampahnya. Juga bisa mengelola sampah untuk dijadikan bahan pupuk organik, yang mana bermanfaat bagi warga itu sendiri. Ditambahkan, Ketua RW 04 Kelurahan Bentiring, Irwan Hendrawan, pihaknya menyambut baik program ini. Dikatakannya, bentuk pengabdian masyarakat oleh fakultas teknik ini adalah sesuatu yang bermanfaat.

Apalagi ini masalah sampah, ini menjadi masalah kita semua. Dimana setiap rumah tangga pasti menghasilkan sampah. “Jadi dengan adanya edukasi, dan bantuan seperti ini, mudah-mudahan masyarakat kita menjadi lebih paham, mengerti dan bisa mengolah sampah yang ada di rumah tangga mereka sendiri. Agar bisa diolah dengan baik, dan tidak membuang sampah sembarang,” tutur Irwan. (**war/krn**)

### PEROLEHAN SEMENTARA PILKADA LEBONG 2020

No	Kecamatan	Dalhadi-Wawan	Armanysah-Masropen	Kopli-Fahrurrozi	Teguh-Nasirwan
1	PINANG BELAPIS	161	489	807	1.091
2	LEBONG UTARA	234	1.072	1.703	3.150
3	AMEN	158	792	963	1.211
4	URAM JAYA	30	52	129	90
5	LEBONG ATAS	33	187	282	282
6	PELABAI	2	116	157	99
7	LEBONG TENGAH	302	763	823	559
8	LEBONG SELATAN	1.045	1.403	2.780	1.709
9	TOPOS	149	847	1.153	557
10	RIMBO PENGADANG	145	418	720	259
11	LEBONG SAKTI	150	651	937	993
12	BINGIN KUNING	112	181	413	321
<b>TOTAL</b>		<b>2.521</b>	<b>6.971</b>	<b>10.867</b>	<b>10.321</b>

### PEROLEHAN SEMENTARA PILKADA BENGKULU SELATAN 2020

No	Kecamatan	Hartawan-Darmin	Budiman-Helmi	Gusnan-Rifai	Dewi-Marwan
1.	Air Nipis	1676	2498	2731	253
2.	Bunga Mas	17777	797	1306	91
3.	Kedurang	4822	980	1497	196
4.	Kedurang Ilir	2474	783	1507	119
5.	Kota Manna	4411	4617	6732	1197
6.	Manna	3233	2440	3747	373
7.	Pasar Manna	2572	2720	3559	889
8.	Pino	1537	2932	2554	306
9.	Pino Raya	2657	2855	6136	868
10.	Seginin	1296	3804	3285	318
11.	Ulu Manna	1122	1345	1569	306
<b>TOTAL</b>		<b>27,577</b>	<b>25,771</b>	<b>34,623</b>	<b>4,916</b>

### PEROLEHAN SEMENTARA PILKADA KEPAHIANG 2020

No	Kecamatan	Ujang-Daus	Dayat-Nata	Tidak Sah
1	Bermani Ilir	3.353	3.603	212
2	Ujan Mas	5.844	6.052	430
3	Tebat Karai	3.671	5.122	251
4	Kepahiang	9.508	13.226	606
5	Merigi	2.546	3.715	304
6	Kabawetan	2.268	3.674	220
7	Seberang Musi	1.230	3.182	100
8	Muara Kemumu	2.996	3.412	171
<b>TOTAL</b>		<b>31.416</b>	<b>41.986</b>	<b>2.296</b>

### PEROLEHAN SEMENTARA PILKADA KAUR 2020

No	Kecamatan	Gusril-Medi	Lis-Heri
1	Lunggang Kule	868	1.328
2	Padang Gucci Hulu	2.055	2.487
3	Kaur Utara	2.362	2.041
4	Kelam Tengah	2.669	2.038
5	Padang Gucci Hilir	850	1.791
6	Tanjung Kemuning	3.857	4.488
7	Kinal	976	1.967
8	Semidang Gumay	1.707	2.301
9	Kaur Tengah	1.435	1.402
10	Luas	1.477	2.056
11	Muara Sahung	2.102	1.571
12	Tetap	2.060	2.469
13	Kaur Selatan	4.271	5.877
14	Maje	4.263	3.671
15	Nasal	5.078	4.114
<b>TOTAL</b>		<b>36.030</b>	<b>39.601</b>



PER/URB

PILKADA: Aktivitas kedua Paslon Bupati dan Wakil Bupati Mukomuko saat masa pencoblosan, kemarin.

# Sapuan Ungguli Huda

## Menang di 11 Kecamatan

**MUKOMUKO** - Tahapan Pilkada di Mukomuko, memasuki masa yang paling menegangkan bagi pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati. Hingga berita ini disusun, data yang dihimpun RB tadi malam, Paslon 02 H. Sapuan - Wasri berhasil mengungguli Paslon 01 H. Choirul Huda - Rahmadi AB. Dengan selisih perolehan suara mencapai **11.486**. Sapuan-Wasri unggul di 11 Kecamatan dari 15 Kecamatan di Kabupaten Mukomuko dengan perolehan suara **29.808**. Sedangkan Huda-Rahmadi unggul di empat kecamatan. Total perolehan suara pasangan 01 di lima belas kecamatan mencapai **18.322**.

Untuk diketahui, perolehan suara yang berhasil dihimpun RB belum 100 persen. Dari jumlah mata pilih Kabupaten Mukomuko **124.418**, data perolehan suara

yang didapati RB baru **48.130** suara atau **36,13** persen dari jumlah mata pilih. Itupun dengan asumsi tingkat partisipasi pemilih **100** persen. (lihat grafis perolehan sementara di hal 15).

Dalam penggunaan hak suara kemarin (9/12), Choirul Huda mencoblos di TPS 2 Desa Kota Praja Kecamatan Air Manjuto. Di TPS ini Huda unggul dibandingkan perolehan suara Paslon 02. Yakni Huda mendapatkan 300 suara dan Sapuan hanya 79 suara. Di seluruh TPS Desa Kota Praja, Huda juga berhasil unggul. Dengan total perolehan 599 suara dan Sapuan hanya 125 suara.

Sedangkan Paslon Bupati 02, H. Sapuan tidak dapat mencoblos. Namun TPS terdekat di kediamannya di Desa Pernyah Kecamatan Terawang Jaya, perolehan suara Sapuan berhasil unggul.

Sedangkan untuk Paslon Wakil Bupati 01, Rahmadi AB, terpaksa harus mengakui

keunggulan lawan di TPS tempat ia mencoblos. Rahmadi bersama sangistri menyalurkan hak suaranya di TPS 2 Desa Sibak Kecamatan Ipuh. Di TPS ini, Paslon 01 hanya meraih 96 suara. Sedangkan Paslon 02 berhasil mendapat 142 suara.

Sementara itu, Paslon Wakil Bupati 02, Wasri menggunakan hak pilihnya di TPS 2 Desa Sumber Mulya, Kecamatan Penarik. Di TPS ini, Wasri berhasil menunjukkan banyaknya dukungan masyarakat. Dengan meraih 335 suara. Jauh di atas Paslon 01 yang hanya mendapatkan 2 suara.

Dikatakan Huda, Pilkada merupakan sebuah sistem kedewasaan demokrasi yang perlu dihargai dengan baik. Dengan semakin dewasa masyarakat berdemokrasi, momen Pilkada tidak menimbulkan perpecahan. "Tetap menjaga persatuan dan kesatuan, dalam memajukan Kabupaten Mukomuko," kata Huda,

usai menggunakan hak pilihnya.

Mengenai menang kalah, menurut Huda, hal biasa dalam Pilkada. Namun ia yakin, masih mendapatkan kepercayaan dari masyarakat untuk melanjutkan pembangunan yang sudah ia laksanakan selama ini.

"Soal menang dan kalahnya sebuah pertarungan demokrasi. Itu suatu hal yang biasa. Namun saya yakin, kami bisa menang di Pilkada 2020 ini guna melanjutkan pembangunan yang belum tuntas," kata Huda sebelum penghitungan suara.

Sedangkan Paslon Bupati 02, H. Sapuan hanya mengunjungi sejumlah TPS di Desa Pernyah Kecamatan Terawang Jaya. Ia dan istri tidak bisa mencoblos di Pilkada Mukomuko, terkait soal domisili tempat tinggal. Namun sampai pukul 18.00 WIB, di Kecamatan Terawang Jaya, Sapuan meraih 2.530 suara. Sementara

Huda meraih 410 suara.

Ketua Tim Pemenangan Paslon 02, Nasir Ahmad, S.Pi, M.Si mengatakan, bahwa data perolehan suara di setiap kecamatan belum 100 persen. Pihaknya memohon dukungan masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan perubahan yang lebih baik di Kabupaten Mukomuko.

"Terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Mukomuko sudah memilih Sapuan-Wasri. Tanpa masyarakat, kami tidak ada apa-apanya," ucap Nasir.

Sedangkan Calon Wakil Bupati Wasri mencoblos bersama sang suami dan anak-anaknya di TPS 2 desa tempat ia berdomisili. Soal hasil, ia menyerahkan sepenuhnya kepada Allah SWT. "Kita sudah menunaikan kewajiban sebagai warga Negara yang mempunyai hak pilih pada Pilkada, 9 Desember 2020. Apapun hasilnya, semua kita serahkan pada Allah," sebut Wasri. (hue)

## Lintas

### Ribuan PDPK Dievaluasi

**MUKOMUKO** - Sebanyak 1.138 Pegawai Daerah dengan Perjanjian Kerja (PDPK) di lingkungan Pemkab Mukomuko dievaluasi. Proses evaluasi sedang dilaksanakan oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Mukomuko. Ini dilakukan sebelum diusulkan kembali untuk pengangkatan tahun anggaran 2021.

Kasubbag Umum dan Kepegawaian Disdikbud Mukomuko, Agus Triono, S.AP mengatakan, berkas ribuan guru tersebut sudah masuk ke Dinas. Sekarang tengah dilakukan verifikasi. "Baru selesai pemberkasan, jadi sekarang masih ditahapan verifikasi berkas," kata Agus.

Langkah verifikasi berkas guna memastikan bahwa PDPK yang terdata masih melaksanakan tugas. Sebab dari informasi diperolehnya, ada PDPK yang sudah meninggal dunia tahun ini. Kemudian ada juga yang sudah mengundurkan diri. "Setelah diverifikasi, kalau ada yang mundur, ada yang meninggal dunia nanti akan ketemu berapa posisi terakhir," kata Agus.

Baru setelah itu dievaluasi terhadap masing-masing PDPK. Untuk kemudian dibuatkan petikan, data detail PDPK dan jumlahnya. Setelah itu, disampaikan ke Badan Keuangan Daerah (BKD) Mukomuko agar kemudian diperhitungkan kebutuhan dan ketersediaan anggarannya.

"Untuk sekarang belum tuntas. Setelah semuanya rampung baru kita sampaikan ke BKD Mukomuko," pungkasnya. (hue)

## Mukomuko Butuh Perda Kebudayaan



PER/URB

PELUANG: Wakil Bupati Mukomuko Haidir, S.IP saat menggunakan hak pilihnya dalam Pilkada Serentak, kemarin (9/12).

**MUKOMUKO** - Pemerintah pusat masih minim mencurahkan dana ke Kabupaten Mukomuko guna mendukung kegiatan pengembangan dan memajukan kebudayaan. Lantaran sampai sekarang Kabupaten Mukomuko belum memiliki peraturan daerah (Perda) mengenai Kebudayaan ataupun adat istiadat di Kabupaten Mukomuko.

Wakil Bupati Mukomuko Haidir, S.IP mengatakan, ada peluang besar dari pusat. Khususnya dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan

akan dukungan anggaran untuk kebudayaan. Namun itu bisa diraih dengan syarat, salah satunya Mukomuko punya perda dimaksud.

"Mudah-mudahan ke depan bentuk dukungan Pemkab dan DPRD, ada payung hukum berupa perda. Bila ini ada, anggaran dari pusat bisa lebih gampang mengucur," kata Haidir.

Hal ini perlu jadi perhatian serius mengingat kondisi keuangan daerah yang membuat Pemkab belum dapat berbuat lebih untuk membantu memajukan bidang kebudayaan.

Tapi dengan bekal adanya perda, ditambah lagi sejumlah kegiatan kebudayaan di Mukomuko sudah mendapatkan apresiasi di tingkat nasional bahkan dunia. Maka adanya peluang bantuan dari Kementerian bisa jadi harapan.

"Mudah-mudahan anggaran banyak di Kementerian bisa ke Mukomuko. Bahkan Mukomuko bisa jadi skala prioritas yang dibantu, untuk di Provinsi Bengkulu," harap Haidir.

Menurutnya, Mukomuko layak jadi perhatian lebih dan jadi percontohan.

Khususnya di Provinsi Bengkulu. Sebab sejumlah kebudayaan asli Mukomuko masih lestari sampai sekarang. Semuanya masih nyata, belum hanya tinggal dalam bentuk dokumentasi.

"Kita ini bukan hanya mengandalkan kaset. Tapi memang nyata adanya. Serunai yang sudah tercatat di tingkat nasional, rendang lokan, tari gandai yang sudah tercatat sebagai warisan budaya bahkan sudah tercatat di Museum Rekor Indonesia dan dunia," sampai Haidir.

Ia menambahkan, Mukomuko dengan bantuan dari pusat, ke depan dapat meningkatkan peran promosi dan publikasi kebudayaan di Bilik Anjungan di Taman Mini Indonesia Indah (TMII). Dari kunjungan pihaknya, isi dari bilik tersebut sudah butuh pembaruan dan penyegaran.

"Kami dari Jakarta melihat bilik di TMII. Ada berbentuk pakaian adat yang ada di setiap kabupaten dan kota. Untuk Mukomuko yang dipajang di sana, persis yang dipakai oleh penari gandai kita di sini. Karena ini menyangkut nama baik daerah, yang punya adat dan seni budaya, bilik anjungan anjungan di Jakarta itu bisa jadi corong agar orang luar lebih mengenal dan lebih tertarik berkunjung ke Kabupaten Mukomuko," tutupnya. (hue)

## Pembayaran TPG Menunggu OPD

**MUKOMUKO** - Dana belasan miliar rupiah untuk pembayaran Tunjangan Profesi Guru (TPG), kini sudah di Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) Pemkab Mukomuko. Dana tersebut khusus untuk pembayaran TPG atau tunjangan guru bersertifikasi triwulan keempat. "Ya, dana TPG untuk triwulan keempat sudah masuk RKUD Pemkab Mukomuko," kata Kabid Perbendaharaan Badan Keuangan Daerah (BKD) Mukomuko, Ahmad Lutfi, SE, kemarin (9/12).

Saat ini tinggal menunggu pengajuan dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Mukomuko. Setelah dokumen pengajuan masuk, ia pastikan akan langsung diproses sesuai tahapan dan prosedur. "Telah masuknya dana itu sudah kita informasikan ke Dinas," ujarnya.

Hanya saja dana yang masuk dari pemerintah pusat baru untuk TPG. Sedangkan tunjangan lainnya, seperti tunjangan khusus guru dan tambahan penghasilan guru, masih menunggu. Ahmad Lutfi tidak dapat memastikan kapan dana untuk

dua tunjangan guru itu akan masuk ke daerah.

Dari pantauan pihaknya, dana yang disalurkan pemerintah pusat biasanya sistem zonasi. Setiap zona terdapat sejumlah kabupaten yang dananya bisa sekaligus terkirim ke daerah. Oleh sebab itu, pihaknya tidak mengetahui kapan dana tersebut akan masuk.

Untuk diketahui, jumlah guru di Kabupaten Mukomuko yang menerima TPG mencapai 936 orang. Dengan dana TPG sekali bayar dalam satu triwulan mencapai Rp 12 miliar lebih.

Kasubbag Umum dan Kepegawaian Disdikbud Mukomuko, Agus Triono, S.AP mengaku masih melakukan pemberkasan. Ia masih menunggu terbitnya Surat Keputusan (SK) penetapan nama-nama guru penerima TPG untuk semester kedua. Mengingat masih ada sejumlah nama yang SK penetapannya belum diterima Disdikbud Mukomuko. "Masih menunggu SK untuk mereka yang belum valid. Baru kita proses bersama. Kalau sampai pertengahan bulan belum juga, maka terpaksa kita tinggalkan," ujar Agus. (hue)

## Pejabat Mukomuko Dapat Reward KPK



PER/URB

PROKES: Apriansyah, ST, MT, Kadisparpora yang mendapatkan penghargaan KPK, saat mengimbau masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan bersama tim dari TNI/Polri.

**MUKOMUKO** - Untuk pertama kalinya seorang pejabat eselon II di lingkungan Pemkab Mukomuko diberi penghargaan (reward) oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Reward tersebut diberikan KPK dalam rangka memperingati hari anti korupsi sedunia, kemarin (9/12).

Salah satu pejabat eselon II di Mukomuko dinilai KPK konsisten melaporkan penerimaan gratifikasi atau hadiah. Pejabat dimasa kepemimpinan Bupati H. Choirul Huda, SH ini adalah Apriansyah, ST, MT yang sebelumnya

menjabat Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Mukomuko. Sekarang dipercaya Bupati sebagai Kepala Dinas Pariwisata, Keperawatan dan Olahraga (Disparpora) Mukomuko.

KPK memberikan reward setelah Apriansyah melaporkan gratifikasi yang diterimanya berupa hotmix jalan ke rumahnya. Tidak hanya itu, KPK memberi apresiasi lebih, karena Apriansyah setelah diberi saran oleh KPK, bersedia mengganti biaya hotmix jalan ke rumahnya itu. Yakni sebesar Rp 17,2 juta yang disetorkan ke rekening kas Negara.

Kepada KPK Apriansyah mengakui pihak rekanan sebelumnya sempat menyampaikan keinginannya itu. Namun ia tidak menyangka, ternyata itu benar-benar direalisasikan oleh pihak rekanan. Ia pun baru mengetahui jalan ke rumahnya dihormati, setelah pulang dari dinas luar tiga hari di Medan

Provinsi Sumatera Utara.

"Sehingga waktu itu saya langsung berkomunikasi dan berkonsultasi dengan Unit Pengendalian Gratifikasi (UPG) Kabupaten Mukomuko. Dan akhirnya melapor ke KPK," kata Apriansyah kepada RB.

Kejadian hotmix jalan ke rumahnya itu akhir Desember 2018. Gratifikasi itu dilaporkannya pada Januari 2019. Saat itu, dirinya masih dipercayakan Bupati sebagai Kepala Dinas PUPR Mukomuko.

"Sebenarnya itukan kewajiban sebagai pejabat. Jadi saya sudah ambil keputusan untuk melaporkan hadiah yang saya terima. Supaya saya tenang saja. Supaya tidak terbebani," kata Apriansyah.

Tergerak melakukan aksi demikian, karena adanya surat keputusan Bupati Mukomuko Nomor 15 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengendalian Gratifikasi di Lingkungan Pemkab Mukomuko. Dan lebih menggugahnya, setelah adanya sosialisasi dari KPK di Desember 2018 di Mukomuko. Yang saat itu sosialisasi KPK difasilitasi Inspektorat Mukomuko.

"Jadi banyak faktor yang membuat saya memutuskan untuk melaporkan apa yang saya dapat berupa pengaspalan jalan ke rumah. Tidak ada maksud apa-apa. Supaya lebih tenang dan nyaman saja," sebutnya.

Apriansyah tidak menyangka jika langkah itu sampai mendapatkan apresiasi dari KPK. Adapun panjang jalan ke kediamannya yang dihormati rekanan saat itu sepanjang 70 meter. Dengan lebar badan jalan antara 4 meter sampai lima meter.

"Setelah saya buat laporan, KPK meminta untuk menyetorkan uang ke kas Negara senilai jalan itu. Sesuai ketentuan, setelah dilaporkan dan sudah dibayarkan ke kas Negara, jadi sekarang itu milik pelapor," sampainya. (hue)

**PROMO AKHIR TAHUN 2020** Agung TOYOTA

**AGUNG TOYOTA BENGKULU**

Agya	dp 12 juta
Calya	dp 4 juta
Avanza	dp 6 juta
Veloz	dp 12 juta
Rush	dp 40 juta
Innova bensin	dp 56 juta
Innova Di3sel	dp 64 juta
Fortuner	dp 90 juta
Corolla Cross	dp 100 juta

Info Pemesanan Toyota  
**Hubungi Marketing:**  
**AFNI AL MUCHLISIN**  
 HP: 0823 7176 2728 - WA: 0853 6765 0885

**JUAL RUKO**  
 Dijual Ruko letak strategis  
 depan RS DKT Kompi Bengkulu  
 (pas di depan poliklinik RS DKT)  
 sebelah kiri RIM padang  
 dan sebelah kanan warung Bakso

fasilitas: 1 kamar, kamar mandi,  
 ruang masak, sumur bor & tedmon,  
 cocok untuk usaha apa saja.  
 Harga 360 juta nego  
 Minat hubungi:  
**082179363606 / 082375706151**

**JUAL TANAH/RUMAH**  
 Luas Tanah 634 M2, SHM,  
 Rumah Fas :  
 3 Kmr Tidur, 1 R. Tamu,  
 1 R. Tv/Keluarga,  
 2 Teras Muka dan Belakang,  
 1 R. Makan, 2 K. Mandi, 1 R. Masak  
 Tanah Sudah Dipagar Keliling,  
 Pagar Besi dan Tembok  
 Alamat : Jl. Kapuas 3 Dalam Rw.  
 05/Rt. 17 No. 34  
 Kel. Padang Harapan Bkl  
 Hubungi:  
**0878 9496 1917**  
**0819 1931 8688**  
 (Berminat silahkan cek lokasi)



NYOBLOS: Tampak Cabup 01 Ujang Syaripudin dan Cabup 02 Hidayattullah Sjahid, menyalurkan hak suaranya di TPS masing-masing.

## Dayat-Nata Unggul di Seluruh Kecamatan

### Hasil Penghitungan Cepat Pilkada Serentak 2020

**KEPAHIANG** – Pasangan calon bupati dan wakil bupati nomor urut 02, Hidayattullah Sjahid (Petahana) – Zurdi Nata, sementara berhasil unggul dalam perolehan suara berdasarkan hasil penghitungan cepat pada Pilkada Kepahiang 2020. Data sementara dihimpun RB di lapangan,

paslon Dayat – Nata meraih 57,20 persen suara pemilih. Sementara paslon nomor urut 01 Ujang Syaripudin – Firdaus Djailani (Ujang – Daus, red) mendapatkan 42,80 persen.

Angka sementara ini didapat dari pengumpulan data oleh RB di 285 TPS dari 335 TPS se Kabupaten Kepahiang.

Dimana untuk pasangan Ujang – Daus mendapatkan 31.416 suara, sementara Dayat – Nata mendapatkan 41.986 suara, dan suara tidak sah sementara mencapai 2.296 suara.

Dari perolehan data sementara ini, delapan kecamatan di Kabupaten Kepahiang, semuanya diungguli Dayat – Nata, kendati selisih perolehan suara dengan paslon Ujang – Daus terpaut tidak begitu jauh. Persaingan ketat terjadi di Kecamatan Bermani Ilir, dimana paslon Ujang – Daus mendapatkan suara 3.353, sementara paslon Dayat – Nata meraih 3.603 suara.

Selisih perolehan suara yang cukup besar terjadi di Kecamatan Kepahiang. Pasangan Ujang – Daus meraih 9.508 suara, sedangkan Dayat – Nata mendapatkan 13.226 suara. Selengkapnya lihat

grafis do hal 15).

Hal serupa juga terlihat di situs resmi KPU RI yakni <https://pilkada2020.kpu.go.id/#/pkwkk/tungsur/1708>. Dari 16,72 persen hasil yang terhimpun, paslon Ujang – Daus sementara meraih 42,3 persen dan pasangan Dayat – Nata 57,7 persen.

#### Dayat: Jangan Jumawa Dulu

Kendati hasil sementara menunjukkan kemenangan, namun calon bupati nomor urut 02 Hidayattullah Sjahid mengajak seluruh tim pemenangan, simpatisan dan pendukungnya jangan jumawa. Ia justru meminta seluruh pendukungnya untuk ikut mengawal perolehan suara ini hingga penetapan dilakukan oleh KPU Kepahiang.

“Inikan baru hasil sementara, belum bisa

menjadi tolok ukur walaupun istilahnya kita sudah melakukan realcount. Karena hasil akhirnya itu menunggu rekapitulasi berjenjang dari KPU Kepahiang. Kita akan mengawal hasil ini hingga ke KPU Kepahiang,” jelas Dayat –sapaan akrabnya.

#### Padek Imbau Pendukung Tenang

Sementara itu Ketua Tim Pemenangan Ujang – Daus atau yang dikenal dengan Tim Padek, Edwar Samsi ketika dikonfirmasi mengakui berdasarkan penghitungan sementara yang dilakukan oleh pihaknya, pasangan Ujang – Daus kalah tipis dibandingkan pasangan Dayat – Nata. “Ya, sah-sah saja siapa pun melakukan quickcount atau realcount, namun yang jelas keputusannya adalah penghitungan KPU. Memang sementara ini kami masih tertinggal, namun dengan

selisih yang tipis,” ungkap Edwar.

Edwar juga mengimbau kepada seluruh tim pemenangan, simpatisan dan pendukung Ujang – Daus, untuk tetap tenang dan tidak berpolemik atau terpancing dengan komentar di media sosial. Menurutnya, siapapun nantinya yang terpilih menjadi bupati dan wakil bupati Kepahiang, merupakan pilihan masyarakat Kepahiang dan harus tetap didukung untuk Kabupaten Kepahiang.

“Kita mencintai Kabupaten Kepahiang. Jadi siapapun nantinya yang terpilih dari Pilkada ini, itulah bupati dan wakil bupati kita. Tetap harus kita dukung untuk daerah tercinta ini. Ini pesan kepada seluruh tim pemenangan, simpatisan, dan pendukung. Kita ini saudara seluruhnya, tidak boleh terpecah karena pilkada,” tegasnya. (sly)

### Lintas

#### KPU Musnahkan 49 Surat Suara Rusak

**KEPAHIANG** – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kepahiang, pada Selasa malam (8/12) lalu melakukan pemusnahan terhadap 49 surat suara yang dinyatakan rusak dan tidak bisa digunakan untuk Pemilihan.

Adapun rincian surat suara yang dimusnahkan adalah 9 surat suara untuk Pemilihan Gubernur (Pilgub) Bengkulu dan 40 surat suara untuk Pemilihan Bupati (Pilbub) Kepahiang.

Komisioner KPU Kepahiang, Supran Efendi, S.Pd.I. M.Pd mengatakan, dalam melakukan pemusnahan ini disaksikan pihak kepolisian, TNI dan Bawaslu Kabupaten Kepahiang. Selain itu pemusnahan ini juga salah satu mekanisme yang harus dilakukan oleh KPU Kepahiang.

“Pemusnahan ini dilakukan sesuai dengan mekanisme yang ada. Yang mana dalam aturan berlaku, bahwa surat suara yang rusak dan tidak bisa digunakan harus dimusnahkan,” terang Supran.

Ia menambahkan, sebanyak 49 surat suara yang dimusnahkan tersebut, mengalami beberapa kerusakan mulai dari terkena noda hitam, sobek dan ada juga bagian belakangnya tidak bergambar. “Macam macam ada yang sobek terkena noda, intinya Pemusnahan surat suara kita jalankan sesuai dengan regulasi dan aturan yang berlaku,” demikian Supran. (sly)



SUPERVISI: Tim Supervisi Mabes Polri didampingi Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, S.IK, M.AP meninjau salah satu TPS di Kecamatan Kepahiang, kemarin (9/12).

## Tim Supervisi Mabes Polri ke Kepahiang

### Pastikan Pilkada Berjalan Lancar

**KEPAHIANG** – Tim Supervisi dari Mabes Polri turun langsung memantau proses pemungutan suara di beberapa TPS yang ada di Kecamatan Kepahiang, kemarin (9/12). Peninjauan yang dilakukan Tim Supervisi Mabes Polri dipimpin Brigjen Pol Drs. Nugroho Aji Wijayanto, SH, MH didampingi Kombes Pol Arso Ever P. Simatupang, S.IK. Mereka ke TPS dengan didampingi Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, S.IK, M.AP.

Dalam peninjauannya, Tim

Supervisi melakukan pengecekan teknis pemungutan suara di beberapa TPS. Mulai dari manajemen TPS, pengamanan, hingga penerapan protokol kesehatan.

Kapolres Kepahiang menyampaikan kepada para petugas di lapangan untuk selalu menekankan menjalankan protokol kesehatan terkait Covid-19. Semangat bekerja dalam situasi apapun dan jangan pernah abaikan protokol kesehatan.

Selain itu, Kapolres juga memberikan imbauan itu kepada masyarakat yang datang ke TPS untuk tetap mematuhi protokol kesehatan. “Tujuan kita adalah untuk memastikan kesiapan

Polres Kepahiang Polda Bengkulu dan jajaran dalam mengamankan pelaksanaan pilkada serentak,” ungkap Kapolres.

Sementara salah satu Tim Supervisi, Brigjen Pol Drs. Nugroho Aji Wijayanto, SH, MH berpesan kepada petugas di TPS agar harus menggunakan APD serta peralatan protokol kesehatan seperti thermogun, tempat mencuci tangan serta handsanitizer. Juga selalu menggunakan masker saat bertugas. “Semoga pelaksanaan pemungutan suara dapat berjalan aman, lancar dan sejuk. Masyarakat dapat mengikuti aturan yang diberlakukan di TPS,” singkatnya. (sly)

## Dewan Belum Terima Hasil Evaluasi APBD

**KEPAHIANG** – Kendati dikabarkan bahwa hasil evaluasi APBD 2021 oleh Gubernur Bengkulu sudah dikembalikan ke Pemkab Kepahiang, namun hingga kemarin DPRD Kabupaten Kepahiang belum menerima. Sehingga Dewan mengaku belum mengetahui apa saja hasil evaluasi yang telah diberikan oleh Gubernur Bengkulu mengenai APBD 2021 tersebut.

Wakil Ketua Komisi I DPRD Kabupaten Kepahiang, Hariyanto, S.Kom mengatakan pihaknya mendapatkan informasi sejak pekan lalu APBD 2021 hasil evaluasi sudah disampaikan ke Pemkab Kepahiang. Hanya saja belum disampaikan ke DPRD untuk kemudian dipelajari lebih lanjut sebelum akhirnya dipaparkan.

“Kita berharap dalam pekan ini APBD hasil evaluasi tersebut sudah bisa disampaikan. Sehingga kita bisa mempelajari dan mempersiapkan agenda paripurna. Mengingat waktu yang tersisa di akhir tahun anggaran ini sangat singkat,” jelas Politisi PKB ini.

Harusnya, kata Hariyanto Pemkab Kepahiang melalui Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) tidak perlu berlama-lama menyampaikan APBD hasil evaluasi ke dewan. Agar beberapa catatan perbaikan dari gubernur yang disampaikan dalam evaluasi tersebut, bisa segera diperbaiki.

“Kalau memang ada catatan yang penting, kan bisa segera kita bahas bersama lagi. Namun kalau tidak, ya syukurilah. Kita tinggal melakukan pengesahan,” ujarnya.

Adapun rincian Perubahan APBD setelah evaluasi gubernur Bengkulu adalah Pendapatan Daerah Rp 752,8 miliar, yang terdiri dari Pendapatan Asli Daerah Rp 39,3 miliar, Dana Perimbangan Rp 542,4 miliar, lain-lain Pendapatan yang sah Rp 171 miliar.

Kemudian dengan Belanja Daerah Rp 863 miliar yang terdiri dari Belanja Tidak Langsung Rp 466,6 miliar dan Belanja Langsung Rp 396,4 miliar. Selanjutnya Pembiayaan Daerah terdiri dari Penerimaan Pembiayaan Daerah Rp 110,1 miliar dan Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran Tahun Berkenaan Rp 0. (sly)

**PUSAT OBAT KUAT IMPORT/TOCKER**  
**VIMAX OIL & LINTAH OIL**  
 (satu Menit Dioles Langsung Reaksi Tambah Besar dan panjang)  
 ~ **VIMAX OIL** : Menambah ukuran penis tambah besar, tambah panjang 1 x oles langsung reaksi. Hasilnya dalam (3 x pemakaian) permanen untuk selamanya.  
 ~ **PROKOMIL SPRAY** : Khusus untuk tahan lama kuat ereksi 1 x oles tahan untuk satu malam.  
 ~ **Sony Tablet**: Mengobati penyakit yang sudah lama diderita : L. Syahwat/Impotensi, K. Manis, M. Encer, Sakit Pinggang, Sakit Gula, Reumatik, cepat membuang serta memproduksi sperma pria. Menambah kekuatan hubungan suami/istri 100% patent. Tanpa efek samping telah banyak terbukti.....  
 ~ **CREAM PAYUDARA** : Membesarkan, memadatkan, memontokan PAYUDARA, menghilangkan keriput lembek. Hasilnya (3 x oles) langsung kelihatan permanen untuk selamanya.  
 ~ **JUGA TERSEDIA** : P. Langsing, P. Gemuk badan, Pemutih wajah, Peninggi Badan/Pembangkit gairah wanita (grigid) menjadi normal, juga tersedia berbagai merk jamu import yang lain. Tersedia accessories untuk pria/wanita yang super canggih, antik dan modern.  
 HUBUNGI DISTRIBUTOR **Jl. Tenggiri No.20 Depan Pasar Ikan**  
**HU - SENG** **Kampung Cina Kota Bengkulu**  
**HP. 0821 8270 7707**  
 Pesanan : Dalam kota diantar - luar kota dikirim

**STOK TERBATAS**  
**KORPRI IDAMAN ESTATE**  
**Rumah Type 36 Subsidi**  
 Lokasi: Jl. Korpri IV RT 08 RW 05 – BENTIRING  
*Militer Rumah Idaman Anda bersama Kami*  
 PROMO BULAN INI **5 Juta** TERIMA KUNCI SKB  
 ANGSURAN MULAI **Rp. 877.741**  
 DIDUKUNG KPR Bank **BTN**  
 Segera Hubungi...!! **0852 6791 1112**  
**0853 8431 2727** **0821 8265 4441**  
**PT. IDAMAN GRAHA MANDIRI**  
 Kantor Pusat : Rakan No. 8 - 9 Jl. Tribrata - Kel. Cempaka Permai  
 Telp. (0736) 2219 - BENGKULU

**Yayasan/LPK Mirai Nusantara Cabang Bengkulu**  
 Izin Kemenakerstrans RI, Keputusan DIRJEN BINA LATTAS  
 NOMOR KEP. 54/LATTAS/II/2018  
 Alamat : Gang Pari IV RT 03 RW 02 No 125 Kelurahan Berkas Kecamatan Teluk Segara Kota Bengkulu  
 Menerima Siswa/i Program Magang ke Jepang  
 Dengan Syarat :  
 Fotocopy KTP  
 Fotocopy KK  
 Fotocopy Akte Lahir  
 Ijazah SMA / SMK/MA/Sederajat (Legalisir)  
 Pas photo warna 4x6 enam lembar  
 Mengisi Formulir Pendaftaran  
 Izin Orang Tua/Wali  
 Membayar Biaya Pendidikan  
 Informasi lebih lanjut hubungi :  
 081373802011 (Anggina)  
 082289661989 (Hadymon Saputra)  
 082289334283 (Asep Supriyatna)  
 085268244054 (Hafidz)  
 082284289736 (Hasmartito)  
 LPK Mirai Nusantara Cabang Bengkulu merupakan satu-satunya LPK di Bengkulu yang berstatus SO (Sender Organizer) Lembaga Penyelenggara Pendidikan sekaligus Pemberangkatan Magang Ke Jepang. Kantor Pusat di Jl Raya Cikuda No 332 Jatininggor Kabupaten Sumedang Jawa Barat berdiri sejak tahun 2001.

**PERUMAHAN CLUSTER TENGAH PADANG RESIDENCE**  
 Lokasi: Jl. Iskandar, 50m dari Masjid Jamik Depan SMPN 3  
**PERUMAHAN BATANG HARI PERMAI II**  
 Lokasi: Jl. Batang Hari Kel. Nusa Indah  
**PERUMAHAN MINIMALIS AHSANI RESIDENCE**  
 Lokasi: Jl. Dempo 4 Kebun Tebeng Kota Bengkulu  
 Miliki Segera Perumahan Subsidi :  
**BENTIRING PERMAI III**  
 Lokasi: Jl. Darma Wanita Kel. Bentiring  
**PEMATANG PERMAI**  
 Lokasi: Jl. Perintis Kel. Pematang Gubernur  
**SURABAYA PERMAI V**  
 Lokasi: Jl. Nakau - Air Sebakul Kel. Surabaya  
 Hubungi: **PT. AHSANI KARYA**  
 Jl. Fatmawati No. 16 A Penurunan (Depan SD 2) Kota Bengkulu  
 Telp. 0736-24996, HP. 085279648787, 082175712286, 082371305405

## TELEPON PENTING

Call Center Polek Karang Tinggi :

Perwira PengHubung :	081278617339
RSUD Benteng :	081368965552
Pos A Nakau :	085279125960
Pos B Meringgi Sakti :	085279125930

## Petani Minta Diperhatikan

**BENTENG** - Masyarakat Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) meminta kepada Gubernur dan Wakil Gubernur terpilih nantinya lebih memperhatikan nasib para petani. Hal tersebut diungkapkan warga Desa Harapan, Teguh Priyadi.

Ia mengatakan masyarakat Benteng mayoritas merupakan petani, maka ia sangat berharap dan meminta kepada yang gubernur terpilih nanti untuk memperhatikan nasib petani. Selama ini para petani ini sangat kurang sekali perhatian dari Pemerintah Provinsi, baik itu dari segi bantuan maupun stabilitas harga hasil pertanian dan perkebunan.

"Kita ambil contoh saja harga sawit dan karet yang harganya sangat jauh sekali menurun atau merosot. Apabila harga saja sangat murah, bagaimana para petani bisa sejahtera dan bahagia. Karena apabila harga jual selalu rendah maka sangat berimbas sekali dengan perekonomian para petani," jelasnya.

Dia menambahkan, apabila harga sawit atau karet naik, maka perekonomian warga menengah ke bawah bisa terselamatkan. Warga bisa memenuhi perekonomiannya maupun kebutuhan sehari-hari. "Jadi kita berharap kepada yang terpilih nantinya untuk memperhatikan perekonomian petani atau masyarakat menengah ke bawah dengan menjaga stabilitas harga hasil pertanian dan jangan sampai anjlok," harapnya.

Di tempat berbeda, warga Pekik Nyaring Mulyanto berharap kepada Gubernur dan Wakil Gubernur yang terpilih bisa memperhatikan perekonomian masyarakat. Tentunya dari segi pertanian maupun nelayan, karena masyarakat Benteng mayoritas petani dan juga yang berprofesi nelayan.

"Saya juga berharap Gubernur dan Wakil Gubernur terpilih bisa memperhatikan kesejahteraan kehidupan masyarakat di desa. Seperti memberikan fasilitas yang memang belum ada di setiap desa. Masyarakat desa seperti kami ini sangat jarang sekali diperhatikan oleh pemerintah provinsi. Jadi kami berharap ada perhatian yang lebih terhadap masyarakat pedesaan," tuturnya. (jee)

## Di TPS Bupati, Cagub Nomor Urut 1 Unggul

**BENTENG** - Cagub nomor urut 1, Helmi Hasan mendapat perolehan suara signifikan di TPS 2 Dusun Pulau Beringin, Desa Harapan, Kecamatan Pondok Kelapa. Di TPS ini Bupati Benteng Ferry Ramli dan istri memberikan hak suaranya.

Cagub Helmi Hasan memperoleh 104 suara, disusul Cagub-Cawagub nomor urut 2, Rohidin-Rosjonsyah memperoleh 75 suara, dan Cagub-Cawagub nomor urut 3 Agusrin-Imron hanya 12 suara. "Total Daftar Pemilih Tetap (DPT) mencapai 326 suara. Sementara untuk suara sah 191 suara, suara tidak sah 12 suara dan tidak memilih atau golput sebanyak 123 suara," kata Ketua Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) TPS 2 Desa Harapan, Rudi Fitriadi.

Rudi menambahkan, TPS yang dibentuk telah sesuai dengan regulasi yang ada. Termasuk pada pelaksanaan pencoblosan dan pemungutan suara calon, semua pemilih diukur suhu tubuh, mencuci tangan dengan sabun, menggunakan masker, jaga jarak. "Jadi kita memang menjaga agar tidak terpapar Covid-19," ujarnya. (jee)

## Dikenakan Tarif Rp 200 Ribu/Kios

**BENTENG** - Pasar Rakyat Desa Sidorejo, Kecamatan Pondok Kelapa telah beroperasi sejak Juli lalu. Saat ini terdapat 20 pedagang yang sudah menempati kios. Satu kios akan dikenakan biaya Rp 200 ribu untuk mengontrak selama satu tahun.

Kepala Pasar, Ilyasa Ginting mengatakan pihaknya belum melakukan pengelolaan pasar secara maksimal. Secara resmi masih menunggu intruksi dari Pemkab Benteng terkait pengelolaan pasar tersebut.

"Memang sudah ditempati. Rencananya pedagang akan dikenakan biaya sewa. Tapi saat ini kami masih menunggu instruksi dari Pemkab Benteng untuk pengelolannya," jelasnya.

Dia menambahkan, pasar dibuka setiap hari Minggu. Namun rencananya ke depan akan dijadikan dalam satu minggu dua kali. "Pasar sudah dibuka setiap hari Minggu. Kalau bisa setiap hari. Tapi melihat situasi terlebih dahulu," ujarnya.

Terpisah, Kades Sidorejo, Dani Pratikno mengatakan pihaknya telah melakukan acara syukuran dan doa bersama dengan seluruh masyarakat perihal diresmikannya pasar tersebut. Pengelolaan pasar oleh koperasi desa setempat yakni Koperasi Karya Bersama. "Ada 4 orang anggota koperasi dijadikan pengurus pasar. Satu orang kepala pasar dan 3 orang lainnya dijadikan anggotanya," terang Dani.

Dani berharap Pemkab Benteng segera menambah pembangunan pelapis tebing dan pelebaran pada lahan parkir pasar. Saat ini warga yang ke pasar masih banyak yang mengeluhkan soal parkir dan pelapis tebing. (jee)



**COBLOS:** Bupati Benteng didampingi istrinya usai memberikan hak suaranya di TPS 02 Dusun Pulau Beringin, Desa Harapan, Kecamatan Pondok Kelapa, Rabu (9/12).

# Bupati Berharap Gubernur Terpilih Perhatikan Benteng

**BENTENG** - Bupati Bengkulu Tengah (Benteng), Dr. H. Ferry Ramli, SH, MH berharap Gubernur dan Wakil Gubernur terpilih nanti dapat lebih memperhatikan Kabupaten Benteng. Menurutnya, Benteng masih sangat memerlukan bantuan dari Pemerintah Provinsi Bengkulu untuk melakukan pembangunan.

Dia menambahkan, hingga saat ini kondisi jalan di Benteng yang menjadi tanggung jawab provinsi masih banyak yang rusak dan belum dibangun. "Saya menyampaikan ini karena aspirasi langsung masyarakat Benteng. Sudah bertahun-tahun jalan rusak yang menjadi tanggung jawab provinsi belum juga dibangun

atau diperbaiki. Seperti jalan yang ada di Kecamatan Pematang Tiga hingga Desa Lubuk Sini Kecamatan Taba Penanjung, termasuk jalan simpang Desa Kroya Kecamatan Pagar Jati menuju Kecamatan Pondok Kubang simpang Tugu Hiu," ungkapnya.

Lanjut Ferry, ada beberapa titik lagi jalan yang harus pemerintah provinsi bangun, yakni dari Desa Lubuk Unen, Kecamatan Merigi Kelindang hingga Desa Susup Kecamatan Merigi Sakti yang tembus hingga ke PLTA Musi. "Saya menyampaikan ini karena selama ini Kabupaten Benteng kurang diperhatikan oleh Pemprov. Semua ini terbukti karena adanya

keluhan dari masyarakat yang langsung menyampaikan kepada saya. Masyarakat tidak mau tahu dan hanya ingin semua akses jalan tersebut dibangun dan dikerjakan, karena anggaran dan tanggung jawabnya ada di provinsi," jelas Ferry.

Sambungannya, dengan dana APBD yang terbatas, maka ia berharap kepada Gubernur dan Wakil Gubernur terpilih benar-benar untuk memperhatikan dan membantu Benteng dalam perkembangan dan memajukan kabupaten ini.

Sementara itu, Bupati Benteng, H. Ferry Ramli, SH, MH dan istri Hj. Elvita Ferry Ramli menggunakan hak pilihnya di TPS 02 Dusun Pulau

Beringin, Desa Harapan, Kecamatan Pondok Kelapa kemarin (9/12). Bupati menilai pelaksanaan pencoblosan dan pemungutan suara yang dilakukan oleh petugas maupun warga, sudah sangat bagus.

"Petugas TPS sudah melaksanakan tugasnya sesuai aturan seperti menerapkan protokol kesehatan dengan meminta semua warga untuk mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak. Selain itu untuk warga, meskipun dengan suasana hujan, namun tetap semangat memberikan hak suaranya. Warga juga sudah menerapkan protokol kesehatan dalam memberikan hak suaranya ke TPS," jelas Ferry. (jee)



**TOL:** Pembangunan jalan tol yang melewati wilayah Kabupaten Benteng terus dilaksanakan.

## Soal Ganti Rugi Lahan, Diserahkan ke Pengadilan

### Warga Ngaku Belum Tahu

**BENTENG** - Lima Warga Terdampak Pembangunan (WTP) Tol di Desa Jumat mengaku belum mengetahui soal ganti rugi lahan mereka yang terdampak pembangunan tol diserahkan ke pengadilan. Hal itu disampaikan salah satu warga Desa Jumat yang lahannya terkena pembangunan tol, Tahirman Mukti.

Menurutnya, hingga saat ini belum ada pemberitahuan dari Kantor Pertanahan Benteng maupun pengadilan. "Sampai saat ini belum ada pemberitahuan, kemungkinan nanti dari pengadilan yang memberitahu kami. Namun apabila memang sudah

diserahkan ke pengadilan, kami sudah siap dan akan menerima pemanggilan dari pengadilan," ungkapnya.

Dia menambahkan mengenai nilai ganti rugi yang diserahkan ke pengadilan dengan nominal yang sama atau belum adanya perubahan, maka pihaknya akan tetap bertahan untuk tidak menerima nilai ganti rugi yang ditetapkan oleh KJPP sebesar Rp 3 miliar tersebut. Ia akan menuntut kepada pengadilan apabila tidak ada kenaikan nilai ganti rugi.

"Apabila belum ada kenaikan maka belum ada keadilan yang kita terima mengenai ganti rugi lahan kita ini. Kita lakukan pengecekan atau penilaian bersama mengenai lahan saya itu. Selain lahan

saya lebar, lahan saya tersebut juga memiliki tanam tumbuhan. Sedangkan mereka tidak menghitung perihal ganti rugi lahan saya tersebut," beber Tahirman.

Tahirman menerangkan nilai ganti rugi lahan miliknya ia minta sebesar Rp 6,8 miliar. Apabila nilai ganti rugi yang ia minta tidak bisa diwujudkan atau di bawah nominal yang ia tetapkan, maka ia menegaskan untuk menolaknya. Nominal ganti rugi lahan yang ia tetapkan bukan tanpa alasan dan dinilai masuk akal.

Diketahui, sebelum Kantor Pertanahan Kabupaten Bengkulu Tengah sudah menyerahkan penyelesaian uang ganti rugi lima WTP di Desa Jumat kepada pengadilan. (jee)

## Bawaslu Klaim Tidak Temukan Indikasi MP

**BENTENG** - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Benteng melakukan patroli ke sejumlah kecamatan di Benteng. Tidak hanya jajaran komisioner, namun diberdayakan seluruh pengawas tingkat desa dan kecamatan. Dari hasil patroli yang digelar, belum ditemukan indikasi money politic (MP) atau politik uang.

Komisioner Bawaslu Benteng, Supirman, S.Ag, MH didampingi Komisioner Bawaslu lainnya, Edyson, ST mengatakan pelanggaran utama dalam pelaksanaan pilkada ialah politik uang. Sehingga mengantisipasi hal ini terjadi, pihaknya telah melakukan patroli ke sejumlah kecamatan.

"Sudah beberapa hari

terakhir sebelum hari H, kita menggelar patroli dan semua pengawas diminta untuk berkeliling. Belum ada ditemukan pelanggaran politik uang," ujarnya.

Supirman menambahkan, bentuk pencegahan yang dilakukan diantaranya dengan menyampaikan sosialisasi dan imbauan secara masif ke seluruh masyarakat. Terutama kades, perangkat desa, ASN dan elemen masyarakat lainnya. Selanjutnya pemasangan stiker yang bertuliskan tolak politik uang.

"Stiker kita tempel di beberapa tempat. Ini imbauan kepada masyarakat kalau memang politik uang ini dilarang. Ada ancaman pidana jika melakukannya," tutup Supirman. (jee)



**PATROLI:** Komisioner Bawaslu Benteng saat patroli ke desa-desa di wilayah Benteng.

**DAIHATSU OKTOBER CERIA**

SIGRA 1000	DP 8 Juta
SIGRA 1200	DP 9,8 Juta
AYLA 1000	DP 2 Jutaan
AYLA 1200	DP 7 Jutaan
KENIA	DP 15 Juta
GRANDMAX	DP 18,15 Juta
TERIOS	DP 28 Juta

Proses aman dan Minyak FULL

Hub. YAZID Hp/ WA: 0852 6989 4916

**INFO HOTEL**

HOTEL	ALAMAT	TELPON / FAX/ HP
LATANSA / SYARIAH	Jl. Tribrata No. 42 Kel. Cempaka Permai (Simpang 4 Polda)	(0736) 52549 / 0812 7103 8847
THE MADELINE	Jl. Bakti Husada No. 88 Kel. Lingkar Barat	(0736) 52777 / 08117861940
SANTIKA	Jl. Raya jati No 45 Kel. Sawah Lebar Kec Ratu Agung, Bengkulu	(0736) 25858



COBLOS: Pasangan Calon (paslon) Bupati Bengkulu Selatan saat ikut mencoblos di TPS masing-masing kemarin Rabu (9/12). Sementara Paslon nomor 4 tidak mencoblos karena berada di luar Kota.

## Gusnan-Rifai Klaim Unggul di Tujuh Kecamatan

**KOTA MANNA-** Pasangan Gusnan Mulyadi-Rifai Tajudin mengklaim unggul di tujuh kecamatan di Bengkulu Selatan (BS) dari 11 kecamatan yang ada kemarin (9/12). Dari hasil hitung cepat, diketahui Paslon Gusnan Mulyadi-Rifai Tajudin unggul dari tiga Paslon lainnya.

Tajudin memperoleh suara 37,40 persen diikuti Paslon no urut 1 Hartawan-Darmin sebanyak 29,79 persen. Lalu Paslon no urut 2 Budiman Ismaun-Helmi Paman sebanyak 27,84 persen dan Paslon no urut 4 Dewi Sartika-Marwan Iswandi sebanyak 5,31 persen.

Dikatakan Gusnan saat konferensi pers, dirinya unggul di tujuh kecamatan sementara empat kecamatan lainnya yakni Seginim, Bungamas, Kedurang dan Kedurang Ilir kalah dari Paslon no urut 1 dan 2. Kendati demikian Gusnan mengatakan, pihaknya tidak berhak menyampaikan kemenangan secara resmi karena hal tersebut sebut Gusnan adalah kewenangan KPU BS.

Akan tetapi Gusnan mengakui pihaknya saat ini unggul dari tiga Paslon lainnya berdasarkan kalkulasi data CI. "Saat ini kita unggul atau meraih suara dari kawan-kawan lain Cuma itu," sebut Gusnan.

Dengan keunggulan ini Gusnan menyampaikan pesan KPU, Bawaslu dan aparat keamanan serta Pemkab BS terimakasih banyak yang telah sukseskan Pilkada. Sedangkan dari tiga Paslon lainnya, tidak banyak berkomentar hanya menunggu hasil dari keputusan pihak KPU BS.

Oleh sebab itu Ketua KPU BS Alpin Samsen, S.Pt meminta pada masyarakat BS untuk tidak melakukan hal yang dapat memicu terjadinya konflik dari hasil Pilkada. Karena sebut Alpin apapun hasilnya nanti hal tersebut telah sesuai aturan. Namun demikian pihak KPU BS tidak mempermasalahkan apabila ada Paslon lain yang akan menunggu atau tidak menerima hasil Pilkada namun tetap sesuai aturan. "Hasil resmi tunggu hasil KPU," singkat Alpin. (tek)

RIO/RB  
**KEMBANGKAN:** Pemerintah Desa Ketaping ingin Pemkab BS mengembangkan potensi pantai Ketaping 2021.



## Kembangkan Potensi Wisata Pantai Ketaping

**MANNA-** Salah satu agenda Pemkab Bengkulu Selatan (BS) di tahun 2021 yakni pengembangan wisata di desa. Oleh sebab itu, desa Ketaping yang mempunyai potensi wisata pantai, sangat berharap Pemkab BS mendukung penuh pengembangan wisata pantai tersebut.

Pjs Kades desa Ketaping, Kecamatan Manna Khalmansyah mengatakan, potensi wisata di BS sangat besar di desanya. Apalagi kawasan pantai di Ketaping sangat mendukung. Bahkan sebutnya, pantai Ketaping tidak kalah me-

narik dengan pantai yang ada di Pasar Bawah. Hanya saja selama ini diaquinnya, wisata pantai Ketaping kurang terexpose oleh warganya. Oleh sebab itu dirinya berharap banyak pada pemerintah BS dapat mendukung penuh pengembangan wisata pantai Ketaping. "Tidak kalah menarik dengan pantai lainnya. Selain itu lokasinya sangat pas dekat dengan kota dan mudah dikunjungi oleh warga," ujarnya.

Pihak pemerintah desa, berharap Pemkab BS dan dinas terkait dapat membantu pembuatan sarana pen-

dukungan di pinggir pantai. Seperti penambahan sarana gazebo dan pagar atau pintu gerbang masuk pantai. "Usulannya kalau bisa dibuat seperti di Pasar Bawah banyak sarana pendukung, mulai dari tempat istirahat dan lainnya," harapnya.

Menanggapi hal ini, Kepala Dinas Pariwisata BS Yulian Fauzi mengaku, pihaknya sangat mendukung apa yang diusulkan pihak desa. Karena sebut Yulian, Dinas Pariwisata BS mempunyai agenda besar yakni memaksimalkan potensi wisata di BS pada tahun 2021 mendatang.

## Dugaan Money Politic Tak Terbukti

**Hendri: Salah Paham Saja**

**KOTA MANNA -** Adanya dugaan transaksi *money politic* (politik uang) jelang Pilkada di Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) akhirnya terbantahkan. Sebab salah seorang warga desa Tanjung Aur II Kecamatan Pino Raya yang sempat diamankan ke Bawaslu diklaim oleh Camat Pino Raya Hendri Farizal hanya kesalahpahaman saja.

Meski sempat dibawa ke Bawaslu BS, akhirnya warga Desa Tanjung Aur II Wasidi dilepaskan, setelah dilakukan pemeriksaan tidak terbukti melakukan transaksi *money politic*. Sebab menurut Hendri, yang melakukan penangkapan terhadap warga tersebut hanya salah paham, karena ada keributan mengenai pemilihan yang akan dilakukan pada (9/12). Ditambah lagi ada be-

berapa Amplop yang diduga berisi uang tunai untuk transaksi *money politic*. "Saat patroli kami melihat ada keributan. Dan saat didatangi ada yang mengatakan sedang bagi uang makanya diamankan dulu ke Bawaslu, dan setelah di periksa itu bukan *money politic* dan yang bersangkutan telah dilepaskan," jelasnya.

Terkait dengan amplop tersebut Camat mengaku bahwa amplop tersebut digunakan untuk subungan pernikahan. "Salah paham saja, kita pikir tadi transaksi *money politic*," ungkap Camat. Sementara itu, Wasidi usai menjalani pemeriksaan langsung pulang, dan tidak ingin memberikan komentar apapun.

Sedangkan pihak Bawaslu BS enggan memberikan keterangan lebih jauh. Sebab hal tersebut tidak sangkutan dengan pelanggaran Pilkada. (tek)

## Masyarakat Manfaatkan Tanaman di Jalan A.Yani

**KOTA MANNA-** Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) Bengkulu Selatan (BS) memperbolehkan masyarakat untuk memanfaatkan tanaman obat di median jalan di sepanjang jalan A.Yani, Kota Manna. Program Pemkab BS untuk penghijauan jalan kota mulai berjalan. Salah satunya berbagai tanaman obat di sepanjang jalan A.Yani Kota Manna. Saat ini tanaman tersebut telah mulai tumbuh.

Kepala Dinas DLHK BS Junior Hafiz mengaku, selain untuk penghijauan jalan kota, tanaman tersebut dibuat untuk kepentingan masyarakat. Adapun macam tanaman obat yang dilakukan DLHK yakni mulai dari tanaman Serai hingga obat lainnya.

Agar tanaman tersebut dapat bermanfaat bagi masyarakat. Junior mempersilahkan warga untuk mengambilnya sebagai bahan obat atau lainnya. Sehingga bisa membantu warga. "Silahkan saja dimanfaatkan, itu kan memang untuk masyarakat. Selain jalan kota hijau, masyarakat dapat terbantu," terang Junior.

Selain tanaman obat, berbagai tanaman pohon cemara ikut ditanam oleh DLHK. Sebelumnya, pohon besar di sepanjang jalan A.Yani, Kota Manna telah ditebang oleh DLHK agar tidak membahayakan masyarakat yang melintas. "Kadang akar pohon itu menjalar di bawah jalan dan membuat aspal rusak. Itu salah satu yang membuat kita menggantinya dengan tanaman obat dan cemara," ujar Junior.

## Antisipasi Pembalakan Liar, Rutin Patroli ke Hutan

**KOTA MANNA -** Mengantisipasi pembalakan liar di kawasan hutan yang ada di Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) Unit Tipidter Satreskrim Polres BS memastikan segera melakukan patroli rutin guna memperkecil ruang gerak pelaku pembalakan liar. Setelah berhasil mengamankan beberapa kubik kayu dari kawasan hutan di Kecamatan Kedurang Kabupaten BS, Unit Tipidter Polres BS mulai aktif melakukan patroli rutin ke dalam kawasan hutan di Kabupaten BS.



Apalagi kondisi hutan yang ada di BS saat ini cukup mengkhawatirkan, sehingga jika hal ini dibiarkan maka akan berdampak pada kerusakan lingkungan berupa banjir yang melanda di sejumlah wilayah BS.

Kapolres BS AKBP. Deddy Nata, S.IK melalui Kasat Reskrim AKP. Rahmat Hadi Fitrianto, SH, S.IK disampaikan Kanit Tipidter Ipd. Priyanto, SH mengatakan dari beberapa kawasan hutan

yang ada di BS kerusakan terparah berada di hutan lindung Bukit Riki dan Bentangan Raje Mandare. Hal ini disebabkan oleh aktivitas penebangan liar dan pembukaan kawasan hutan sebagai lokasi perkebunan ilegal. "Yang pastinya patro-

li rutin dan juga laporan masyarakat itu yang kami lakukan. Sekarang memang kerusakan itu mengkhawatirkan, oleh sebab itu pengawasan akan ditingkatkan," jelas Priyanto.

**DINAS PARIWISATA BENGKULU SELATAN**

*Mengucapkan*  
**SELAMAT HARI ANTI KORUPSI SEDUNIA (HAKORDIA)**  
09 Desember 2020

"Semoga pemerintahan di Bengkulu Selatan tetap bersih dan jauh dari korupsi"  
Dinas Pariwisata Bengkulu Selatan selalu menerapkan protokol kesehatan selama pandemic Covid-19. Selalu pakai masker"

**Yulian Fauzi, M.Ap**  
Kepala Dinas

## LINTAS

### Jalintas Tj Kemuning - Pagulir Putus Total

**KOTA BINTUHAN** - Untuk kedua kalinya jalan lintas penghubung Desa Padang Leban Kecamatan Tanjung Kemuning dengan Kecamatan Padang Gucci Hilir Kabupaten Kaur putus total. Padahal baru tahun 2018 jalan tersebut terhubung kembali dan menjadi jalan alternatif bagi warga Padang Gucci Hilir ke Tanjung Kemuning. Dan kemarin (9/12) jalan tersebut kembali putus total akibat diterjang derasnya air sungai Padang Gucci.

Jalan tersebut putus total, hingga membuat badan jalan amblas dan masuk kedalam sungai yang panjangnya mencapai kurang lebih 10 meter. Akibat kejadian ini jalan lintas tersebut tidak bisa dilintasi oleh kendaraan dan juga pejalan kaki. Tidak hanya jalan, air padang tersebut juga mengancam persawahan milik warga sekitar lokasi tersebut.

Kejadian ini sangat mengejutkan warga yang hendak melintas kemarin. Dan sebelum kejadian jalan putus, air Padang Gucci nampak banjir membesar dan arusnya sangat deras. Hingga menerjang jalan yang selama ini memang sudah terancam oleh air sungai yang kalau musim hujan seperti saat ini membesar dan bisa mengakibatkan banjir.

"Kejadiannya pagi tadi saat warga hendak melintas tidak bisa lagi karena jalan putus total. Untuk sementara kondisi air Padang Gucci masih membesar akibat hujan deras saat ini. Dan akibat kejadian ini jalan putus total sementara untuk korban luka atau sebagainya tidak ada. Karena saat kejadian masih pagi sehingga belum ada warga yang melintas," kata Kapolres Kaur, AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK, MH melalui Kapolsek Kaur Utara Ipda Guslin Saswondo kepada **RB**.

Dengan kejadian ini sebagian warga Pagulu dan Tanjung Kemuning yang hendak ke lokasi perkebunan mereka nampak tidak bisa kemarin. Dan dengan kejadian ini warga Pagulir yang hendak ke Bengkulu dan Bengkulu Selatan kembali harus memutar arah ke Kaur Utara, Kelam Tengah dan Tanjung Kemuning. Sehingga menempuh jalan yang lebih jauh dibandingkan dengan melintasi jalan penghubung tersebut. (cik)



**PUTUS:** Inilah kondisi jalan yang putus diterjang derasnya air Padang Gucci.

### Belum Punya E-KTP, Warga Datangi Dukcapil

**KOTA BINTUHAN** - Warga Kabupaten Kaur yang belum melakukan rekam data KTP atau belum memiliki KTP sejak Selasa (8/12) hingga kemarin (9/12) banyak mendatangi Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dukcapil) Kaur. Mereka meminta agar Dukcapil Kaur melakukan rekam data atau cetak KTP karena ingin ikut memilih.

Bahkan dari pantauan **RB** kemarin (9/12) masih ada warga yang datang ke Dukcapil untuk mengambil dan rekam data KTP agar bisa memilih ke TPS pada siang hari kemarin. Kepada **RB**, Sekretaris Dukcapil Kaur Yanuar Afriko membenarkan kalau pihaknya masih buka hingga siang kemarin dan memang dari kementerian Dukcapil tetap memberikan pelayanan pada tanggal 9 Desember. Hal ini karena masih banyak warga yang datang ingin membuat KTP lantaran ingin ikut mencoblos di TPS tempat tinggalnya pada Rabu siang. Karena tanpa KTP, maka warga tersebut tidak bisa mencoblos di TPS baik itu untuk memilih bupati dan juga gubernur Bengkulu lima tahun yang akan datang.

"Untuk warga yang datang ke Dukcapil hari ini (kemarin red) mereka bukan saja ingin buat KTP namun juga ada yang ingin buat KK dan sebagainya. Dan walau hari libur nasional kita tetap memberikan pelayanan. Untuk mereka yang sudah rekam namun KTP belum kita cetak karena jaringan internet saat ini. Maka warga yang sudah rekam data hari ini (kemarin red) hanya kita berikan surat keterangan (suket). Sementara untuk KTPnya baru akan kita serahkan atau kita cetak pada Senin dan Selasa yang akan datang," ungkap Afriko kemarin.

Untuk diketahui pada Selasa yang lalu puluhan warga yang belum ada KTP datangi Dukcapil untuk mendapatkan KTP, jelang hari pencoblosan. Sementara kemarin ada sekitar 26 orang yang datang juga ingin rekam data agar bisa memilih. Dan sebagian besar mereka ada yang terdaftar di DPT namun belum ada KTP dan ada juga yang memang belum mempunyai KTP dan juga KK selama ini. (cik)

**4 Prinsip Utama**  
PROTOCOL KESEHATAN MENUJU KEHIDUPAN  
NEWNORMAL

- MASKER:** Selalu menggunakan Masker dalam kegiatan apapun, baik itu didalam Ruangan maupun diluar
- SEHAT:** Hanya yang sehat yang boleh keluar rumah, yang merasa tidak sehat tetap dirumah
- JARAK AMAN:** Tetap jaga jarak aman minimal 1 meter saat berinteraksi dengan siapapun
- KAPASITAS TEMPAT 50%:** Ketika mendatangi suatu tempat & kapasitas sudah terisi penuh, disarankan tidak masuk karena hanya 50% kapasitas yang diizinkan

#BersamaLawanCovid-19 New Normal#



**MEMILIH:** Cabup nomor urut 1 Gusril Fauzi, Cawabup nomor urut 1, Medi Yuliardi dan Cawabup nomor urut 2, Herlian Murim saat mencoblos kemarin (9/12).

## Lismidianto - Herlian, Sementara Unggul

### Selisih 3500-an Suara

**KOTA BINTUHAN** - Berdasarkan hasil perhitungan sementara yang dilakukan oleh masing-masing tim pasangan calon (paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kaur. Paslon nomor urut 02, Lismidianto - Herlian Muhrim unggul sementara.

Berdasarkan data sementara dari posko paslon 02, Paslon nomor urut 1, Gusril Fauzi - Medi Yuliardi mendapatkan sebanyak 36.030 suara. Sementara untuk pasangan Lismidianto - Herlian Muhrim mendapat sebanyak 39.601 suara, dengan total suara masuk sudah 85,04 persen dari DPT Kaur 88.990. Data sementara dari 15 kecamatan yang ada di Kaur, paslon 02 unggul sementara di 9 kecamatan. Yakni di Kecamatan Lungkang Kule, Padang Gucci Hulu, Padang Gucci Hilir, Kinal, Tanjung Kemuning, Semidang Gumay. Kecamatan Luas, Kecamatan Tetap dan Kecamatan Kaur Selatan. Sementara sisanya enam kecamatan lagi, dikuasai paslon nomor urut 01.

Terkait dengan hasil penghitungan sementara, Ketua Tim Sukses Paslon 02 yang juga anggota DPRD Kaur Darhan, S.IP mengaku sangat bersyukur. Kendati selisih yang tidak terlalu banyak pihaknya tetap akan menunggu hasil perhitungan dan pleno dari KPU Kaur. "Alhamdulillah kita berdasarkan itu cepat sementara kita unggul dan mudah-mudahan ini bisa terus bertahan sampai putusan KPU Kaur nantinya. Dengan hasil ini kita dan juga paslon 02 mengucapkan terimakasih kepada masyarakat Kaur yang telah sama-sama berjuang dan mendukung kami," ungkap Darhan.

Di tempat terpisah dengan hasil suara sementara yang diterima oleh paslon 02, Ketua Tim Pemenangan Gusril-Medi atau paslon 01 yaitu Bahuan Inyo Hutagalung, menyatakan penghitungan itu masih bersifat sementara. Bahkan pihaknya tetap masih akan menunggu hasil final dari hasil pleno PPK dan KPU Kaur nantinya.

"Untuk sementara dari hasil hitungan kita juga memang ada selisih sedikit antara

paslon kita dan paslon 02. Namun itu tidak terlalu banyak, sehingga kita masih akan menunggu hasil dari KPU Kaur nantinya. Saat ini kita juga masih terus menghimpun data suara yang masuk per TPS," kata Bahuan.

Sementara itu kemarin, walau hujan yang terus terjadi saat pencoblosan kemarin (9/12), calon bupati Kaur Gusril Fauzi bersama istri dan anak sulungnya tetap menggunakan hak pilihnya di TPS Desa Cuko Enau Kecamatan Kaur Utara. Gusril dalam kesempatan itu juga mengajak semua lapisan masyarakat Kaur yang terdaftar di DPT untuk datang ke TPS menentukan pilihan pemimpin Kaur dan Bengkulu ke depan.

Tidak hanya itu saja bupati Kaur yang kembali mencalonkan diri di Pilkada 2020 ini pun meminta agar masyarakat Kaur tetap mematuhi protokol kesehatan covid-19 saat datang ke TPS nantinya. "Kita harapkan semua warga Kaur hari ini (kemarin red) datang ke TPS untuk menyaksikan pilkada serentak 2020 ini," ungkap Gusril Fauzi.

Sementara itu, pasangan Gusril, Medi Yuliardi tetap datang ke TPS kendati hujan terus menggyuyur Kaur. Medi dan istri datang ke TPS 2 Desa Suka Bandung untuk mencoblos pada pilkada serentak kemarin. Sama dengan Gusril, Medi yang berbasis pengusaha ini yakin bisa unggul di Pilkada Kaur tahun 2020 ini.

Sementara untuk Cawabup 02, Herlian Muhrim datang ke TPS 1 Desa Air Dingin Kecamatan Kaur Selatan bersama anak dan istrinya walau kondisi hujan. Herlian Muhrim juga yakin dan berharap bisa unggul di Pilkada kali ini. "Doakan saja mudah-mudahan kita berhasil, apa lagi kita sudah berjuang selama ini," ungkap Herlian Muhrim.

Sementara itu calon Bupati Kaur Lismidianto, kemarin yang tidak terdaftar di DPT Kaur tidak menggunakan hak suaranya. Karena berdasarkan data dari KPU Kaur, Lismidianto berdomisili di Bengkulu sehingga tidak mencoblos di Kaur. (cik)

### Surat Suara di TPS Banyak Kurang

**KOTA BINTUHAN** - Pada pelaksanaan pilkada serentak di Kabupaten Kaur kemarin (9/12), tidak hanya terkendala hujan yang terjadi saat waktu pengiriman logistik dan juga pencoblosan saja. Namun kemarin ada beberapa TPS yang mengalami kekurangan surat suara, baik itu untuk surat suara pilbup dan juga pilgub.

Dari data yang **RB** himpun, ada 7 TPS yang mengalami kekurangan surat suara dari 318 TPS yang ada di Kaur. Kendati demikian pihak KPU Kaur mengaku bisa mengatasi semua kekurangan tersebut. Hal ini disampaikan oleh Ketua KPU Kaur Meixxy Rismanto kepada **RB** kemarin, menurutnya memang ada kekurangan surat - suara di beberapa TPS setelah dilakukan pengecekan oleh KPPS.

Namun untuk surat suara yang kurang bisa diatasi oleh KPU dan Bawaslu Kaur dengan melakukan pergeseran surat suara di TPS terdekat. Khususnya untuk surat suara di TPS yang kelebihan surat suara. "Alhamdulillah semua kekurangan surat suara bisa kita atasi bersama dengan melakukan pergeseran untuk surat suara di TPS yang berlebih dan sebagainya. Sehingga kegiatan pilkada berjalan lancar tadi (kemarin siang red)," ungkap Ketua KPU Kaur Meixxy Rismanto.

Berdasarkan data yang dihimpun dari Bawaslu Kaur kurang berada di 7 TPS yang tersebar di 5 kecamatan. Kecamatan Maje ada dua TPS yaitu TPS 1 Tanjung Aur mengalami kekurangan 100 surat suara pilgub, kemu-

dian TPS 6 Kedataran kurang 50 surat suara pilgub. Kecamatan Tanjung Kemuning di TPS 1 Pelajaran 2 kurang 38 surat suara pilbup, Kecamatan Nasal di TPS 2 Bukit Indah kurang 25 surat suara Pilgub.

Kemudian di Kecamatan Kaur Selatan tepatnya di TPS 2 Kelurahan Bandar kurang 23 surat suara pilgub. Dan terakhir di Kecamatan Luas di TPS 1 Pulau Pangung kurang 1 surat suara pilbup dan di TPS 1 Kepahiang kurang 25 surat suara pilgub. Terkait dengan kurangnya surat - suara di beberapa TPS tersebut juga dibenarkan oleh Ketua Bawaslu Kaur, Toni Kuswoyo.

Terkait dengan hal ini pihaknya mengaku sudah melakukan koordinasi dengan KPU Kaur. Terkait cara mengatasi kekurangan surat suara yang ada tersebut. "Untuk kekurangan surat suara di beberapa TPS sudah kita koordinasi dengan KPU namun tetap harus di atas jam 12 siang. Mudah-mudahan semua berjalan aman dan lancar," pungkask Toni kemarin.

Kekurangan ini diduga kuat salah hitung saat packing logistik yang dilakukan oleh PPK, KPU Kaur dan juga Panwascam. Pada hal saat packing setiap kecamatan dilakukan langsung oleh PPK dengan pengawasan dari Panwascam bahkan sebelum di packing semua surat suara pun dihitung per TPS. Namun masih tetap ada kekurangan beruntung hal ini bisa diatasi, karena hujan diduga banyak warga yang tidak datang ke TPS kemarin. (cik)

### 42 Sembuh, Tiga Warga Masih Isolasi Mandiri

**KOTA BINTUHAN** - Kasus Covid-19 di Kabupaten Kaur selama tiga bulan terakhir terus meningkat namun jumlahnya tidak sebanding dengan kabupaten dan kota lainnya di Bengkulu. Bahkan untuk di Bengkulu, jumlah kasus Covid-19 di Kaur masih cukup rendah. Bahkan saat ini Pemkab Kaur bersama OPD terkait kemudian TNI dan Polri terus gencar melakukan sosialisasi waspada Covid-19.

Kemudian pembagian masker dan pelindung wajah untuk anak sekolah dan banyak lainnya untuk menekan perkembangan Covid-19 di Kaur. Berdasarkan data yang masuk ke Dinas Kesehatan Kaur, saat ini jumlah kasus Covid-19 di Kaur mencapai 45 kasus. Dari total kasus yang ada tersebut, 42 kasus diantaranya saat ini sudah sehat dan sembuh dari Covid-19. Kemudian saat ini masih ada tiga warga Kaur lainnya yang masih menjalani isolasi mandiri.

Bahkan untuk kasus meninggal Covid-19 di Kaur sampai saat ini masih nihil, untuk itu pihak dinkes dan gugus tugas Covid-19 terus mengajak warga Kaur untuk mematuhi protokol kesehatan Covid-19. "Untuk saat ini ada tiga orang lagi yang masih isolasi mandiri dan kondisi terus membaik. Untuk yang sembuh totalnya mencapai 42 orang," kata Kepala Dinas Kesehatan Kaur Azwar, S.Sos melalui Kabid P2P Juli Haryanto.

Dengan terus meningkatnya kasus Covid-19 saat ini warga Kaur pun dihimbau untuk terus waspada apalagi baru pulang dari luar Kaur. Pasalnya rata-rata warga yang positif Covid-19 adalah mereka yang baru pulang dari perjalanan ke Bengkulu dan sebagainya. Tidak hanya itu saja Dinkes Kaur mengimbau warga untuk benar-benar mematuhi protokol kesehatan Covid-19 agar terhindar dari virus corona. (cik)

### Polda dan Dandim Pantau Pelaksanaan Pencoblosan

**KOTA BINTUHAN** - Untuk memastikan pilkada serentak di Kabupaten Kaur berjalan aman dan lancar, jajaran Polres Kaur dan juga TNI terus melakukan patroli pengamanan. Bahkan kemarin (9/12) pihak Polda Bengkulu langsung turun memantau Pilkada Kaur yaitu Direskrim Kombes Pol Teddy Suhendyawan.

Didampingi Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK dan juga Dandim 0408 Bengkulu Selatan - Kaur Letkol Inf Yudha Nugraha melakukan pemantauan di sejumlah TPS yang ada di Kecamatan Maje, Kaur Selatan dan sekitarnya. "Kita pastikan semua berjalan

aman kendati dalam kondisi hujan. Kita juga berharap warga Kaur ini dalam kondisi aman dan kondusif walaupun siapa saja yang menang nantinya. Kita juga memastikan kalau pelaksanaan pilkada di setiap TPS yang ada di Kaur ini tetap menggunakan protokol kesehatan covid-19," ungkap Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK, MH kemarin.

Sementara itu akibat hujan yang terus terjadi di Kaur pada Selasa malam hingga Rabu pagi kemarin. Membuat banyak TPS yang ada di Kaur terganggu, karena atap bocor dan sebagainya. Bahkan ada satu TPS yang tendanya

robah akibat hujan dan badai yang terjadi pada Selasa malam yang lalu. Akibatnya saat petugas dan warga datang TPS 3 Desa Tanjung Baru Kecamatan Maje, TPS yang ada tidak bisa digunakan karena roboh.

Bagian atapnya roboh, sehingga membuat meja, kursi yang telah disiapkan basah. Tidak hanya itu saja akibat kejadian tersebut KPPS pun memindah TPS tersebut ke rumah warga. Sehingga jadwal memilih pun harus mundur dan warga baru bisa memilih di TPS 3 Tanjung Baru kemarin sekitar pukul 09.00. "Iya TPS yang sudah kita siapkan roboh karena hujan lebat yang terjadi," kata KPPS Ahmad Kiram. (cik)

**GUNAKAN OLI YANG JELAS SUMBERNYA**  
Hubungi: **PT. TRI GADING MAKMUR**  
Distributor Resmi Pelumas Pertamina  
Jl. Seruni No. 33 Nusa Indah Kota Bengkulu  
Telp/Fax : 0736 - 22016 / 26531  
Email : tgm\_bengkulu@yahoo.co.id

**WHATEVER YOUR ENGINE**  
PERTAMINA PELUMAS

**SINAR HARAPAN ROOF**  
GENTENG METAL ZINCALUME®  
Ready STOCK  
2 susun..?  
6 susun..?  
20 susun..?  
Tidak Masalah...!!!  
Menyediakan Truss / Rangka Baja Ringan

- \* Kualitas Terbaik Dan Terjamin
- \* Ringan Dan Mudah Mengikuti Bentuk Atap
- \* Anti Gempa Dan Angin Kencang
- \* Jarak Reng Bisa di Atur Sesuai Dengan Keinginan Anda Sehingga Anda Dapat Menghemat Reng

Hubungi SINAR HARAPAN  
Jl. Kimbabu No. 87, Kebun Tebing - Bengkulu  
Phone ( 0736 ) - 21653, Hr. 0822 7838 6870



### PERKEMBANGAN KASUS

## COVID-19

### PROVINSI BENGKULU

● Terkonfirmasi Covid-19:	<b>2.182 KASUS</b>
● Sembuh:	<b>1.555 KASUS</b>
● Meninggal:	<b>86 KASUS</b>
● Suspek:	<b>5.293</b>
● Spesimen:	<b>14.065</b>

## Vaksin Ciptakan Imun Tubuh

**BENGKULU** - Vaksin Covid-19 yang akan beredar sangat penting untuk mengembalikan struktur kehidupan manusia yang terganggu dengan kehadiran virus tersebut. Kabid P2P Dinkes Provinsi Bengkulu, Lisyenti Bahar menerangkan vaksin yang ada sudah lolos uji klinis lengkap, serta hasilnya aman dan efektif.

"Vaksin menciptakan sistem kekebalan tubuh secara spesifik atau khusus untuk dapat melawan penyakit tertentu. Vaksin diberikan sebagai upaya pencegahan penyakit," katanya.

Dijelaskan Lisyenti, vaksin diberikan saat tubuh sehat. Berbeda dengan obat yang diberikan karena sakit. "Kita sebenarnya sudah mengenal vaksin sejak lama. Bahkan, sebagian besar dari kita sudah menerima vaksin sejak kita kecil melalui imunisasi dengan cara disuntikkan maupun diteteskan ke dalam mulut," jelasnya.

Dikatakan Lisyenti, tubuh memiliki sistem imun yang berfungsi melindungi dari serangan virus atau bakteri. Sistem imun ini membutuhkan pengenalan terhadap jenis-jenis virus yang bisa menyebabkan penyakit. "Sehingga apabila di kemudian hari virus atau bakteri itu masuk ke dalam tubuh maka sudah siap untuk melawan dan akhirnya dapat mencegah timbulnya penyakit tersebut," paparnya.

Saat ini vaksin Covid-19 yang sedang dikembangkan dengan pengujian berlipis dan dipastikan aman untuk digunakan. "Tapi ingat, vaksin bukan solusi total untuk menghilangkan virus. Datangnya vaksin Covid-19 bukan berarti pandemi langsung berakhir. Jadi, tetap terapkan disiplin protokol kesehatan 3M. Lindungi diri dan orang lain," imbaunya. (hkm)



**NYOBLOS:** Pasien RSKJ Soeprapto Provinsi Bengkulu menyalurkan hak pilihnya.

## Pasien RSKJ Tetap Nyoblos Sesuai Prokes

**BENGKULU** - Sebanyak delapan pasien yang menjalani perawatan di Rumah Sakit Khusus Jiwa (RSKJ) Soeprapto Provinsi Bengkulu menyalurkan hak politiknya pada pemungutan suara kemarin (9/12). Bertempat di Ruang Murai RSKJ Soeprapto Provinsi Bengkulu.

Supervisi RSKJ Soeprapto Provinsi Bengkulu, Teti Gultom mengatakan, mereka mendapatkan perlakuan khusus dan dapat melanjutkan pemilihan kepala daerah berdasarkan hasil pemeriksaan dokter. Jika tidak ada surat rekomendasi tidak mampu memilih, maka pasien rumah sakit jiwa ini tidak boleh menyalurkan hak suaranya.

Menurutnya, sebelumnya ada 15 pasien yang diusulkan dari RSKJ, namun hanya delapan pasien saja yang memenuhi persyaratan dengan kondisi pasien dapat memenuhi syarat dari KPU. "Jadi mereka telah mendapatkan surat rekomendasi dari Direktur RSKJ," jelasnya.

Komisioner KPU Kota Bengkulu, Romi Sugara menyatakan pasien RSKJ atau penyandang disabilitas mental boleh memilih sepanjang tidak menerima surat rekomendasi tidak mampu memilih dari dokter. "Kita tetap lihat kondisi kesehatan pasien, kalau memang tidak bisa memilih ya sudah. Selama proses pemungutan suara terus kita pantau kesehatan pasiennya," katanya.

Romi menambahkan pasien yang melakukan pencobosan di RSKJ ini sesuai dengan protokol kesehatan pemungutan suara. Antara lain penerapan 3M, yakni mencuci tangan, menjaga jarak, dan memakai masker. Prosedur tersebut harus dipatuhi oleh para pasien. (hkm)

## Dinkes Lakukan Pemantauan

**BENGKULU** - Pemilihan gubernur dan wakil gubernur di masa pandemi Covid-19 di Kota Bengkulu telah menerapkan protokol kesehatan dengan maksimal agar tidak terjadi penularan Covid-19 di Tempat Pemungutan Suara (TPS). Hal itu dilakukan sampai dengan selesai proses pemungutan suara di TPS.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Bengkulu Susilawati mengatakan, dari pantau pihaknya melalui puskesmas-puskesmas, semua TPS telah menerapkan protokol kesehatan. Seperti menyediakan fasilitas cuci tangan, hand sani-

tizer, sarung tangan plastik saat memilih, dan pengaturan jadwal agar tidak terjadi kerumunan. "Dari yang kita pantau, semua TPS sudah menerapkan protokol kesehatan dengan maksimal," jelasnya.

Dikatakannya, kondisi cuaca di Kota Bengkulu sehabian diguyur hujan juga mempengaruhi warga untuk datang ke TPS. "Dengan adanya hujan tidak membuat terjadinya kerumunan, dan warga lebih memilih di rumah," kata Susi.

Dia mengatakan Dinkes dan jajarannya tetap melakukan pemanta-

uan pasca pilkada untuk pengantisipasi terjadi klaster pikada dalam pemilihan tersebut. Pihaknya tetap membuka posko Covid-19 yang sudah ada saat ini, seperti di puskesmas.

Susi mengimbau jika ada warga yang memiliki keluhan atau gejala Covid-19 agar segera melapor. "Kita berharap klaster pilkada tidak terjadi," ujarnya. (juu)



**PATUHI PROKES:** Gubernur Bengkulu, Rohidin Mersyah bersama isteri menerapkan protokol kesehatan saat di TPS, Rabu (9/12).

# Penerapan Prokes Berjalan Baik

**BENGKULU** - Protokol kesehatan (prokes) pada hari pemungutan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak, Rabu (9/12) berjalan dengan baik. Hal ini disampaikan Sekdaprov Bengkulu Hamka Sabri saat mengikuti video conference bersama Direktur Jenderal Otonomi Daerah Kemendagri Akmal Malik, bertempat di Gedung Daerah Balai Raya Semarak Bengkulu.

"Alhamdulillah kita telah melakukan uji petik di beberapa TPS, prosesnya berjalan baik. Termasuk penerapan protokol kesehatan sudah berjalan sangat baik," kata Hamka.

Lanjut Hamka, pelaksanaan pilkada hanya

terkendala cuaca karena pada saat hari pemungutan suara hujan turun dengan deras sehingga diperkirakan ikut mempengaruhi partisipasi pemilih. Namun dirinya tetap optimis persentase partisipasi pemilih di Provinsi Bengkulu dapat tercapai sesuai target. Berdasarkan penjelasan petugas TPS yang dikunjungi, apabila hujan tidak kunjung reda, maka solusi yang akan diambil adalah jemput bola.

"Dari pantauan lapangan kita, petugas TPS maupun partisipan menerapkan protokol kesehatan dengan sangat baik. Namun karena kondisi cuaca yang kurang bersahabat, kedatangan pemilih ke

TPS menjadi tertunda," bebernya.

Sementara itu, Ditjen Otda Akmal Malik mengapresiasi kesiapan semua pihak yang berpartisipasi menyukseskan pesta demokrasi di daerah ini. Menurutnya, pelaksanaan Pilkada serentak tahun ini memang berbeda dari pilkada sebelumnya, karena berlangsung di tengah pandemi Covid-19. Penerapan protokol kesehatan menjadi salah satu fokus yang harus diterapkan dengan sangat disiplin. "Pilkada berlangsung di tengah pandemi, karena itu penerapan protokol kesehatan menjadi salah satu fokus yang harus diterapkan dengan sangat disiplin," jelas Akmal. (key)



**AMAN:** Kapolda Bengkulu Irjen Pol. Teguh Sarwono, M.Si bersama para pejabat utama Polda Bengkulu memantau sejumlah TPS di Kabupaten Bengkulu Utara.

## Kapolda Pastikan Pilkada Aman

**BENGKULU** - Kapolda Bengkulu Irjen Pol. Teguh Sarwono, M.Si bersama para pejabat utama Polda Bengkulu memantau sejumlah tempat pemungutan suara (TPS) di Kabupaten Bengkulu Utara (BU). Pemantauan dilakukan untuk memastikan proses pemilihan gubernur dan wakil gubernur Bengkulu yang serentak dengan 8 bupati dan wakil bupati di Bengkulu berjalan lancar dan aman.

Pemantauan dilakukan Kapolda Bengkulu dan rombongan bertujuan melihat kondisi langsung atas pengamanan yang dilakukan oleh personel Polri di lokasi pemungutan suara serta memastikan situasi kamtibmas selama tahapan pencoblosan berjalan aman dan damai.

Dalam kunjungannya ke beberapa TPS ini, kepada para petugas di lapangan, kapolda selalu berpesan supaya tetap menjalankan protokol kesehatan pencegahan Covid-19. "Bekerjalalah dengan semangat dan jangan mengabaikan protokol kesehatan," pesannya.

Selain ke petugas Polri, Kapolda Bengkulu juga memberikan imbauan kepada para petugas di TPS maupun masyarakat yang datang ke TPS untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, sehingga tidak terjadi klaster baru penyebaran Covid-19. "Tetap patuhi prokes yang ada seperti gunakan masker, mencuci tangan serta menjaga jarak untuk mencegah klaster baru penyebaran Covid-19," ujarnya. (zie)



**PANTAU:** Wakil Gubernur Bengkulu, H. Dedy Ermansyah, SE saat memantau persiapan di tempat pemungutan suara (TPS).

## Wagub Turun Pantau TPS

**BENGKULU** - Wakil Gubernur Bengkulu, H. Dedy Ermansyah, SE memantau persiapan di tempat pemungutan suara (TPS) pada Selasa (8/12) malam. Hal ini dilakukan guna memastikan seluruh kesiapan TPS yang akan melakukan pemungutan, perhitungan dan rekapitulasi suara pada pilkada 2020.

Pemantauan Wagub dilakukan bersama dengan unsur Forkopimda Provinsi, Ketua KPU serta Bawaslu serta beberapa perwakilan dari kementerian dalam negeri, meninjau sejumlah TPS di Kota Bengkulu. "Tadi sudah disampaikan bahwa kesiapan di TPS sudah cukup baik, kita berdoa semoga berjalan lancar," kata Dedy. Adapun TPS yang dikun-

jungi diantaranya TPS 5 Kelurahan Kandang Limun dan TPS 2 Tanah Patah. Selain mengecek kesiapan logistik, rombongan juga memastikan protokol kesehatan Covid-19 dijalankan saat pelaksanaan pemungutan suara.

Dijelaskan Dedy, pemilih yang akan memberikan hak suaranya sebelum masuk TPS dilakukan pemeriksaan suhu tubuh, mencuci tangan, wajib mengenakan masker dan menjaga jarak. Panitia juga menyiapkan masker bagi para pemilih yang membutuhkan atau lupa memakai masker. "Keselamatan dan kesehatan masyarakat itu diatas segalanya, mudah-mudahan semuanya aman dan lancar," ujar Wagub. (zie)

## 7 Tahanan Polda Nyoblos

**BENGKULU** - Tujuh orang tahanan yang saat ini mendekam di rumah tahanan (rutan) Polda Bengkulu juga ikut berpartisipasi pada Pilkada di Provinsi Bengkulu. Mereka tetap diakomodir hak pilihnya oleh petugas KPPS yang didampingi ketat personel Polri yang bertugas.

Petugas KPPS mendatangi mereka di rutan Polda Bengkulu. Kabid Humas Polda Bengkulu Kombes Pol. Sudarno, S.Sos, MH mengatakan tahanan yang sudah terdaftar sebagai pemilih

tetap mendapatkan haknya untuk mencoblos. Sudarno memastikan, dalam proses pencoblosan tersebut petugas tetap melaksanakan dengan mengikuti protokol kesehatan yang ketat.

Dijelaskannya, tahanan didampingi personel Polri untuk memberikan kesempatan kepada tahanan dalam menggunakan hak pilihnya. "Sebanyak 7 orang tahanan yang menggunakan hak pilihnya tersebut masuk di dalam TPS 6 RT 12 Kelurahan Sidomulyo Kota Bengkulu," jelasnya. (zie)



SUSI LAWATI

SUSILAWATI